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El Séptimo Sello siendo abierto en
la media hora de silencio
Dr. José Benjamín Pérez

Hay algo por ahí que se puede - Dios puede ir abriendo algo 
aquí. Mire, cuando él dijo allí, en el libro de Citas, que dice: 
[WMB] “Cómo vendrá, cuándo vendrá, no sabemos. Y está 
bien que no se sepa”. Porque si se sabe, en ese tiempo, si se 
sabía cómo sería el cumplimiento de Su Venida, ¿ve?, que el 
hermano Branham dice: [WMB] “Hubiera muchos imitadores”. 
Pero el más que habló de que podía ser imitado fue el hermano 
William; fue el que más cerca estuvo y el que dijo que podía ser 
imitado si se daba a conocer cómo era, cuándo, cómo.
 Y como todo Dios lo iba a cumplir como siempre lo ha 
hecho: por medio de un instrumento, pues tú puedes imitar a 
alguien, ¿cómo? En la forma que está trayendo las cosas. “Ah, 
era cuestión de leerlo, era cuestión de buscar aquí y buscar allá; 
¡eso yo lo hago!”. Por supuesto, si no tiene los ministerios, no le 
sirve de nada leer todo lo que pueda leer ahí, no le va a servir 
de nada. Pero mira, cuando él dice: [WMB] “Eso es una cosa…”. 
Bueno, ya hay que leerlo completo, el párrafo 923 [Citas] [PÁG. 
106]:
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 9231 - “[105] Sobre eso quiero hablar a la Iglesia en 
esta mañana: El misterio escondido que Dios tuvo en Su 
mente antes del principio del mundo y cómo se ha venido 
abriendo hasta llegar a esta misma hora en que vivimos. 
Luego ustedes entenderán claramente lo que se está 
haciendo.

[JBP] “Ustedes entenderán claramente lo que se está haciendo”. 
O sea, la labor que estaba haciendo el hermano Branham allí, 
que era de precursar.

 923 - “[106] Entonces Dios tiene todo esto en Sí, y es 
un secreto. Por eso hubo silencio en el Cielo por casi 
media hora, y los Siete Truenos tronaron y a Juan le fue 
prohibido escribirlo, la Venida del Señor. Esa es una cosa 
que todavía Él no ha revelado: cómo vendrá y cuándo 
vendrá. Y está bien que no lo dé a conocer. Seguro.
 107 Él lo ha mostrado o revelado en cada tipo que 
encontramos en la Biblia. Por eso la Biblia es la 
revelación del misterio de Dios en Cristo. La Biblia es 
la expresión de una sola meta que tenía Dios, o sea, un 
solo propósito que Él quería cumplir a través de toda la 
Biblia. Entonces todos los hechos de los creyentes en la 
Biblia han sido tipos para expresar aquel gran propósito 
de Dios; y ahora, en estos últimos días, Él lo ha revelado 
y lo ha mostrado”.

1 [Cita 923: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 
105-107] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 208] [Estudio Bíblico #335, 2023/
ago/20 (domingo), pág. 35 (f), pág. 321 (T3)]
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[JBP] Fíjate que cuando él está hablando del Séptimo Sello, 
él no dice nada; dice: [WMB] “Esto hay que dejarlo cerrado 
(¿hasta qué?), hasta el tiempo de Su cumplimiento”. Luego 
cuando aparece nuestro hermano William Soto Santiago, el cual 
unos hermanos ahorita…, porque eso fue… hoy ha sido un día 
en donde… un día que ha revolucionado, parece que ayer, yo 
no sé por qué [todos se ríen]; pero hoy han reventado todos los 
grupos.
 Bueno, la primera que tuvo el avivamiento fue la Novia, Ella 
fue la que se avivó; continúa avivándose, porque viene avivada; 
y ese avivamiento subió a una escala más arriba.
 Creo que ayer empezamos a pronunciar ya más claramente 
el… que estamos recibiendo cosas profundas. Vamos a decir 
que ayer fue una de las veces que se puede marcar que… Una 
de las cosas profundas en las cuales ya estábamos sumergidos 
(cuando hablamos en ese término), fue ayer.
 Porque, vean, se ha abierto bastante claro lo que el hermano 
Branham aquí en esta cita que leí…; en ese momento no se 
sabía, en el 63, no se podía decir nada; de lo cual ahí él está 
dando testimonio que no se había llegado el momento en que 
ese instrumento estaba en la Tierra.
 Por eso cuando él en otro lugar dice2: [WMB] “Tal vez yo no 
lo haré, pero este Mensaje introducirá a Jesucristo al mundo”. Y 
cuando ayer se escuchó todo eso que se habló… Yo decía: “Ya 
mismo explotan por ahí los grupos independientes”, que son los 
peores, dice el hermano Branham, esos son los que dan más 
problemas; dice… incluso colocándolo con las denominaciones 
y todo, [WMB] es el grupo independiente, creyentes del Mensaje, 

2 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
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esos son los peores3.
 Y ya, pues: “Mira, Benjie acaba de poner al hermano William 
fuera; ¡lo sacó!”. Lo que pasa es que ellos no han colocado a 
los mensajeros en su lugar, eso es todo. Como no tienen la 
revelación, no saben ni siquiera quién fue nuestro amado 
hermano William Soto Santiago; y ya con esto que acabo de 
decir, vean que sale algo: “¿Cómo que no sabemos?”.
 ¡No saben nada!, ¡no conocen el misterio del Padre, del 
Hijo y del Espíritu Santo! ¡Punto! No conocen ese misterio. No 
conocen la Obra que Dios estuvo llevando a cabo en nuestro 
hermano Branham y en nuestro hermano William.
 Pero vean cómo todo se ha hablado, se ha colocado 
las piezas, el rompecabeza en su lugar, nosotros lo hemos 
entendido; y lo mismo que ustedes han escuchado, ellos lo 
escuchan.
 Ahora, ¿por qué ellos no lo entienden? Tropiezan con 
el velo. Eso es todo. La parte más finita, rompe por lo más 
fino. Pero como el escogido no mira el velo sino que mira el 
cumplimiento de lo que él dijo que sería Su Venida, pues cuando 
Dios la cumple: automáticamente el escogido lo capta, él lo ve 
y lo recibe; dice: “Esto era”; enseguida lo capta, ¿por qué?, por 
revelación.
 Solamente hay una cosa que un ser humano puede tener 
y que no se le pase por alto las promesas: la revelación. La 

3 [Estudio “La Señal es la Palabra”, 2022/dic/07 (miércoles), págs. 
37-38 (f) (T2) / Estudio “Libres por medio del Espíritu de Dios”, 2023/
dic/02 (sábado), pág. 48 (f), pág. 120 (T1)]: 63-0901M “La Señal”, párr. 
207: [WMB] 207 Entonces Israel saliendo de Egipto fue el tipo. Este 
es el original de la Iglesia saliendo de las denominaciones. Ahora, yo 
me refiero a la Novia propia. Muchos de los grupos independientes 
son iguales o aun peores, en algunos casos, que las denominaciones 
que dejaron. - [WSS] «Los grupos independientes son peores que las 
denominaciones».
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revelación, y que eso es porque Dios lo permite.
 —“A este le voy a poner el switch (¡clic!) para que vea”.
 —“A este no; a este no le di la percepción profética, por lo 
tanto no tengo qué prender ahí. No puedo prender nada porque 
no tiene de Mí mismo”.
 Como somos sacados de la Gran Teofanía (en “EL 
PODEROSO DIOS CONQUISTADOR”4, habla de eso), hemos 
venido de esa Gran Teofanía, por consiguiente pues somos 
teofanía, que es Palabra; pues entonces ahí sí hay un switch 
que puede prender el Señor.
 Cuando no hay eso, por más que escuche no hay nada que 
le encienda la revelación; y entonces vienen a ser como dice 
Pablo: “Pues la letra mata”5. ¿Ve? Porque pueden tener todos 
los mensajes…; se pierden.
 Ahora, son líderes ciegos y son ciegos guías de ciegos6, 
por lo cual van a dar cuenta. Y usted ve lo desesperados que se 
ponen: “¡Ese es un farsante!, ¡tremenda mentira ha dicho! ¡Este 
es un usurpador!, ¡este…!”.
 ¡Porque así es el diablo! Cuando la Verdad se abre, y entonces 
él ve que le queda ya poco tiempo, usa sus instrumentos para 
atacar lo que Dios está cumpliendo conforme a Su Programa. 
Y las cosas hay que hablarlas claras, porque ellos, como se 
expresan así en forma clara de lo que ellos son…; porque por la 
boca se confiesa.
 Vean, la boca es la que habla lo que tú tienes por dentro. 
Y si lo que hablas es blasfemia y cosas así, pues ¿quién es el 
padre de las blasfemias y todo? El diablo. Son hijos del diablo, 
lo cual son identificados en este tiempo.

4 [57-0421S “El gran y poderoso Conquistador”, párr. 83 / Estudio 
Bíblico #224, 2022/jul/29 (viernes), págs. 9-10 (f), págs. 183-184 (T3)]
5 2 Corintios 3:6
6 San Mateo 15:14, San Lucas 6:39
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 Ahora, fíjate que cuando un Sello fue abierto, una guerra… 
Un Sello es una guerra o un disturbio religioso; una Trompeta es 
un disturbio político7.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren (ya vamos a ver por aquí algo 
más). Miren, en el libro de Los Sellos, hay una parte en donde 
el hermano Branham habla de la apertura del Séptimo Sello… 
Esto que acabamos de hablar ahí así, este, de la mente, mira, 
dice… esto es en la página 113:

 [66]. Esas son las Trompetas que suenan. Ahora cuando 
lleguemos a las Trompetas veremos en detalle cada una de 
esas guerras, para mostrarles que cada guerra siguió una 
edad de la iglesia, y también siguen estos Sellos. Entonces 
la Trompeta significa disturbios políticos, mientras que 
los Sellos significan disturbios religiosos. ¿Ve usted? Se 
abre un Sello y es depositado un Mensaje. Luego, siendo 
que la iglesia ha estado tan bien formada en sus sistemas y 
formas políticas, entonces cuando el Mensaje es entregado, 
el mensajero sale y les da una buena sacudida. Correcto. 
Entonces resulta un disturbio religioso cuando se abre 
un Sello. Esto es lo que [ha] sucedido. Toda la iglesia 
está reposada en Sion; se acomoda bien y dice: “Todo 
está bien”. Como por ejemplo, la Iglesia de Inglaterra 
estaba bien acomodada. La Iglesia Católica estaba bien 
acomodada cuando llegó Lutero, y entonces hubo un 
disturbio religioso. Sí señor.

7 Estudio “José = Rey, León”, 2023/jun/24 (sábado), págs. 14-16 (f), 
págs. 152-154 (T4): Los Sellos, pág. 112, párr. 66 - [WSS] «Trompetas = 
confusión política y guerras». «Sellos — disturbios y guerras religiosas». 
[WSS] «Trompetas = guerras». [WSS] «La apertura de un Sello = trae 
un disturbio religioso». [WSS] «¿Qué del 7mo Sello cuando abre?».
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[JBP] Cada uno estaba bien acomodado en su…: los del 
hermano Branham, vean; luego con el Mensaje de las Buenas 
Nuevas, nuestro hermano William, lo mismo: “Ya aquí estamos 
bien, estamos cómodos; él nos trató súper bien, nos pasó la 
manita a todos; con este nos queremos quedar, porque él nos 
aprobaba todo”.
 Ahora vean, bajo la Dispensación de la Gracia había ese 
tiempo de misericordia, en la cual…; no como dice Pablo, que 
“no tomemos la Sangre por inmunda”8. O sea, tampoco era para 
que le diera carta a la persona para hacer y deshacer; sino que, 
vean, había una tolerancia (vamos a decir) o una misericordia, 
porque dice que: “Por cuanto abundó el pecado, sobreabundó 
la gracia”9.
 Pero miren, ahí, vamos a decir, se estaba en ese tiempo 
de gracia y de misericordia; pero cuando ya se llega el tiempo 
del cambio de dispensación, de ese cambio en el cual ya no 
está como Cordero sino como León, ahí entonces las cosas 
cambian; porque todavía el pueblo iba a estar en medio de la 
raza humana; y entonces tiene que haber un Propiciatorio en 
donde se extienda la misericordia por última vez.
 Y ahí es donde no encajaron muchas personas y prefirieron 
seguir como el pueblo hebreo: en la Ley, bajo la Ley; y si le 
tuvieran el templo allí, estuvieran sacrificando corderos todavía.
 Y si estuviera todavía todo lo correspondiente a la 
Dispensación de la Gracia: estuvieran bautizando todavía y 
haciendo Santa Cena y lavatorio de pies. ¿Ve? Pero todo lo 
que estuvo estableciéndose, aún estando él todavía acá, en ese 
último tiempo que él no podía hablar, todo fue establecido con 
ese mensajero en el cual Dios estaba haciendo ese entrelace 
dispensacional.

8 Hebreos 10:29-31
9 Romanos 5:20-21
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 Y: “No, pero es que usted dijo en el 2019 que: ‘Dígale a 
Fulano tal cosa, dígale a Fulano tal cosa’”. Son faltos de mente, 
cortos de mente, “cerebros de maní”, es lo que dice el hermano 
Branham, y el hermano William lo escribe. [Julio Á. Cruz (Pito): 
Sesos de maní] [WSS] «Sesos de maní»10, ¿ve? Eso es lo que 
son personas así.
 Pero para lo cual también tenía que ser eso manifestado 
en esas personas que estaban dentro del grupo, porque son 
los que estaban ya predestinados también para este tiempo 
final en ese ataque, el cual lo hizo allí el líder: Judas Iscariote; 
porque él no creyó en esa Obra que Jesús iba a hacer en la 
Cruz del Calvario, no creyó que Él era el cumplimiento; y coge 
y se va, y empieza entonces a tratar de llamar gente, buscar 
gente, para entonces ir a atacar a ese grupo que se quedó con 
el cumplimiento.

[Dr. José B. Pérez] Y miren ustedes, cuando el hermano 
Branham dijo en el párrafo 519 (mira qué página es), que él dice 
que al final del mensajero —o sea, el cuarto Elías— terminara 
su testimonio o… se terminara su… Página 59 al final [Citas]:

 51911 - “[181] El tiempo está a la mano.
 182 Tan pronto como su ministerio fue acabado ([JBP] el 
cuarto Elías), el Mesías se presentó Él mismo. Tan pronto 

10 Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 
2022/abr/30 (sábado), págs. 6-7 (f), págs. 430-431 (T) / Estudio “Dios 
interpreta Su Palabra cumpliéndola”, 2024/feb/17 (sábado), págs. 21-
22 (f), págs. 199-200 (T3): 62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente 
original, Parte 1”, párr. 225 - [WSS] «sesos de maní = el cerebro».
11 [Cita 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, 
párrs. 181-182] [Compilación, pág. 39] [Estudio Bíblico #367, 2023/
dic/10-2 (domingo), págs. 18-19 (f), págs. 190-191 (T2)]
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como esta gran persona que vendrá en los últimos días 
acabará su ministerio, el Mesías se presentará él mismo”.

[JBP] Entonces ¿quién de los siete ángeles mensajeros se 
presentó? ¿Quién, luego de la manifestación del cuarto Elías en 
Norteamérica, vino después de él dándole las Buenas Nuevas y 
diciendo: “Yo soy ese cumplimiento”? Tampoco.
 Entonces tenía que haber uno en medio de la Iglesia que 
cumpliera esa Escritura y dijera: “Hoy se ha cumplido esa 
Escritura delante de vosotros”. Pero entonces, ahí se van 
entonces a los mensajes cuando el hermano William decía que 
el Ángel del Señor Jesucristo es el precursado. ¡Claro que sí! 
Siempre ha sido el Ángel del Señor Jesucristo.
 Pero no entienden, no comprenden las Escrituras; y ahí es 
que siempre decimos: “Gracias, Señor, que nos has abierto el 
entendimiento a nosotros, y podemos verte identificándote en 
este tiempo final”. Eso es lo importante: que lo hayamos visto, lo 
hayamos recibido; y ya cuando se llegó el momento de hablarlo, 
y cada vez más claro, más claro: “Ah, ya lo sabíamos, ya la 
revelación la teníamos; más bien eso es una confirmación de lo 
que ya yo creía”.
 Y eso causa, vean, un disturbio; porque se afirma más el 
creyente; y el que está medio gulembo ahí, que está por… 
(anota otra palabra más), tambaleándose, para que entiendan 
lo que… (ya veo a Patricia poner abajo: “Gulembo: persona 
tambaleándose”12 [Risas]).
 Pero es una persona que esté ahí medio… que no está…; 
vamos a decir, que está ahí porque lo vean. Ya una cosa como 
esa, profunda: “¡Ea!, ¡jum! Yo no… aquí no quiero estar. ¿Qué 
se cree este?”; y coge y se va.
 Porque el sacudión se está dando para… “El que esté firme 

12 [Gulembo: persona tambaleándose]
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(ahí dice Pablo) mire que no caiga”13. O sea que también esa 
Escritura ahí tiene cumplimiento. No tropiecen con la Piedra.
 O sea que, vean que todo lo que Jesús hacía allí, hablaba 
allí también, el hermano Branham decía: “¿Usted me quiere 
decir…?”, le decían al hermano Branham14:
 —“¿Usted me quiere a mí decir que Jesús tiene - hablaba 
las cosas o dijo eso a propósito?”.
 — [WMB] “Sí, señor”.
 —“¿Cómo es posible?, ¿cómo Él va a hacer algo y decir 
algo para que la gente tropiece?”.
 Bueno, porque el único que tropieza es el diablo.
 El escogido puede escuchar, puede ver, puede recibir lo 
que sea, y nunca tropezará; porque siempre está mirando la 
Palabra; y ya con eso nunca va a tropezar; vea lo que vea, pase 
lo que pase, lo que sea, nunca va a tropezar. Ese va a estar 
mirando siempre a la Palabra, al Verbo, a la Columna de Fuego, 
a lo que siempre miró desde el principio: a su Padre, a la Gran 
Teofanía.
 “¿Dónde estabas tú cuando Yo (dice a Job ahí, le dice Dios 
a Job), cuando Yo creaba los Cielos y todo?”15. O sea, vean, 
estábamos en Él.
 Por consiguiente, todo lo que estaría ocurriendo en cada 
tiempo en que los hijos de Dios estuvieran siendo manifestados, 
ellos estuvieran viendo o estaban viendo al Logos, a Dios, a 
la Teofanía manifestada en esa porción correspondiente a esa 
edad o dispensación; y nunca iban a tropezar, porque eran 
predestinados para ver, para recibir, lo que Dios tenía en ese 
tiempo.

13 1 Corintios 10:12
14 [Citas, pág. 122, párr. 1094: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 
22-33]
15 Job 38:4
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 Y nosotros, vean, ahora estamos recibiendo lo que fue 
prometido, la realidad de lo que el hermano Branham precursó, 
lo que nuestro hermano William nos trajo. Y ¿qué iban a estar 
esperando entonces? Ellos saben, esos líderes saben. Adentro, 
en el fondo (debe ser bastante al fondo), ellos saben que Dios 
siempre obra por medio de un instrumento; eso no hay quién 
despinte que eso es así. Tiene que Dios obrar por medio de un 
instrumento.
 Pero para tratar de tapar la realidad bíblica, entonces se 
van: “No, es que tiene que volver”. ¿Ve? Se van entonces a 
añadirle a la revelación y el Programa que Dios siempre ha 
tenido en cada tiempo; y ahí le son añadidas plagas a esas 
personas.
 Y cuando le quitan, pues le es quitado su nombre del Libro 
de la Vida16.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, dice [Los Sellos] [PÁG. 113]:

 [66]. … por ejemplo, la Iglesia de Inglaterra estaba bien 
acomodada. La Iglesia Católica estaba bien acomodada 
cuando llegó Lutero, y entonces hubo un disturbio 
religioso. Sí señor. La Iglesia siguió pues con Zwinglio 
y de allí pasó a distintos líderes como Calvino. Luego la 
Iglesia Anglicana se acomodó y estaba reposando, cuando 
llegó Wesley, y entonces hubo otro disturbio religioso. 
Correcto. Siempre causa un disturbio religioso ([JBP] una 
apertura).

16 Apocalipsis 22:18-19
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[JBP] Ahora, ahí es que él escribe al lado:
[WSS] «La apertura de un Sello = trae un disturbio 
religioso». «¿Qué del 7mo Sello cuando abre?».

[JBP] ¡Ayayay! Ahí es que salen entonces…; como queda 
abierto ese misterio, ahí el que esté firme, ahí se agarra más del 
cumplimiento de esa promesa; y el que no, “patitas pa’ qué te 
quiero”: por ahí se va. O sea que…
 Vean cómo para todos los grupos es hablado en este tiempo 
final; y como la Tercera Etapa impacta a todos los grupos, 
entonces cada uno coge su agüita. La agüita de nosotros es el 
Agua fresca de esa Lluvia de la Enseñanza, que es el Espíritu 
Santo; nos dice él en un escrito: [WSS] «La Lluvia Tardía = el 
Espíritu Santo»17. O sea que es, el Espíritu Santo, la revelación 
de parte de Dios, la que Dios nos está dando.
 Ahora, ¿no se dan cuenta que la misma Lluvia cae también 
sobre la cizaña?, pero para unos es la que produce el fruto, ahí 
está la diferencia.

[Dr. José B. Pérez] “Muéstrame la…”. ¿Cómo es? ¿Santiago? 
“Muéstrame tu fe por tus obras”. Ahora vean, todo eso es lo que 
hoy está llevándose a cabo…

17 Estudio “La Lluvia Tardía hoy”, 2023/ene/07 (sábado), pág. 3 (f) 
(T2): [WSS] «La Lluvia viene = la plenitud del Espíritu Santo».
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 Santiago 2:18
 18 Pero alguno dirá: Tú tienes fe, y yo tengo obras. 
Muéstrame tu fe sin tus obras, y yo te mostraré mi fe por 
mis obras.

[JBP] ¿Ve? O sea que… Todo lo que se está llevando a cabo en 
este tiempo final es el cumplimiento de lo que fue profetizado. 
No podía ser de otra forma, no podía ser de otra manera; para 
muchos es una sorpresa, pero para nosotros no. ¿Por qué no 
es una sorpresa? Porque como Dios siempre ha obrado de esa 
manera, y muchos…
 Mira, ponemos el ejemplo del mismo hermano Miguel, 
porque él mismo se pone de ejemplo: él pensó que el hermano 
Branham era el cumplimiento y que iba a regresar; luego Dios 
le abrió el entendimiento, y ve y recibe el Mensaje del hermano 
William, y él dice: “¡Este es!”. Pero Dios se lleva a ese mensajero 
y dice: “¿Pero y ahora? Pues hay que esperar por él”.
 Y si usted lo ve: por la misma línea de todos los líderes 
también, y todos siguiéndolo a él; pero Dios le abrió el 
entendimiento, le abrió el cuadro, y él entendió la Obra que se 
llevó a cabo por medio de ese poderoso Arcángel; el cual todavía 
muchos no lo han ubicado: que trajo un Mensaje tan perfecto, 
lo cual no hay otro mensaje. ¿Por qué sigues restregando algo 
que ya todos sabemos?
 Y pierden el tiempo; cuando más bien deberían entonces 
estar preparándose bajo lo que ellos están diciendo que es la 
preparación para el rapto. ¡Pues sigan preparándose para el 
rapto a tu manera! ¿Por qué tienes que seguir con algo que ya 
nosotros hace rato pasamos?, que está sumamente claro que 
no hay otro mensaje después del Mensaje de nuestro apreciado 
hermano William Soto Santiago, ni hay otro precursor como lo 
fue el reverendo William Marrion Branham.
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 Lo que ellos no están viendo es que hoy estamos recibiendo 
el cumplimiento de eso. Todo el fundamento que trajo nuestro 
hermano Branham, y todas las Buenas Nuevas, las noticias de lo 
que estaría sucediendo, el Mensaje que trajo nuestro hermano 
William Soto Santiago, es lo que hoy estamos viendo y estamos 
recibiendo. Miren qué sencillo es todo.
 ¿Se dijo que en una Gran Carpa Catedral había y habría 
predicación, y estaría el pueblo recibiendo el avivamiento del 
Día Postrero, recibiendo la Fe de Rapto? ¡Y eso es lo que Dios 
está haciendo! Y usted, ¿qué usted quiere que…?
 —“No, que quiero que él venga y predique”.
 —“Ah, porque ¿no te gusta el velo de carne?”.
 Pues ¿saben qué? Que a Dios…, no va con eso. Así fue el 
Programa que Dios tiene desde el principio trazado: “Te guste 
o no te guste, ese será el que Yo tengo por el Milenio y por la 
eternidad”.
 Así que, otra cosita más para que… ponerlos a trabajar; 
porque mira, editan, son trabajadores también en eso; 
escudriñan, porque van a buscar los mensajes, y buscan 
extractos y todo; por lo menos se entretienen con algo; y se van 
preparando para recibir lo que les toca: a las tinieblas de afuera, 
que es el lloro y el crujir de dientes: la gran tribulación.
 La tristeza más grande de un ser humano es poder tener 
de frente la Verdad y el cumplimiento de lo que ellos estaban 
esperando y haberlo rechazado. Esa es la tristeza y el 
sufrimiento peor que pueda tener una persona, comparado con 
cualquier tormento del mundo: tú tener la Verdad en tus manos, 
de frente, poderla recibir… y rechazarla.
 Es como tener una medicina y tú rechazarla; y decirle:
 —“Si te la hubieses tomado… En menos de cinco minutos 
vas a morir”.
 —“¿Cómo va a ser?”.
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 —“Sí, pero ya esta se la di a otro, ya no tengo la porción 
para ti”.
 Ahí está la corona que dice Apocalipsis: “Retén tu corona, 
no vaya a ser que alguien la tome”18.
 ¡Y qué muchas coronas han dejado!, ¡y qué muchas 
personas las han tomado! Mírenlo que hoy lo estoy diciendo: 
¡Va a haber muchas sorpresas al final!: Personas que no se 
imaginaban que iban a perderse el rapto, lo van a perder; pero 
otras que pensaban que no había ni oportunidad de aquí a la 
esquina, esas son las que estarán allí en la Cena de las Bodas 
del Cordero, esas sí van a valorar la Venida del Señor, la van a 
ver, la van a recibir.
 Ese que estaba ahí al lado, ni siquiera a lo mejor lo…, como 
dijimos el domingo (creo que fue): ni siquiera quizás abrió un 
rollo, ni siquiera a lo mejor fue a la sinagoga, pero lo vio, el 
cumplimiento, lo identificó; le vino la revelación ahí ¡zas!; como 
fue Felipe arrebatado.
 El Espíritu Santo, vea, puede hacer lo que sea, lo que le 
plazca, ¡no hay nada imposible!, porque Él es el Omnipotente, 
Omnisciente, y Él es todo; de sacarte de aquí y ponerte en un 
lado, como darte la revelación en el momento.
 Que Dios le dé la revelación al momento a aquellos que 
la necesiten, porque estén a punto de cruzar la línea o que 
estén a punto de perder su corona; porque lo que deseamos es 
que ninguno la pierda; pero de que muchos ya la han perdido: 
muchos la han perdido. Y esa es la tristeza.
 Como la perdió Judas Iscariote allí; un hombre que tenía una 
posición (dice el hermano Branham) de apóstol; el ministerio del 

18  Apocalipsis 3:11
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apóstol Pablo era el que tenía Judas19. Así que miren lo que 
perdió.
 Y cualquiera dirá: “Pero ¿cómo Dios va a permitir algo así?”.
 Vean, y hubo un mensajero que no fue contado como un 
mensajero de una edad por algo que hizo, ¿Policarpo? Hay que 
ver por ahí quién fue, lo hemos hablado20; algo fue que hizo que 
no fue contado como el mensajero de esa edad.
 Ahora, ¿cuánto más…? Si es así con un mensajero, ¿cuánto 
más…? O sea, si es así, tan delicado, y Dios no pasa por alto lo 
que haga un mensajero… No pasó por alto lo que hizo Moisés; 
y Moisés, un mensajero dispensacional, le costó entrar vivo a 
la tierra prometida por lo que hizo: desobediencia, y se glorió él 
mismo; o sea, Dios no va con eso.
 Ahora, vean ustedes todo lo que ha estado sucediendo, 
lo cual la apretura, algo dice el hermano William que la va a 

19 [Estudio “La Obra de un hijo de Dios adoptado”, 2023/mar/29 
(miércoles), pág. 14 (f) (T1 abril)]: 1993-10-07 “El nacimiento de una 
dispensación”: [WSS] Recuerden, el que hizo mucho, trabajó mucho 
con lo que le fue dado: recibió mucho; pero el que no hizo nada con lo 
que recibió: lo que tenía le fue quitado y le fue dado a otro, al que más 
tenía. Eso también le pasó a Judas Iscariote: tenía de parte de Dios un 
ministerio grande, pero no hizo lo que tenía que hacer correctamente; 
no hizo lo correcto con ese ministerio, sino que vendió a su Maestro. 
Pero era un ministerio tan grande y poderoso que muchos discípulos 
quizá desearon tener un ministerio tan grande. Judas Iscariote perdió ese 
ministerio y le fue dado al apóstol San Pablo, al cual escogió Dios.
20 [Estudio Bíblico #287, 2023/mar/05 (domingo), págs. 17, 19-21 (f), 
págs. 169, 171-173 (T1)]: RM 2002-03-02-4 “Los príncipes de Dios”: 
[WSS] Y vean, encontramos que ese espíritu denominacional, en el Día 
Postrero, por la manifestación de Cristo a través del Ángel de Jesucristo 
saca fuera ese espíritu maligno, y los escogidos de Dios se mantienen 
libres de la influencia de ese espíritu.
 Es tan malo, que dice nuestro hermano Branham que ¿Policarpo 
fue? Solamente por tener una inclinación hacia el denominacionalismo: 
no calificó para ser el ángel mensajero de ese tiempo en que él vivió.
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producir; y siempre tiene que ver con la manifestación de Dios 
en ese tiempo. Porque la apretura allá vino por Jesús, el velo de 
carne.
 Y ya para terminar (porque ellos tienen cosas que hacer 
acá todavía), pero estaba dando vueltas para… mirando y todo, 
pero había algo ahí que había que hablar.

[Dr. José B. Pérez] Y miren esta partecita aquí, de “LAS 
SETENTAS SEMANAS DE DANIEL”21:

 178. Ahora estos dos profetas, ¿qué harán ellos? Son 
Moisés y Elías. Ellos se levantarán en la escena. Ellos le 
dirán a estos judíos su error. Y de ese grupo de judíos que 
están allí ahora, que formarán los 144.000, Dios llamará 
por medio de estos profetas… ¿Qué es eso? El Espíritu de 
Elías de esta Iglesia gentil justamente continuará y entrará 
en esa Iglesia judía, entrará y llamará a Moisés con él 
([JBP] la cita… está en el libro de Citas)22. ¡Aleluya! ¿Lo ve 
usted? Y él…

[JBP] Y algo interesante; porque en este libro de “LAS 
SETENTAS SEMANAS DE DANIEL”… Este no es el que él usa, 
o sea, el que él llevaba regularmente al púlpito; parece que es el 
que tenía de estudio. Este, si usted se fija ahí, dice:

 [178]. ¿Lo ve usted? Y él…

21 Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las Setenta Semanas de 
Daniel”. Pág. 143, párr. 178 (LGCC)
22 [Citas, pág. 57, párr. 494: Extractos de Las Setenta Semanas de 
Daniel - 61-0806 “Las Setenta Semanas de Daniel”. Págs. 143-144, párr. 
178 (LGCC)]
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[JBP] Y “él” lo subraya, para 
que vea que es singular.

 [178]. Y él predicará este Mensaje de Pentecostés a estos 
judíos…

[JBP] Y miren la Piedra Angular 
y la Estrella de David adentro, en 
ese dibujo que él hizo ahí; lo cual 
en el otro libro tiene otro escrito 
más; lo hemos leído23 y hemos tocado eso también.

[JBP] Ahora, vean que el ministerio de Moisés y Elías tiene que 
estar en carne humana para llevar a cabo esa labor. Dígame 
usted si el hermano Branham cumplió eso. Dígame usted si 
el hermano William cumplió eso. Y con respeto lo hablamos. 
Aquí no estamos minimizando a nadie, más bien estamos 
colocando las piezas en su lugar y viendo el cumplimiento de lo 
que ellos hablaron que sería. Ellos estaban tipificando también, 
mostrando lo que sería.
 Vean, el hermano Branham intentó ir y fue virado para atrás; 
o sea que él sabía que tenía que ser de esa manera. ¿Cómo? 
En un hombre. El hermano William fue, y todo lo que él habló: 
él estaba preparando el camino, él estaba abriendo brechas, 
abriendo camino para Ese que iba a venir. Todo lo que ellos 
hicieron estaba en el Programa Divino, para que cuando llegara 

23 [Estudio Bíblico #221, 2022/jul/17 (domingo), págs. 16-18 (f), págs. 
166-168 (T2): [WSS] «el 5to Elías». [WSS] «El Año 50 del Jubileo. 
Mensaje de Pentecostés. Elías y Moisés». [WSS] «las plagas». / Estudio 
“El Año 50 del Jubileo”, 2023/sep/09 (sábado), págs. 11-13 (f), págs. 
101-103 (T2): [WSS] «Apoc. 7:2, 14:1, 11:3-7».]



El Séptimo Sello siendo abierto en... 21

el cumplimiento…, de lo cual no estaba escrito nada, porque fue 
dicho: [WMB] “No escribas, déjalo pasar. Tropezarán con eso”24.
 Oye, pero si tropezarán con eso es porque iba a haber 
un pueblo que iba a tropezar, un grupo de personas que iba a 
tropezar.
 [WMB] “Déjalo pasar. Yo lo revelaré cuando tengan 
necesidad de saberlo” (no los que iban a tropezar), nosotros, 
los escogidos. “Cuando tengan necesidad”. ¿Quién tiene 
necesidad? ¡Nosotros tenemos necesidad! No me venga usted 
a decir que usted tiene necesidad de irse en el rapto. Si usted 
tuviera necesidad de irse en el rapto, usted estuviera recibiendo 
ahora el cumplimiento de lo que ellos hablaron.
 Como cuando hablamos: los verdaderos creyentes del 
Mensaje del hermano Branham y los verdaderos creyentes 
de nuestro hermano William, ¡somos nosotros que estamos 
recibiendo el cumplimiento de eso! Tan sencillo como eso. Eso 
es todo.
 Ahora lo llaman becerros de oro, lo llaman Beelzebú, lo 
llaman de todo; así llamaron a Jesús en la Primera Venida. No 
es de extrañar que en la Segunda Venida lo llamen de todo, y 
aun de más cosas; lo tratarán mucho peor. O sea, lo que ustedes 
se imaginan que es malo ahora, esto se va a poner cada vez 
peor y peor y peor.
 Pero ya estaba escrito así, estaba profetizado así; por lo 
cual estamos preparándonos para ese tiempo también que 
vendrá, que será bien difícil, en donde nos señalarán también 
como herejes, “un grupo fanático, creyendo en este que se 
paró allí, un usurpador”. ¡Qué no me han dicho!, para decirlo 
más claro. ¡Qué no me han dicho! Pero yo no miro eso; yo miro 
el cumplimiento, yo miro para lo cual Dios me ha enviado; y 

24 Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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[por] eso les crujen los dientes cuando saben que el verdadero 
Creador de los Cielos y de la Tierra está obrando y cumpliendo 
Su Palabra.
 Porque si hay falsos ungidos y falsos maestros dando 
enseñanzas erróneas al pueblo, tiene que haber un verdadero; 
porque ¿por qué están haciendo eso? Porque hay un verdadero. 
Si hay alguien que está dando una enseñanza, y explicando, y: 
“No, que él está haciendo esto mal, esto mal”, es porque hay un 
verdadero.
 Y tú qué estás haciendo eso: ¡eres un falso!
 Y ya se identifican como los falsos, de los cuales se van 
quedando también algunos solos; porque ya muchos se dan 
cuenta; el pueblo escogido de Dios no va a ser engañado, 
sino que Dios le va a ayudar; aunque sea uno de ellos, Dios 
lo va a rescatar; porque no nos iremos a la Cena de las Bodas 
del Cordero sin ese último. O sea que hay un último pez, 
representado en los 153 peces, que será pescado; y digo así 
porque todavía hay un tiempito allí que Dios nos está dando.
 Cuando empiece a ocurrir algo que ustedes verán, ahí ya 
las cosas estarán cambiando.
 Como uno, ayer, después de eso, dice: “Cosas… ya después 
de esto, espere lo que… espere cosas mayores”, o algo así, lo 
que se atrevió a decir él (con lo que yo hablé ayer); no sabe ni 
lo que dice.
 ¡Cosas tremendas van a venir! Porque la manifestación de 
los hijos de Dios, la manifestación de ese pueblo que conocerá 
colocar la Palabra bien, esos… ¡ahí sí que será una cosa grande! 
“Y te quedarás sin la soga y sin la cabra”, como decimos aquí 
(no sé si por allá dicen eso; otro dicho más, pero…). Se quedó 
sin una cosa y sin la otra; y eso pues es triste: llegar casi a la 
orilla y no pasar a la tierra prometida del nuevo cuerpo.
 Bueno, han sido grandes bendiciones las que Dios nos está 
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dando, y las que faltan son mayores. Por eso en medio de la 
apretura tenemos que decir como dijo el hermano Branham, 
que dice que: [WMB] “La Tierra comenzará con esas tremendas 
sacudidas y los grandes terremotos, como cuando ocurrió con la 
resurrección de nuestro Señor. (Dice) ¡Oh, estamos esperando 
que llegue ese momento de alegría!”25.
 Acaba de hablar de terremotos, maremotos —eso es 
sufrimiento, eso es calamidades y cosas en el mundo, 
enfermedades por todos lados—, y dice: [WMB] “Esperamos 
que llegue ese momento de alegría”; porque en medio de la 
apretura, en medio de toda esa persecución, más: añádele 
todas las cosas que van a estar ocurriendo en el mundo, en una 
escala ya mayor (porque están ocurriendo cosas), ¡cuánto más 
en ese tiempo! Cuando ya esté a punto de casi… que ya todo 
se va a acabar, ahí Dios entonces corona a Su Iglesia con la 
resurrección y nuestra transformación. Ahí son… los verdaderos 
hijos de Dios se verán manifestados, y veremos quiénes eran 
los verdaderos escogidos, la Iglesia-Novia.
 ¿Este es el de Citas, el pedacito de Citas? Sí, pero no sé si 
la traducción de ahí está…, pero…
 [Julián: “Mejor les hubiera sido no haber conocido el 
camino…”].
 [Dr. José B. Pérez] Ese es… Vean, Segunda de Pedro, la de 
ayer… el domingo, ayer, que esta Escritura la iba a leer pero no 
la vi a tiempo.

 2 Pedro 2:20
 20 Ciertamente, si habiéndose ellos escapado de las 
contaminaciones del mundo, por el conocimiento del 
Señor y Salvador Jesucristo, enredándose otra vez en 

25 Los Sellos, pág. 373, párr. 215
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ellas son vencidos, su postrer estado viene a ser peor que 
el primero.
 21 Porque mejor les hubiera sido no haber conocido el 
camino de la justicia, que después de haberlo conocido, 
volverse atrás del santo mandamiento que les fue dado.
 22 Pero les ha acontecido lo del verdadero proverbio: El 
perro vuelve a su vómito, y la puerca lavada a revolcarse 
en el cieno.

[JBP] Vuelven para atrás peores. Es como decir: “Ah, ¿dice que 
no se va a pintar? Ahora me pinto más. Ah, ¿dice que no voy a 
usar pantalones? Ahora me los pongo. Ah, ¿dice que no se puede 
usar tacos altos? Ahora me los voy a poner”. ¡Tercas como los 
perros y los puercos! ¿Ve? Así mismo lo compara Proverbios; y 
eso fue ¿David? Hay que ver si fue David o Salomón.
 Ahora, vean ustedes que todo eso… cómo se está viviendo 
ahora en una realidad, lo cual antes no se veía; antes eso 
estaba… vamos a decir, cada persona tenía eso…

[Dr. José B. Pérez] ¿Proverbios? Proverbios 26:11:

 Proverbios 26:11
 11 Como perro que vuelve a su vómito,
 Así es el necio que repite su necedad.

[JBP] ¡Mira para allá! Pero para eso también son ordenados.
 Recuerden que la Tercera Etapa (y siempre lo hablamos) es 
para todos los grupos; todos los grupos están siendo impactados 
con la apertura del Séptimo Sello en esta media hora de silencio. 
Lo que no ocurrió en el tiempo del reverendo William Branham y 
lo que no ocurrió en el tiempo de nuestro hermano William, está 
ocurriendo hoy.
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 ¿Por qué está ocurriendo eso hoy? Porque están los 
Ángeles Segadores, porque están los ministerios de Moisés y 
Elías; y la presencia de ellos, y el tomar el Mensaje del precursor 
y el Mensaje de nuestro amado hermano William Soto Santiago, 
¿qué produce? Produce esa separación.
 —“¡¿Pero cómo?!, pues si lo que hace él es hablar, es hacer 
esto, lo otro”.
 Bueno, no se dan cuenta que eso es lo que está ocurriendo: 
la segregación, la separación; porque para eso son enviados 
en medio del pueblo. Porque estaban todos en un mismo saco, 
estaban todos juntos; pero Él diligentemente fue, se sentó a la 
orillita, y empezó: “Bueno, por aquí, este para aquí, este para 
acá, este para allá”, y empieza a hacer esa separación, esa 
segregación.
 Ahí estuve estudiando hoy, en algunos momentos que iba a 
la oficina, volvía, y estaba en este ambiente así de esta línea.
 En “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”, hay una 
parte donde él dice que Él está haciendo esa labor, y Él estará 
estableciendo la gran tribulación por la Palabra hablada. O sea 
que el Sexto Sello, cuando se abre, es por la Palabra hablada, 
o sea, los juicios divinos; porque una cosa es abrir el Séptimo 
Sello en cuanto al cumplimiento, en cuanto a lo que es, y el 
Séptimo Sello haciendo la Obra para lo cual es abierto…; y todo 
eso por la Palabra hablada.
 ¿No dijo Elías allí?: “No habrá lluvia por mi palabra”26. Y 
luego habló, y hubo lluvia27. O sea que todo se hace por medio 
de la Palabra hablada; todo será hablado.
 Es como cuando el hermano Branham decía, en ese tiempo 
él decía que Kennedy era Acab y Jacqueline era Jezabel (lo que 

26 1 Reyes 17:1
27 1 Reyes 18:1, 18:41-45
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leímos en estos días)28. Pero vean, ahora el presidente que sea 
electo o la presidenta, porque no sabemos cómo todo esto va a 
llegar, vean cómo todo ahí se va a estar condensando en lo que 
fue en ese tiempo, tipificado en Kennedy y en Jacqueline.
 O sea que la imagen de la bestia estará representada ahí en 
eso que fue en ese tiempo del hermano Branham, estará siendo 
cumplido plenamente en “la” o “el”…, y que la Iglesia Católica 
sea la mujer; porque el hermano Branham y el hermano William 
nos han dicho: “O se cumple de las dos formas, o es la Iglesia 
Católica, o la iglesia como un movimiento ecuménico lo cumple; 
y si es las dos, pues entonces sería en las dos”29.

[Dr. José B. Pérez] Pero algo se… Sí [“LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”]30:

 [167]. La Iglesia verdadera se ha ido. Ella ya está en la 
Cena de las Bodas para estos – el espacio de tiempo donde 
la Cena de las Bodas continuará hasta la última semana. Y 
eso es cuando la tribulación se establezca…

28 [Estudio Bíblico #407, 2024/abr/28-2 (domingo), págs. 15-16, 27 
(f), págs. 169-170, 181 (T4): 62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente 
original, Parte 2”, párr. 369 / Estudio “Identificando el cumplimiento en 
la Escritura”, 2024/may/04-2 (sábado), págs. 61-62 (f), págs. 133-134 
(T1): 1977-09-04 “Tiempo de Redención”]
29 [Estudio “La tierra prometida y la Puerta”, 2022/oct/01 (sábado), 
págs. 45-48 (f) (T1) / Estudio Bíblico #327, 2023/jul/23 (domingo), págs. 
51-55 (f), págs. 207-211 (T4) / Estudio “Las etapas que anteceden a 
la Resurrección y Transformación”, 2024/mar/26 (martes), págs. 12-
13, 21-24 (f), págs. 34-35, 43-46 (T5) / Estudio “La Obra de un hijo de 
Dios adoptado”, 2023/mar/29 (miércoles), pág. 9 (f) (T1 abril) / Estudio 
Bíblico #393, 2024/mar/10 (domingo), págs. 17-36 (f), págs. 137-156 
(T2)]
30 Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 42, párr. 167 (LGCC)
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[JBP] El Reino del Mesías será también establecido de esa 
forma. ¿Ven? Cuando se regresa de las Cenas de las Bodas 
del Cordero, ahí se establece el Reino del Mesías.
 Desde ya se está estableciendo los que van a reinar, desde 
ya se está confirmando la presencia… Como cuando uno va 
a tener una actividad, uno está días antes haciendo el check 
de los que van a asistir: “Este va a asistir, este va a asistir”. 
¿Cómo es? Eso tiene un nombre, una… [Lista] Una lista, pero 
una confirmación de asistencia. [Julio David: ¿Preadmisión?] 
Sí.
 Y eso es lo que se está haciendo en este tiempo. Vean, 
otro ángulo más, también lo podemos ver de esa forma: se está 
pasando la lista, porque dice el hermano Branham que [WMB] 
en el rapto se pasa lista31. Se está pasando lista de quiénes van 
para allá.
 Y la cosa es que el que tiene la lista es el Espíritu Santo, 
es la Columna de Fuego, es el cumplimiento del Séptimo Sello. 
Y nada más y nada menos que están rechazando a Aquel que 
tiene la lista, el que va a decidir si usted entra o usted no entra; 
porque no es él, es la Columna de Fuego, es el Ángel del Pacto. 
Pero como no le gusta el que tiene la lista, pues:
 —“No, yo no quiero que él ni mencione mi nombre”.
 No se preocupe que está tachado y está sacado de la lista.
 Como a un ministro le pasó, que lo tacharon, lo tachó el 
Arcángel Gabriel; ¡casi nada!
 —“No está ahí Fulano, así que no te preocupes que él no 
va”.
 — [WSS] “No, es que a él no lo quiero allá”.

31 [Los Sellos, pág. 380, párrs. 267-275] [Las Edades, pág. 318, párrs. 
147-148 / Estudio Bíblico #170, 2022/ene/21 (viernes), págs. 6-7 (f), 
págs. 142-143 (T dic/2021 – ene/2022): [WSS] «En el rapto se pasa 
lista».]
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 —“No, si no está apuntado ahí”.
 — [WSS] “¿No? Pues apúntalo”.
 —“Pero me acabas de decir que no va ya. ¿Por qué quieres 
que lo apunte?”.
 — [WSS] “Apúntalo”.
 Después que lo apuntó, ahora dice:
 — [WSS] “Ahora táchalo”.
 Y ese ministro se cree la gran cosa, y no sabe que el 
Arcángel Gabriel lo tachó para no ir a una de las actividades 
más importantes que hubo. ¡No lo quería allí!
 Así que ellos piensan que son unos sabelotodo y son unos 
grandes. ¡Para Dios son nada! Lo que Dios llama grande, el ser 
humano lo llama nada; y lo que el ser humano llama grande, 
Dios lo llama nada32.
 Así que no se puede pues la persona jactanciar, ser 
jactanciosa, jactarse, porque sabe. El único que sabe es Dios y 
el Programa que ya Dios tiene, y debe de regirse por lo que Dios 
cumplió, lo que Dios prometió y que está en cumplimiento. ¿Ven?
 Así que, gracias al Señor que las cuerdas nos han caído en 
lugares deleitosos, grande es la heredad que nos ha tocado, y 
que somos bienaventurados de ver el cumplimiento del Séptimo 
Sello, de ver lo que ellos hablaron, lo que ellos profetizaron, 
lo que ellos precursaron, verlo en cumplimiento en la forma en 
que a Él le plació: revelarse en medio de Su pueblo en un joven 
sencillo obrero de la construcción; para hablarlo más claro: en 
el común, lo mismo que pasó en la Primera Venida.
 Cualquiera leía la Biblia, y lee la Biblia, y dice: “Sí, Jesús. 
¡Oye!, un obrero de la construcción, tremendo, cómo Dios 
cumplió eso, Su Venida”.
 [WSS] “¿Qué si Dios (dice el hermano William) cumple 

32 Los Sellos, pág. 214, párr. 115
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Su Segunda Venida también en un obrero de la construcción? 
¿Usted lo recibiría?”33.
 Pues miren todos aquellos que no lo están recibiendo: 
Usted, que rechazó ahora el cumplimiento de Su Segunda 
Venida, eso lo hubiese hecho en el tiempo de Jesús.
 —“¡No, yo no hubiese hecho eso!”.
 No te preocupes, más adelante vas a saber que lo que 
te estoy diciendo es así. Cuando veas los juicios divinos 
cayéndote, ahí te vas a dar cuenta que si hubieses vivido en 
el tiempo de Jesús lo hubieses rechazado; de seguro hubieses 
sido el primero que le hubiese dicho a Judas: “Mira, anótame 
ahí, yo voy para allá también”; porque es lo mismo; y como es 
paralelo en todo…
 Tú los ves buscando, llamando aquí, llamando allá, llamando 
allá: “Mira lo que acaba de decir, mira lo que dijo, mira lo que 
dijo”. Juntándose, juntándose, juntándose, para dar ese golpe 
(vamos a decir) como lo hizo Judas allí: salió uno y regresaron 
un montón. Aparentemente era un abuso 11 contra… o 12 contra 
1 (porque con Jesús eran 13); se fue 1, pues vamos a decir: 12 
contra 1; pero después vinieron muchos en contra de esos 12, y 
ya entonces la cosa se veía distinta.
 Ahora dicen que son el grupo pequeño. Miren, una lástima, 
porque ellos serán… ellos serán la mecha que encenderá 
la apretura con ese Concilio Mundial de Iglesias; serán 
instrumentos del diablo para atacar a la verdadera Novia, atacar 
al grupo que está preparándose para el rapto.
 Yo les diría a esos que están siguiendo esos líderes: Pídanle 
a Dios misericordia, pídanle a Dios que le abra el entendimiento, 

33 [Mensaje de estudio del domingo, 5 de junio, 2022: 1997-09-01-
2 “El misterio de la profecía cumplida”, pág. 36] [Estudio Bíblico #373, 
2023/dic/31-2 (domingo), págs. 34-35 (f), págs. 252-253 (T5)]: 1998-02-
08 “El tiempo de redención para Israel”, pág. 17
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las Escrituras, y no caer en ese grupo, que en el tiempo de 
Moisés fueron Datán, Abiram y Coré que se levantaron en 
contra de Moisés; porque esa posición es la peor que usted 
puede tomar en este tiempo final.
 No vayan después a decir: “No me dijeron nada”. Siempre 
lo digo, porque hay evidencia en audios, escritos, y por todos 
los medios, de que se les está advirtiendo; y no es que estoy 
amenazándolos. Se habla la Palabra, usted la recibe si usted 
la quiere recibir; usted es el que se va a beneficiar o se va a 
perjudicar.
 Así que mejor aproveche la alerta que Dios está haciendo 
en este tiempo final. Y como todos tienen libre albedrío: no se 
está obligando a nadie, más bien se le da la oportunidad; no se 
está limitando el Mensaje a nadie.
 Porque eso es otra cosa, se ponen a decir que: “La Carpa 
quiere quitar los mensajes para que nadie los tenga”. ¡Eso 
es mentira! Pero como son mentirosos como su papá, pues 
mienten.
 Otros dicen: “A mí me botaron de La Carpa”. Aquí a nadie 
se ha botado, ni los trabajadores, ni nadie que ha venido aquí a 
trabajar, a nadie se ha botado; y tú los escuchas por ahí diciendo 
que: “Botaron a Fulano de tal del trabajo”. Aquí a nadie se ha 
botado. La persona, ella misma se dijo: “Yo me voy, porque yo 
no estoy haciendo nada y me están pagando”. ¡A que no dicen 
eso! Se le pagaba un año o dos sin hacer nada; él mismo pues 
se sentía (vamos a decir): “Oye, pero… no estoy haciendo nada, 
pues yo mejor me voy”.
 Y cogen eso de excusa: que como no creen pues entonces 
aprovechan y se van. No buscan otra cosa para hacer, ¿por 
qué? Porque no están creyendo, no creen; a que no dicen eso. 
Entonces eso le enseñan a sus hijos, y los hijos lo que hablan 
por ahí es que: “La Carpa botó a Fulano y lo dejó sin trabajo”. 
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¡Eso es mentira!
 Pero eso mismo ocurrió con los hijos de esas personas ahí 
en el tiempo de Eliseo: escuchaban en la casa las cosas que 
hablaban mal de Eliseo, ¿y qué venían los niños a decir? “Viejo 
calvo”34, unos irrespetuosos, porque aprendían de sus papás35.
 Ahora, ahí miren el amor que le tienen los padres a los hijos, 
que hay una Escritura que dice que todo eso, la maldición cae 
de los padres hasta la cuarta generación: se va el pai, la mai, 
el hijo, el nieto, por ahí para abajo todos; porque, vean, lo que 
les enseñan a sus hijos es a blasfemar, a hablar mal, tirar cosas 
que son mentira.
 Y la mentira, en este tiempo, ahí va a pasar lo mismo 
que Ananías y Safira: la persona, vean, primero ha muerto 
espiritualmente, y luego ya será física; y van a empezar a morir 
personas. Y vuelvo y digo: no estoy amenazando a nadie; pero 
esto pasó en ese tiempo de los apóstoles, y en este tiempo va 
a pasar también: primero en el campo espiritual y luego hasta 
físico; y después no se va a saber de qué murió: una enfermedad 
que no pudieron controlarla, algo pasó.
 Como la persona aquella que se pudrió la mitad y no supieron 
qué pasó, cómo; y la persona viva y pudriéndose. Como la de 
las pecas también, yo siempre veo ese… eso fue terrible para 
esa muchacha, cómo se le brotaron, parecían barros brotados, 
los ojos brotados; dice que se le reventó todo por dentro, los 
órganos y todo, un sufrimiento terrible, por lo que hizo allí36.

34 2 Reyes 2:23-24
35 [Estudio Bíblico #290, 2023/mar/17 (viernes), págs. 44-51 (f), págs. 
48-55 (T3): 61-1015E “Respetos”, párrs. 120-133]
36 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730E “El Séxtuple propósito 
de la visita de Gabriel a Daniel”. Pág. 94, párrs. 149-150 (LGCC) / Estudio 
“En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 (jueves), 
págs. 46-47 (f), págs. 56-57 (T3) / Estudio Bíblico #351, 2023/oct/15-2 
(domingo), págs. 29-31 (f), págs. 145-147 (T3)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora… Ah, es la que dice:

 Éxodo 34:7
 7 que guarda misericordia a millares, que perdona la 
iniquidad, la rebelión y el pecado, y que de ningún modo 
tendrá por inocente al malvado; que visita la iniquidad 
de los padres sobre los hijos y sobre los hijos de los hijos, 
hasta la tercera y cuarta generación.

[JBP] O sea que eso sigue por ahí para abajo; lo cual los 
padres, vean, tienen que velar porque ya su descendencia se 
ve afectada. Lo mismo pasó con Saúl; si hubiese esperado, 
dice: “Dios hubiese confirmado tu reino”37. Y también en otro 
lugar dice: “Hasta la cuarta generación”38.
 Ahora, vean que todo eso es lo que le ocurre cuando los 
padres hacen esas cosas en contra del Programa Divino.
 Pero bueno, miren, hoy salió eso así, de…, pero estuvo 
bueno para aclarar lo que muchos por ahí están diciendo, que: 
“A mí me botaron”. Aquí a nadie se bota; al contrario, se da la 
oportunidad que vengan a ayudar. Pero eso de que “se botó”, 
eso no fue así; a nadie se ha botado de aquí. Más bien se han 
ido porque no creen lo que Dios está cumpliendo; eso es todo.
 Y los amamos, y si los vemos los saludamos y…, porque 
nos conocemos desde tiempo; pero tienen que decir la verdad, 
no pueden mentir; y menos a los hijos, que los coloquen en 
posiciones de mentirosos, los cuales Dios no va con eso.
 Bueno, el Séptimo Sello está siendo cada vez más y más 
abierto al pueblo, a ese pueblo que el hermano Branham 

37 1 Samuel 13:13
38 Éxodo 20:5, Deuteronomio 5:9
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decía que necesitaría para el rapto esa fe39; o sea, la fe es la 
revelación, y la revelación ¿de qué? Del misterio de Su Venida. 
O sea que todo es un mismo package [paquete], porque esa 
es la Fe de Rapto.
 La fe para recibir el cuerpo teofánico allá fue creer en la 
Primera Venida, saber quién era y qué Obra realizó allí en la 
Cruz en Su Primera Venida en la persona de Jesús de Nazaret. 
Y para Su Segunda Venida es lo mismo.
 Pero como es tan sencillo, Dios ha cumplido Su promesa 
en una forma tan sencilla que nadie se imaginaba que iba a 
ser de esa forma; nadie se imaginaba que era un hermano 
que nació en medio del pueblo, que padece, que siente, 
que llora, que ríe, que come, que abraza, que nos gozamos, 
nos avivamos, que trabaja, y que desea las bendiciones 
para ustedes como para mí también; nos comprendemos y 
seguimos para adelante.
 Así que: “EL SÉPTIMO SELLO SIENDO ABIERTO EN LA 
MEDIA HORA DE SILENCIO”. Porque es en la media hora de 
silencio que el Séptimo Sello se iba a abrir. No iba a ser en 
otro momento ni en otro tiempo; es en este tiempo en donde 
la media hora está siendo manifestada, siendo cumplida en 
medio de la raza humana, y el mundo no se está dando cuenta 
de lo que está sucediendo. Todo en silencio.
 Cuando él decía: [WSS] “Desde un lugar… yo estaría 
en Puerto Rico quieto y desde ahí yo hablar; mientras tanto 
estaré viajando”. Me pasaron un extracto hace poco, que el 
hermano William habló así. Y él dice: [WSS] “Algún día yo 
estaré en Puerto Rico y desde ahí hablaré”. Vean, no se dan 
cuenta que es el Espíritu Santo el que está hablando; y si no 
se cumplió en él, pues tienen que buscar en dónde se va a 

39 Los Sellos, pág. 104, párr. 37; pág. 128, párr. 121; pág. 212, párr. 104
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cumplir; y miren cómo Dios lo está cumpliendo.
 Cuando él me decía: [WSS] “No, no salgas. Lo mismo 
que vas a hacer allá, hazlo desde aquí”. Ahora, hay muchas 
cosas ahí, porque todo tiene su momento; y las cosas, para 
cumplirse, se llevan a cabo de cierta forma que, cuando uno 
viene a ver: “Mira, se cumplió eso”, y no fue porque uno lo… 
estaba ya… lo estableció (¿esa fue la palabra?)… [Hno: Lo 
forzó] Ajá, no lo forzó, no lo estableció, sino que fue algo que 
la misma situación llevó a que fuera todo de un solo lugar.
 Ahora, ya va a llegar el momento en donde muchas cosas 
se van a estar llevando a cabo, pero todo eso es paso a paso, 
paso a paso.
 Yo dije hace poco: “Todavía falta jamaquear un poco el 
palo”. Y creo que ayer se jamaqueó un poco, y cada vez se 
va a jamaquear más; porque el escogido de Dios no va a 
necesitar ver un milagro físico, lo cual están ocurriendo.
 “¡Ah!”, entonces ocurre una sanidad y lo primero que dicen 
es: “El diablo también hace sanidades”. ¡No, es que te digo 
yo…! El que es incrédulo es incrédulo por más que tú le…
 —“No, es que también ellos hicieron milagros allá, allá 
también tiraron la vara y también se convirtió en serpiente. 
Que si los Janes y Jambres, y…”.
 —“Mira, sanó a tal persona, él oró por ella y lo sanó de 
cáncer (y todo eso)”.
 —“El diablo hace también sanidades”.
 ¡Qué lástima! Dignos de lástima son lo que son esas 
personas.
 Ahora, vean ustedes que el escogido no necesita ver esos 
milagros, ya esos que se van a ver, de brazos y piernas siendo 
restauradas. Dice en el libro de Los Sellos: [WMB] “Brazos y 
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piernas siendo restauradas”40; y él lo escribe.
 Todo eso será ya algo en donde la misma virgen fatua 
va a darse cuenta: “Verdaderamente este era el Enviado de 
Dios. Verdaderamente, este, instrumento era”. Y empiezan a 
jamaquear a los hermanos: “Mire, pero dame de eso que tú 
tienes. ¿Cómo tú hiciste eso?”. Les será mostrado un poquito; 
porque para ellos venir a buscar algo es porque algo vieron.
 —“Dame de eso. ¿Cómo tú hiciste eso? Estabas aquí, y 
ahora estás aquí atrás”.
 ¿Ve? Eso de Felipe: pica y se entiende.

[Dr. José B. Pérez] Miren, ahora… (Oye, ya… ¡ayayay! “¡Una 
y ya!”. [Todos se ríen] Como dicen…). Miren este… Esto es 
“CONDUCTA, ORDEN Y DOCTRINA”41:

 751 “¿Cuál es la diferencia, mientras que usted se 
bautice?”. Si es en una alberca, y ([JBP] está hablando ahí 
de Felipe y el eunuco)… Felipe bautizó en un estanque… 
cuando bautizó al eunuco. Cuando Felipe bautizó al 
eunuco en un estanque, el Espíritu Santo raptó a Felipe, 
tanto que no fue visto por tres mil doscientos dieciocho 
kilómetros ([JBP] y eso es exactitud; eso es una distancia 
larga), lo tomó en el Espíritu, le dio una carroza del 
Cielo que lo transportara tres mil doscientos dieciocho 
kilómetros [3218 km].

40 [Los Sellos, pág. 281, párr. 13 / Estudio Bíblico #337, 2023/ago/27 
(domingo), pág. 8 (f), pág. 134 (T4): [WSS] «El poder creativo: brazos 
y piernas». [WSS] «brazos y piernas restauradas (creadas)».] [Estudio 
Bíblico #287, 2023/mar/05 (domingo), págs. 14-15 (f), págs. 166-167 
(T1): Citas, pág. 93, párr. 804: Extracto de Los Sellos - “El Quinto Sello”, 
pág. 281, párr. 13 - [WSS] «La restauración de miembros perdidos».]
41 57-1006 “Preguntas y Respuestas sobre Hebreos, Parte 3”, párr. 751
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[JBP] Ahora, eso está hablando de lo mismo que pasó con 
Elías42. ¿Cómo lo hizo allí? Ya vamos a ver. Así que usted se va 
a estar familiarizando con eso.
 Y cuando ya la Novia, dice que va a estar a merced de los 
elementos, no se preocupe que hay otras cosas mayores que 
lo que tenemos aquí, que dependemos: de movernos en los 
carros, en bicicletas, o en burro, o en caballos, o en camellos, 
en lo que sea; en lo que haya en ese momento.
 Y vean, aunque no haya nada de esos medios de transporte, 
allí de seguro… Felipe tenía que estar en ese sitio; y en lo 
que se demoró ahí… Vean, después él tenía cosas que hacer 
allá, no le iba a dar tiempo a arrancar para atrás; y de seguro 
mientras seguían…, porque: “Júntate al carro” (o sea, el medio 
de transporte que tenía ahí), eso quiere decir que estaba en 
movimiento; y siguió, de seguro, cuánto hablaron. Después lo 
vamos a saber. Y luego ahí pasaron por un lugar: “Mira, ahí hay 
agua; vamos… bautiza…”. Pero sabrá Dios cuánto tiempo pasó 
y que le tomó todo ese tiempo.
 Ahora, él tenía que estar en otro lugar; y ya el Espíritu Santo 
le había hablado, porque ahí la Biblia dice que el Espíritu le 
habló43. O sea que ya tenía una conversación con el Espíritu 
Santo.
 Ahora, ¿con quién está hablando usted hoy? Estamos 
hablando con el Espíritu Santo.
 ¿Quién le habla a usted? Eso es un buen tema para… ¿Qué 
oye usted? ¿De dónde viene el espíritu que le habla a usted? 
Si le habla de la sexta dimensión, usted está hecho…; hay un 
dicho ahí, pero…
 Ahora vean, ¿de qué espíritu usted está escuchando, y de 
qué dimensión? Porque si es de la quinta dimensión, lo va a 

42 1 Reyes 18:45-46
43 Hechos 8:26 / Pasaje completo: Hechos 8:26-40
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guiar directito a la gran tribulación; si es el Espíritu Santo el 
que le está hablando a usted, pasará lo mismo que a Felipe: lo 
raptará.
 Miren cómo eso representa también el rapto. ¡Lo raptó!, ¡lo 
sacó de allí!, en medio de esa situación que tenía allí con el 
eunuco.
 Ahora, el eunuco, no dice que lo raptó con él; lo dejó. Hay 
una Escritura en Mateo que dice: “Uno será tomado y otro 
dejado”44.
 Del mundo, vean, la Novia será tomada y el resto se 
quedará.
 La virgen fatua, que es parte de… como una tela, sigue 
siendo virgen; pero ese patrón o ese pedazo que queda, que 
es parte de la tela, una es tomada para hacer el vestido, pero lo 
otro no deja de ser tela, no deja de ser virgen, pero no tiene la 
misma bendición que tuvo ese pedazo que se cortó.
 Ahora, algo vieron ellos cuando tocaron… vinieron a tocar 
a la puerta, algo vieron. Algo vieron que tenía ese grupo de 
escogidos, que ahora vienen para atrás. Ahora sí vendrán para 
atrás a tocar y a pedir lo que ya nosotros estamos recibiendo, 
y acomodando nuestras vidas; porque todo eso es una Obra 
del Espíritu Santo en cada escogido de Dios; obrando en cada 
corazón, en cada alma, de adentro hacia afuera; obrando esa 
Palabra, obrando esa Palabra, y produciendo en cada uno de 
nosotros pronto ese cuerpo eterno y glorificado.
 Si pasó con Abraham y Sara, tiene que pasar obligatoriamente 
con nosotros. Ellos recibieron allí algo, de lo cual uno se 
pregunta: “¿Pero qué recibieron ellos para ser rejuvenecidos?”. 
Ellos recibieron una promesa, y la creyeron. ¡Eso fue todo! Ellos 
recibieron la Palabra de promesa, y la creyeron.

44 San Mateo 24:40-41, San Lucas 17:34-36
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 Ahora Dios ha dado la promesa, pero muchos se han 
quedado con la letra. Nosotros hemos recibido la promesa y 
hemos recibido el cumplimiento; hemos visto el cumplimiento y 
la creímos. Y ahí está el secreto: recibir la promesa y creerla, 
hacerla parte; verla, recibirla, y Dios obrar en medio de esa 
promesa.
 Porque tú no puedes recibir una bendición si no ves la 
promesa cumplida y colocas tu fe en eso. Tiene que tener en 
qué basar la fe. Punto.
 Si no tienes en qué basarla, te vas a quedar basándola en la 
palabra, en la letra, pero en el cumplimiento entonces no te va a 
servir de nada.
 Bueno, “EL SÉPTIMO SELLO SIENDO ABIERTO EN LA 
MEDIA HORA DE SILENCIO”.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos; hoy lunes 6 de 
mayo…
 Pensé que no íbamos a tener una plática hoy así; pero 
siempre hay una buena audiencia, en dondequiera que uno se 
pare acá en los lugares de La Gran Carpa Catedral; porque Dios 
ha dejado y ha colocado en este lugar hijos e hijas de Dios, 
como en todos los países, en donde están como las gotitas de 
rocío: siempre a la expectativa, esperando que ese Sol alumbre 
y nos dé un destello en Su Palabra y de Su Palabra para 
seguir alumbrándonos el camino y el entendimiento para seguir 
preparándonos para nuestra transformación; y así es también 
con toda la América Latina y el mundo entero que está un hijo e 
hija de Dios.
 Porque no crean que… cuando un escogido de Dios, 
dondequiera que esté, clama a Dios, es como si estuviera 
presente en donde Dios…
 Miren, cuando el hermano… (¿ve?, si seguimos…), 
cuando el hermano Branham habló la Palabra a Meda, vean: a 



El Séptimo Sello siendo abierto en... 39

distancia45.
 Muchas cosas ocurren y uno dice: “¿Pero y por qué Dios 
me movió a hablar esto?”. Y va y ve que hay un escrito más 
adelante o una petición de un hermano: “Hermano, yo le iba 
a escribir por tal cosa; y cuando vine a ver, en una plática que 
usted dio, yo oré al Señor para que usted hablará de eso; y 
usted habló de eso”.
 O sea que no solamente ustedes están como las gotitas 
de rocío, sino toda la América Latina; y una que tiemble un 
poquito más: hala esa revelación, hala ese Espíritu de la sexta 
dimensión, el Espíritu Santo, y lo trae a hablar lo que esa 
persona necesita. Siempre es en una forma sencilla; pero vean 
que las oraciones llegan, y tenemos a alguien allí, una labor allí 
que se lleva a cabo, que suben a través de un Ángel.
 Hay un misterio grande ahí que está siendo abierto también. 
Por eso, colocar las piezas en su lugar, todo para ese escogido 
tiene sentido, y obra Dios a través de eso en favor de ese 
escogido colocando todas las piezas en su lugar.
 Así que todo eso de Apocalipsis 8, eso es algo tan glorioso 
y tan grande, en donde, cuando se entiende bien lo que es ese 
Ángel con las oraciones de los santos que fueron añadidas, y 
llevándolas a la presencia de Dios, ahí pues podemos ver todo 
ese gran misterio de ese Ángel con las oraciones de los santos, 
las cuales le fueron añadidas.
 Bueno, hasta una próxima ocasión en que podemos seguir 
platicando estas palabras concernientes al Séptimo Sello, que 
es lo que Dios está cumpliendo.
 Para nosotros es un avivamiento, un gozo, una alegría. 
Para otros es confusión, es tropezadero, es… bueno, y todo 

45 Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-295, 
párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”)
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lo que usted se pueda imaginar; apenas esto está empezando. 
Pero nosotros seguimos enfocados en nuestra promesa, la cual 
Dios cumplirá pronto, que es nuestra transformación.
 Así que no le presten oído a esas cosas. Yo lo hablo 
para que ustedes pues estén al tanto; ya que me empiezan a 
decir: “Hermano, mira esto”. “Hermano, mira lo que pusieron”. 
“Hermano, mira…”.
 Y yo les digo: No se preocupen, todo eso tiene que ser así; 
y no puede uno evitar que lo hagan, porque recuerden que este 
mundo, este reino gentil, está todavía gobernado por el reino de 
las tinieblas, y todos los espíritus que están por ahí…
 Ahí hay una parte donde él habla de la epilepsia; de lo cual 
pues hemos estado orando por personas de toda la América 
Latina; hay muchos casos, de los cuales he visto cómo Dios me 
ha movido… Mira, ahora salió ese tema que no sé por qué. Y 
Dios está inclinándose a algo ahí.
 Porque en una fila de oración que hubo, algo hubo allí, 
que estuve leyendo y Él me mostraba esa parte de lo que es la 
epilepsia; y se está llegando al tiempo en donde todo eso va a 
ser libertado totalmente de las personas.
 Y que los que estén como críticos van a recibir esos espíritus, 
los cuales están en medio del pueblo criticando lo que Dios está 
haciendo; la palabra y la enfermedad y esa parte de lo que es 
epilepsia, es lo que va a entrarle a esas personas. Y Él tocó 
exactamente esa enfermedad, eso; y usó la palabra “críticos”. O 
sea que esas personas: los críticos, los burlones y todas esas 
personas, la enfermedad que reciben es esa. Y eso está ahí en 
varios lugares que he estado viendo.
 Así que cómo Dios está moviéndonos a ese tiempo —que 
ya va a ser pronto—, de lo cual las personas iban a un lugar y 
entraban, en donde se había repartido tarjetas de oración y todo 
eso, y salían sanas.
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 Todo se va a mover pronto a todo eso, porque es la parte 
culminante. Pero Dios no va a que el pueblo llegue a esa parte sin 
todavía hacer la separación y la segregación. Se está llegando 
ya a un punto en donde ya mismo se va a entrar de lleno a todo 
eso, pero ya está la Iglesia preparada, lista, y estaremos siendo 
de gran bendición todos los escogidos de Dios para esa etapa.
 Así que estén bien pendientes de todo lo que Dios está 
llevando a cabo, y no perder de vista la revelación, la Palabra, 
que es la que Él nos está dando.
 Y esos 11 minutos que él dijo en un mensaje que me pasaron 
hace poco, que el hermano William había predicado y dijo: 
[WSS] “1 hora… Llevamos 1:49:00 predicando. Les debo once 
minutos”. ¡Pues el domingo se los completamos! Así que es lo 
que venía a hablar ahí, el domingo ya encajó esos 11 minutos. 
O sea que ya él no le debe nada, ya con eso pues se completó.
 Luego le buscamos la cita de lo que… de esos 11 minutos 
que él dijo. No me recuerdo si lo tenía yo, pero buscarlo ahora…, 
que él dijo: [WSS] “Bueno, llevamos 1:49:00. ¿Cuánto es?, 
¿1:49:00? Pues les debo 11 minutos para llegar a dos horas”.
 Ayer en la tarde se completó abriendo y hablando lo que es 
el Séptimo Sello: la Venida del Señor.
 [WSS] «La Segunda Venida del Señor (él escribía allí) = 
Moisés y Elías».
 «La Segunda Venida del Señor: un velo de carne».
 «La Segunda Venida del Señor: el cumplimiento de Su 
Venida con el Hijo del Hombre con Sus Ángeles».
 O sea, todo eso… [WSS] «Apoc. 11 = Apoc. 19»46.
 Todo es la Venida del Señor.

46 [Estudio Bíblico #238, 2022/sep/16 (viernes), pág. 22 (f), pág. 86 
(T3)] [Estudio Bíblico #350, 2023/oct/13 (viernes), págs. 6-8 (f), págs. 
36-38 (T3): Citas, pág. 96, párr. 829: Extracto de Los Sellos - “El Sexto 
Sello”, pág. 361, párrs. 152-157 - [WSS] «Apoc. 19 es Elías y Moisés».]
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 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Ahora sí, ya, que si no, hoy… Pero qué hermoso es cuando 
uno puede hablar las maravillas de Dios, y cuando uno puede 
hablar con hijos e hijas de Dios que están preparándose en 
este tiempo para recibir las promesas; eso es algo que no tiene 
precio.
 Son momentos en donde no se va a repetir. Por lo tanto, 
los disfrutamos, nos reímos; a veces lloramos, nos gozamos; 
pero son sentimientos que no van a ocurrir otra vez, y Dios nos 
permite pasar por todo eso…
 Como en una plática, no sé si fue un domingo o un sábado, 
una hermana me dijo: “Hermano, yo me reí, yo lloré, yo estuve 
seria, yo brinqué, yo hasta… Usted me pasó por todos los 
sentimientos habidos y por haber. Me secaba las lágrimas, me 
reía, me volvía a… Cómo en menos corto tiempo paso por todos 
los sentimientos que uno pueda sentir, en un corto tiempo”.
 Y cómo Dios nos estruja todo por dentro, por fuera. Es la 
Palabra discerniendo hasta los tuétanos, penetrando todo, las 
intenciones y todo, del corazón.

[Dr. José B. Pérez] ¿Lo encontraste? “EL MISTERIO DE LA 
SIMPLICIDAD DIVINA”. Ah, este mismo es.

[Mensaje de estudio del domingo, 8 de enero, 2023]
EL MISTERIO DE LA SIMPLICIDAD DIVINA
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 3 de noviembre de 1997
(Tercera actividad)
Olavarría, Buenos Aires, Argentina
 [PÁG. 44] Hemos visto: “EL MISTERIO DE LA 
SIMPLICIDAD DIVINA”.
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 Y solamente podemos decir: “Y yo no sabía que era un 
hijo de Dios”; y por medio de la Voz de Cristo, ahora sí 
sabemos que somos hijos e hijas de Dios, los primogénitos 
de Dios, los escogidos de Dios, que estaríamos escuchando 
la Voz de Cristo manifestada en simplicidad.

 [JBP] Recuerden… Porque muchos dicen: “¡mira!, estaba 
diciendo ahí que todos somos hijos de Dios”. Recuerden que 
él le estaba hablando a todos en general. Y como no estaba 
haciendo la labor de la segregación, pues les hablaba a todos.
 Pero esto que él hablaba era para la Novia. ¡Punto!
 ¡No era para ti, incrédulo! ¡Tss! Así de sencillo. No cojas o 
tomes cosas que no te corresponden. Eso no es para ti, ¡nunca 
fue para ti! Porque ahora no crees, pues entonces no tomes 
promesas ni Escrituras que no son tuyas. “No te vistas que no 
vas para allá”.

 [PÁG. 45] [WSS] Que Dios les bendiga, que Dios 
les guarde. Muchas gracias por vuestra amable atención, 
y continúen pasando todos una noche llena de las 
bendiciones de Jesucristo.
 Dejo con nosotros al ministro aquí, vamos a dejar al 
ministro aquí o a la persona de los cánticos para continuar, 
y así pues que puedan regresar tempranito.
 Hemos ya pasado de media hora, ¿verdad, Julio? ([JBP] 
Ah, porque esto estábamos nosotros en la gi-… ahí en la… Mira, 
ahí estaba yo. Cuando eso Julio empezó a viajar con… o sea, 
estaba conmigo). Hemos llegado, llegamos ya a la hora… 1 
con 49 ([JBP] o sea, una hora con cuarenta y nueve 1:49:00). 
Así que les debo 11 minutos para otra próxima ocasión.
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[JBP] Y esos 11 minutos ayer los cubrimos, y quedó las dos horas 
cerradas con broche de oro. Porque ayer Dios habló bastante… 
ahí sí podemos decir: bien en “arroz y habichuelas”; habló bien 
claro y con propiedad; porque la Verdad no se esconde; la 
Verdad se habla tal y como es, y con nombre y apellido. Punto. 
¡Jeje! Tan sencillo como eso.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Y ya hasta la próxima en que podemos seguir platicando. 
Estas esquinitas como son buenas aquí para seguir hablando 
de los misterios de Dios.
 Que Dios les bendiga y les guarde. A seguir…

[Dr. José B. Pérez] Me siguen trayendo Escrituras, pero… es 
que…

Serie: “La Gloria Séptuple del Señor en Su Venida”
SUS OJOS COMO LLAMA DE FUEGO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 20 de enero de 1980
(Servicio de Carpa)
Cayey, Puerto Rico
 Y esta labor le ha sido encomendada al pueblo de Dios, 
juntamente con todos los ministros que hay en medio del 
pueblo de Dios. Por lo tanto, cada cual haga la parte que 
le corresponda. Yo haré la parte que me corresponda a mí, 
y ustedes hagan la parte que les corresponda a ustedes, y 
cada ministro también haga la parte que le corresponda.

[JBP] Cada uno haga su parte. O sea, Él hace Su parte, y todos 
los escogidos les corresponde hacer su parte: recibir lo que Él 
prometió.
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 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos. Buenas 
noches.
 “EL SÉPTIMO SELLO SIENDO ABIERTO EN LA MEDIA 
HORA DE SILENCIO”�
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Recibiendo el cumplimiento de las promesas hoy
Dr. José Benjamín Pérez

… él mismo es Jesús.
 Mira, si el único que se puede presentar es Jesús, porque 
es el cumplimiento de la Venida del Mesías; por eso es que 
solamente Él se puede presentar.
 No se presentó el hermano Branham como el cumplimiento 
de la Venida del Señor porque él no era el cumplimiento de la 
Venida del Señor; o sea, el cumplimiento del Séptimo Sello en el 
cumplimiento de la Tercera Etapa en una Gran Carpa Catedral.
 Él cumplió las primeras dos partes, Primera y Segunda 
Etapa; pero la Tercera Etapa, la Venida del Señor, la Venida de 
los ministerios de Moisés y Elías, no lo cumplió; por eso no se 
pudo presentar él mismo; no pudo decir: “Yo soy el cumplimiento 
de la Venida del Señor, el que traería la Fe de Rapto a la Iglesia-
Novia”. ¿Ve? No pudo decir eso.
 Incluso él lo que dijo más, él dijo: [WMB] “Todavía la Novia 
no ha tenido un avivamiento. Se necesitan esos Siete Truenos 
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para despertarla”1. Y también dice que [WMB] “los Siete Truenos 
permitirán a la Novia cómo obtener la Fe de Rapto”2. Habló 
también de que [WMB] “apenas tenemos suficiente fe para 
sanidad divina”3. Todas esas cosas.
 O sea, no podía ser él, porque él era el precursor.
 Luego, ahora tú ves que dicen: “No, que sacó al hermano 
William de todo, que él no es nada”. ¿Cómo? ¿Quién les ha dicho 
eso? ¡Él fue el mensajero que trajo las Buenas Nuevas! ¡Él es el 
Arcángel Gabriel, es el Espíritu Santo! Y no lo entienden, eso no 
lo comprenden: colocar a los mensajeros donde corresponden. 
Y entonces ahí es que tropiezan y se ponen a decir que uno ha 
dicho que el hermano William no es nada. ¿Quién es…? ¡¿Qué 
es eso?!
 No, ese fue el Mensajero que trajo la noticias allí, las Buenas 
Nuevas a María, que luego vio María el cumplimiento de lo 
que Él le habló, que le dijo que nacería un Hijo, y le dijo que le 
pusiera por nombre Jesús, todas esas cosas4; María luego vio 
el cumplimiento de eso que el Arcángel Gabriel le anunció.
 Y hoy… Dicen también: “No, que ahora está diciendo que 
el hermano William se turbó”. ¿Quién ha dicho que se turbó? A 
cada mensajero Dios le va hablando y abriendo el cuadro y el 
entendimiento… Tendría que decir entonces que está mal que 
uno dijera que el hermano Branham cuando fue a Israel, o sea, 
para ir a Israel, y que el Ángel le dijo5: “No eres tú, ni es el 
ministerio; tiene que ser conforme a Apocalipsis 11”, entonces 
no se podría decir que él estaba pensando que él era.

1 Los Sellos, pág. 212, párr. 104
2 Los Sellos, pág. 128, párr. 121
3 Los Sellos, pág. 104, párr. 37
4 San Lucas 1:30-33
5 Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
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 Cada mensajero en cada tiempo, como es el mensajero 
vigente, pues todo Dios lo va a encaminar a que en ese…, si 
no es el que va a cumplir todo, que en ese él piense que es la 
persona. Y con eso no se está diciendo que él se turbó ni no… 
No, él más bien está hablando, obrando… Si no es el mensajero 
correspondiente para cumplir esa promesa, pues él va a obrar, 
y va a ser guiado a obrar, conforme a como, ese otro que va a 
cumplirlo, lo va a hacer.
 ¿Cómo? Miren, él fue, cogió un boleto, e iba a ir a Israel. 
Pues ya se sabe que tiene que ser de una manera en la cual el 
pueblo hebreo lo vea obrando; y ya luego se nos fue dando más 
luz, y ya nos es dicho que lo va a ver en medio de la Novia, que 
el pueblo hebreo va a verlo obrando ya luego de que él haya 
traído esa Fe de Rapto a la Iglesia-Novia; porque lo van a ver 
haciendo milagros y maravillas; en un hombre.
 Están colocando al hermano William regresar, [a que] va a 
venir para que ponga su vida. ¿Dónde usted encuentra eso en 
la Escritura, que Jesús después de la Cruz del Calvario volvió y 
dio Su vida otra vez?
 Miren, si es paralelo en todo, no sea… ¡sesos de maní! Y 
si es paralelo en todo: es paralelo en todo. Tiene que ser en un 
cuerpo de carne y hueso adoptado.
 Para que entiendan lo que es adoptado, eso es algo tan 
sencillo que la persona a veces lo busca en cosas místicas; y 
como Dios lo obra siempre a través de carne humana, como 
hablamos anoche, ahí es donde tropiezan las personas. Como 
no creen, pues entonces se van a lo místico: “No, eso él va a 
regresar, y ahí es donde lo van a ver y ahí va a poner su vida”.
 A Jesús no lo mataron antes, resucitó y entonces lo 
crucificaron; eso no fue así. Él fue adoptado y luego llevó a cabo 
la Obra de Redención estando en ese cuerpo.
 Y como todo es por revelación, la persona, si no tiene 
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revelación de lo alto, jamás va a ver el cumplimiento, no va a ver 
lo que fue prometido por el precursor y fue traído por el Arcángel 
Gabriel, nuestro amado hermano William Soto Santiago, el cual 
nos trajo ese poderoso Mensaje.
 Y como yo he repetido: No hay otro mensaje que la Iglesia-
Novia haya recibido, ni lo habrá; ese es el Mensaje Final de Dios 
en donde Dios trajo esas Buenas Nuevas, esas noticias, para 
ese que iba a venir y se iba a presentar él mismo.
 El único ser humano que anunció que iba a morir e iba a 
resucitar fue Jesús; y el otro: el cumplimiento de Apocalipsis 
11. Son dos personas que anunciarían su muerte y que iban 
a resucitar - y que van a resucitar. En Su Primera Venida fue 
Jesús, y en Su Segunda Venida: el ministerio bajo Carpa. Tan 
sencillo como eso.
 —“No, que él no puede presentarse él mismo”.
 ¿Quién te ha dicho a ti que yo no me puedo presentar 
como el que soy? Nadie puede decir eso, porque eso es lo 
que Dios prometió, y eso tiene que cumplirse; por eso es que 
el hermano Branham no lo hizo y por eso es que el hermano 
William tampoco. Coloquen a los mensajeros donde tienen que 
colocarse y ya ahí el cuadro se le arma, el rompecabeza; pero si 
no colocan las piezas en su lugar, jamás verán el cumplimiento 
de lo que ellos están esperando, jamás lo verán.
 Pero los escogidos sí lo están viendo, lo están recibiendo; 
y cuando luego en la historia se vea todo lo que ocurrió en este 
tiempo, ahí estaremos —en la historia del Séptimo Sello— como 
los creyentes de lo que trajo el reverendo William Branham y 
como los creyentes de lo que trajo nuestro hermano William 
Soto Santiago, porque hemos creído en el cumplimiento de lo 
que ellos hablaron.
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 Por eso él les decía y les repetía y les repetía6: [WSS] 
“Escudriñen los mensajes del hermano Branham, escudriñen lo 
que fue precursado para que no se les pase por alto”. Se los 
está diciendo, a cada rato se los decía: [WSS] “Escudriñen para 
que no se les pase por alto”; porque en la forma en que Dios lo 
iba a cumplir iba a estar pasando esto.
 Está cumpliéndose exactamente el Programa Divino; 
se les está pasando por alto a muchas personas; pero a la 
Iglesia-Novia, ese grupo pequeño —vean, comparado con el 
cristianismo es un grupo pequeño—, a la Iglesia-Novia no se le 
escapará.
 Pero a ese grupo que estaba adentro, que ha salido afuera: 
como los Judas (porque esos son los Judas que se han salido 
afuera), ese grupo pequeño que salió es el grupo que se va 
preparando luego… No todos son esos Judas, porque muchos 
han salido como los Tomás, que tienen que ver para creer; esos 
son los realengos, que se quedan por ahí medio husmeando, y 
están: “Bueno, ¿será?, ¿no será?”; aun están entre medio de 

6 • [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del 
Saludo a los pastores”]
• [Estudio Bíblico #240, 2022/sep/23 (viernes), pág. 33 (f), pág. 73 (T4)]: 
2014-07-06 “Prepárate para el encuentro con Jesucristo”: [WSS] Por 
eso es importante que cada persona tenga a lo menos el libro de Los 
Siete Sellos predicado por el reverendo William Branham, y el libro de 
Las Siete Edades de la Iglesia, el libro también de Las Setenta Semanas 
de Daniel, y el libro de Citas, de extractos de diferentes mensajes del 
reverendo William Branham; y todos los demás mensajes que puedan 
conseguir en folletos que siempre están disponibles para los creyentes 
en Cristo; porque ese es el Mensaje que nos prepara para estar listos 
para la Venida del Señor, y darle la bienvenida en medio de Su 
Iglesia.
• [Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 (domingo), págs. 30-31 (f), págs. 
146-147 (T3): RM 2015-11-21 “La Edad Mesiánica”]
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esos Judas, y están por ahí husmeando. “Bueno, yo no voy a ir 
completamente con esta gente, ni tampoco con ellos; me voy a 
quedar por ahí”; son… y escuchan, porque todos escuchan; y 
esos son los que al final vienen a tocar.
 Vean que, como la Tercera Etapa es para todos esos grupos, 
todos están siendo impactados; y aunque ellos dicen que no 
escuchan, ellos dicen que “no, no, yo no escucho nada”, siempre 
escuchan y siempre comparten entre ellos las barbaridades que 
dicen y las cosas; porque calaña es lo mismo que la otra calaña, 
cizaña es igual que cizaña, trigo es lo mismo que trigo, cada uno 
se junta; así que cada simiente se junta con cada simiente.
 Y eso en este tiempo tiene que ser así, porque la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles iba a hacer esa labor; la cual 
se está cumpliendo; en sus narices se está cumpliendo el Plan 
Divino perfectamente; cada uno está haciendo su parte.
 Y cuando uno ve todo eso, dice: “Gracias, Señor, porque 
estoy viendo lo que Tú estás haciendo, estoy viendo lo que Tú 
estás cumpliendo, y estoy viendo que lo que prometió y precursó 
el reverendo William Branham es lo que Dios está haciendo”.
 Por eso él les decía: [WSS] “Escudriñen los mensajes del 
hermano Branham, tengan los libros del hermano Branham”; 
porque él estaba diciéndole a la Iglesia que estuvieran 
pendientes, que estuvieran al tanto, para que cuando ese 
cumplimiento Dios lo estuviera realizando, no se les pase por alto 
por la simplicidad; porque iba a ser tan sencillo, el cumplimiento 
de algo tan grande, que muchos iban a decir: “Es que no puede 
ser, ¡es que es imposible que eso se esté cumpliendo de esa 
manera!; y menos de esta persona, que yo lo conozco, que es 
así, que es asá, o que…”.
 Ahí es donde es el tropiezo para muchos; pero para la 
Novia no. Para la Iglesia-Novia, ellos, era eso lo que estaban 
esperando: que Él se revelara, que se mostrara; porque el 
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Séptimo Sello en la Tercera Etapa, en la media hora de silencio, 
es el tiempo en donde Dios había dicho que se abriría ese 
misterio de la Segunda Venida del Señor, y Él se revelaría, se 
mostraría, Él mismo7.
 Dos personas solamente dijeron cómo iban a morir y que 
iban a resucitar: Jesús en Su Primera Venida y Apocalipsis 11 
en Su Segunda Venida: el Señor con Sus Ángeles.
 Y solamente esas dos personas en la faz de la Tierra se 
han identificado; lo digo así porque ya eso ocurrió. Ya la Primera 
Venida se identificó y la Segunda Venida también.
 Y eso les carcome por dentro, y se ponen a decir barbaridades 
y todo, porque sale lo que hay en el corazón.
 Y los escogidos de Dios, cuando escuchan todo eso, 
entonces ellos se avivan más y ellos se gozan, porque saben 
que está cerca la transformación de sus cuerpos, está cerca la 
resurrección; porque es en el tiempo en donde Él se presentaría 
al pueblo Él mismo, y daría a conocer ese misterio del Séptimo 
Sello, que es la Venida del Señor.
 Es como un extracto que me pasaron en estos días 
también, de nuestro hermano William, no sé si eso lo… tengo 
que tenerlo, buscarlo completo, para…; lo que dice un poquito 
antes también; pero en este mensaje él lo dice clarito. Este es 
del 11 de octubre de 1997; él dice:

7 [Isaías 52:6] [Citas, pág. 59, párr. 519: 61-1112 “Una verdadera 
señal que se pasa por alto”, párrs. 180-182] [Compilación, pág. 39] • 
[Estudio Bíblico #244, 2022/oct/07 (viernes), págs. 55-56 (f), págs. 65-
66 (T2) / Estudio Bíblico #293, 2023/mar/26 (domingo), pág. 45 (f), pág. 
189 (T4) / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 (viernes), págs. 49-50 (f) 
(T1) / Estudio Bíblico #366, 2023/dic/08 (viernes), pág. 38 (f), pág. 130 
(T2): 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párr. 290] [Compilación, 
pág. 143]
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LOS MISTERIOS REVELADOS
EN EL DÍA POSTRERO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 11 de octubre de 1997
Fusagasugá, Cundinamarca, Colombia
 Y la Venida del Espíritu Santo, de Jesucristo en Espíritu 
Santo en carne humana, en un hombre…

[JBP] La Venida del Espíritu Santo es la Venida de ese Espíritu 
Santo que el hermano Branham dijo en la página 134 del libro de 
Los Sellos: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que tenemos, el 
que está en nuestro medio ahora mismo, llegue a encarnarse 
en la Persona de Jesucristo, entonces nosotros le coronaremos 
como ‘Rey de reyes y Señor de señores’”.
 No se cumplió en el hermano Branham y tampoco se 
cumplió en el hermano William. Y usted: “No, pero ¿cómo va 
a ser que no…?”. Como no saben colocar a los mensajeros en 
las posiciones correspondientes en las que les toca, la labor 
correspondiente y la Obra que llevaron a cabo; pues no lo van a 
ver.
 Él estaba ministrando y obrando bajo la Dispensación de la 
Gracia, por eso es que había llamamientos, bautismos y todo 
eso. ¿Ve? Pero como no entienden, son ciegos, no pueden 
ver por revelación la Obra que Dios en Espíritu Santo estuvo 
llevando a cabo en medio de la Iglesia.

 [WSS] Y la Venida del Espíritu Santo, de Jesucristo 
en Espíritu Santo en carne humana, en un hombre, en 
el hombre mensajero de la Edad de la Piedra Angular y 
Dispensación del Reino…



Recibiendo el cumplimiento de las promesas hoy 57

 [JBP] “No, que él está hablando de él”. Él está hablando 
de ese mensajero. Busquen en los demás mensajes, no se 
enfoquen en uno solo, porque ahí se van a enredar; pero como 
buscan lo que les conviene…
 Cuando él habló que en la Visión de la Carpa estaba un 
ministerio allí: [WSS] «ministerio de la Segunda Venida del 
Señor»8; y el Ángel estaba todavía con el hermano Branham en 
la sexta dimensión, mirando todo, y ya estaba todo ocurriendo; 
por consiguiente, tiene que haber un instrumento en medio de 
la Iglesia que cumpla eso. ¿Ve qué sencillo?
 Pero toman esto bajo el intelecto y con el intelecto, y no por 
revelación; y ahí usted ve que no tienen nada de revelación. Dicen 
que tienen, ¡no tienen nada! Lo que tienen es razonamiento, 
interpretaciones humanas de ellos mismos.
 [WSS] … —que es el profeta de la Dispensación del 
Reino y es el Ángel del Señor Jesucristo…
 [JBP] Y ahí se escarachan, como decimos. “¿Ve que es 
el Ángel del Señor Jesucristo?”. Ajá, ¿y quién es el Ángel del 
Señor Jesucristo? El Ángel del Señor Jesucristo, vea, en el 
Ángel del Pacto, la Columna de Fuego en la manifestación final; 
ese es el Vencedor, el siervo fiel y prudente que está en medio 
de la Iglesia dándole el Alimento a tiempo a los escogidos. ¿Ve 
qué sencillo es?
 [WSS] … el Ángel del Señor Jesucristo viniendo 
manifestado Jesucristo en Espíritu Santo en él— cumple 
la promesa de la Venida del precursado…

[JBP] Miren qué clarito ahí lo dice. “Pues no”, ellos ven eso, y 
dicen: “No, ese es el hermano William”. Pues que se queden 

8 Estudio Bíblico #314, 2023/jun/09 (viernes), págs. 22-23 (f) (T2) / 
Estudio Bíblico #353, 2023/oct/22-2 (domingo), pág. 43 (f), pág. 189 
(T4): [WSS] «es el ministerio del Señor en Su 2da Venida».
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pensando así. No se preocupen, que los que hayan visto la 
identificación y hayan creído en la identificación del precursado, 
esos harán el rapto; los demás no lo harán.
 Van a ver; esto es un reto que está siendo llevado a cabo, 
como el reto allá en el tiempo de Elías9 y en el Monte de la 
Transfiguración… Dice el hermano Branham10: [WMB] “Hubo un 
reto en el monte Carmelo, el primero; el segundo en el Monte de 
la Transfiguración; el tercero es en el Monte de Sion”, o sea, en 
la Iglesia del Señor.
 Está ocurriendo lo mismo, en donde unos están diciendo 
que tienen al Dios Creador de los Cielos y de la Tierra, y que 
el dios que ellos están creyendo y la revelación que ellos están 
supuestamente recibiendo es la correcta. Más bien, no tienen 
revelación; es interpretación de la Palabra.
 Pero los escogidos están con Elías allí, esperando a que 
terminen de danzar y cortarse con las lanzas y todo, para que 
vean luego la vindicación de qué grupo es el que tenía en ese 
tiempo la presencia de Dios, la Columna de Fuego obrando.
 La vindicación será esos milagros al final; mientras tanto, 
seguirán brincando y saltando, tratando de demostrar que 
tienen la verdad.
 ¡La Verdad es una sola! Así que vamos a ver al final quién es 
el que tiene el respaldo divino, el respaldo completo, y quién es 
el que Dios va a vindicar al final con esas obras de los milagros 
y maravillas. Eso será la vindicación final de que ese hombre 
fue el precursado que dijo el reverendo William Branham. Tan 
sencillo como eso.

9 1 Reyes 18:19-40
10 [Las Edades, pág. 190, párr. 68] [Citas, pág. 65, párr. 571: 62-0318 
“La Palabra hablada es la Simiente original, Parte 2”, párrs. 368, 370] 
[Estudio Bíblico #322, 2023/jul/07-2 (viernes), págs. 4-7 (f), págs. 16-19 
(T2)]
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 Ya tienen trabajo desde ayer para acá; tienen trabajo todos 
ellos, porque ahí es que se ponen a trabajar; esos espíritus 
salen. “Como no tienen nada qué hacer”, como decía Pito ahí 
anoche. Como no tienen nada qué hacer, pues se ponen a 
trabajar en eso, preparando cosas para atacar.
 Vean, ellos están preparando cosas para atacar y todo, 
como si eso les fuera a dar la Fe de Rapto. Miren qué grupo 
tan… de tanto amor para prepararse para el rapto, buscando 
videos y haciendo cosas para atacar.
 La Iglesia-Novia se está preparando y se está colocando 
en la posición en donde el hermano Branham dijo11: [WMB] 
“Cuando la Novia reconozca su posición, lo que Ella es, el rapto 
acontecerá”.
 Sigamos preparándonos en este tiempo, recibiendo la 
vindicación de lo que Él prometió, el cumplimiento de lo que Él 
prometió por medio del precursor, y recibiendo las bendiciones 
que Dios nos está dando.
 Somos más que privilegiados, bienaventurados, en poder 
ver: lo que otros no pueden ver, nosotros verlo; eso es algo tan 
glorioso que no hay palabras para expresar al Señor el ser uno 
parte de ese Programa, y poder uno verlo, entenderlo.
 Y cómo uno puede comparar lo grande que es, cuando ve 
personas que hablan cosas, que dicen cosas y que no pueden 
entender y ver, y ahí uno dice: “(¡Wao! Lo que es la revelación). 
¡Gracias, Señor!, porque me permitiste ver y no ser uno de ellos, 
sino que más bien soy uno de los que Tú escogiste para recibir 
todo lo que el hermano William habló: que estarían en La Gran 
Carpa Catedral recibiendo la Enseñanza bajo Carpa; y aquí 
estamos. O sea, soy un obediente a Tu Palabra, porque soy un 
escogido Tuyo, elegido por Ti desde antes de la fundación del 

11 [Citas, pág. 107, párr. 931: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 240] [Compilación, pág. 76]
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mundo”.
 Él lo que les va a decir a ellos cuando regrese…, si es que 
Dios permite que les hable; porque se pueden quedar con las 
ganas; y que…; pero ponle que pueda él decirles, lo primero 
que les va a decir es: “¡Ustedes son unos desobedientes! 
Porque lo que les dije que hicieran: de conectarse en La Carpa, 
de escuchar todo lo que hay ahí, hasta el devocional, no lo 
hicieron. ¡Son unos tremendos desobedientes!”. O sea que no 
van a ser palabras bonitas.
 Pero a nosotros, los escogidos de Dios, sí tenemos grandes 
bendiciones, porque somos predestinados de Dios para ver 
todo lo que Dios está llevando a cabo.
 Así que, ¡adelante!
 En estos días pues han sido días muy tremendos, en donde 
Dios nos ha dado muchas cosas, las cuales cada vez se van a 
ir abriendo más y más, porque eso es lo que Él prometió. No se 
puede esperar otra cosa sino lo que Él prometió.
 O sea que estamos recibiendo el cumplimiento de las 
promesas. Vamos a ponerle ese tema: “RECIBIENDO EL 
CUMPLIMIENTO DE LAS PROMESAS”.
 Que Dios les bendiga y les guarde; hoy es martes 7 de mayo 
de este año 2024.
 Aprovechamos y saludamos a nuestro hermano y amigo, 
el reverendo Tirzo Ramiro Girón Pinzón, que cumple año hoy; 
ya yo lo felicité tempranito, pero reitero mis felicitaciones; y de 
parte de La Gran Carpa Catedral, los hermanos lo felicitan en 
este día; y de seguro de toda la América Latina también, que 
no puedan felicitarlo, pues a través de mí lo estoy felicitando, 
todos los saludos de los ministros y de los hermanos: Que Dios 
te bendiga, reverendo Tirzo Ramiro Girón Pinzón.
 Siempre me decía: “No, dímelo con nombre y apellido”, y 
siempre decía así, bromeábamos así. Y él me decía: “Cuando 
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me vayas a echar la bendición mencióname mis dos apellidos”. 
Bueno, pues ahí te los mencioné.
 Que Dios te bendiga grandemente, Tirzo, te guarde y te use 
grandemente en la Obra, y te siga abriendo el entendimiento y 
las Escrituras para comprender y entender todo lo que Dios está 
llevando a cabo, y sigas siendo de instrumento para la Obra de 
Dios.
 Bueno… Y también al misionero Miguel Bermúdez Marín, 
que Dios lo bendiga también donde esté, y todos los ministros 
y todos los hermanos; y a todos los que estarán reuniéndose 
también en el día de hoy y durante la semana.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.

Parte 2
“Creo el Mensaje; pero si yo creo esto, ¿qué me cuesta decir 
que no, que yo no creo el Mensaje? Pues yo prefiero comprar 
esa librita de pan o ese paquete de arroz, y que no se me muera 
mi hijo o mi hija”:
 —“Sí, no-no; yo no soy”, y ahí lo niega; ahí pierde… Si hay 
alguna cosita que esa persona tiene que hacer para que no 
haga el rapto, va a hacer eso.
 Ahora, si hay algo que esa persona tiene que hacer en un 
acto de fe, por ejemplo en eso:
 —“No, que…”.
 —“Pues, Dios dio, Dios quitó. ¿No me quieres vender? Pues 
no te preocupes, quédate con eso”.
 —“¡Pero se te va a morir el hijo! (de seguro la familia 
presionando), se te va a morir de esto, se te… va a pasar esto”.
 —“Pues no importa, la resurrección estará por ocurrir 
entonces”.
 Si a ese le faltaba ese puntito, ahí lo tiene. ¿Ve? En cosas 
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sencillas Dios puede tomar en cuenta a uno que aparentemente 
es un creyente, que lo cree todo, pero que al final, por un canto 
de pan o una lasca de jamón, venda la Palabra.
 Y otro, que le falte un poquito o que aparentemente no era 
un buen creyente, porque tropezaba a cada rato con cualquier 
cosa del mundo; no con la Palabra, sino con las cosas del diario 
vivir; era una persona que batallaba con su…, ya sea vicio, ya 
sea…, con lo que sea; y si una cosita nada más al final (vean, 
estamos poniendo eso de ejemplo), que le digan:
 —“No te voy a vender, no te puedo vender, porque tú 
perteneces a ese movimiento revolucionario; no te puedo 
vender nada”.
 Y la familia: “Se te va a morir el nieto, se te va a morir el hijo, 
tu abuelo; si no compras el medicamento, se va a morir”.
 Porque eso es la… - por ahí, lo hace por el sentimiento.
 —“Bueno, si se muere: va a resucitar”.
 Ese puntito ya que le faltaba…; y eso estamos hablando 
solamente en esa partecita nada más. ¡Cuánto más en todo lo 
demás!
 O sea que van a haber muchas pruebas y luchas que 
tendremos en este tiempo y en ese momento especialmente 
de apretura, en donde va a ser ya el fin de la prueba, en donde 
vamos a demostrar si en realidad hemos recibido el Mensaje, la 
Palabra; o sea, lo que trajo el precursor y lo que trajo, las Buenas 
Nuevas, nuestro amado hermano William Soto Santiago, y que 
recibimos el cumplimiento; o sea que las tres cosas tienen que 
estar en línea. Si no están en línea las tres cosas, no va a hacer 
el rapto la persona; tienen que estar en línea.
 Todo eso lo podemos anexar ahí a esa parte, porque luego 
podemos seguir hablando más de todo eso que tiene que ver 
con recibir las promesas, el cumplimiento de ellas, en este 
tiempo final.
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 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “RECIBIENDO EL CUMPLIMIENTO DE LAS PROMESAS 
HOY”�
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Miércoles, 8 de mayo de 2024
Cayey, Puerto Rico

La profecía hecha realidad
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los ministros y a todos los hermanos en los 
diferentes países.
 Hoy miércoles, 8 de mayo de este año 2024, le damos 
gracias a nuestro Padre celestial que nos concede un día más 
acá, en el proyecto de La Gran Carpa Catedral; lugar que fue 
visto en visión, y fue profetizado que Dios estaría trayéndole a 
Su pueblo la Fe de Rapto; lo cual Él lo está cumpliendo.

 • Nos encontramos aquí en el techo de este edificio del 
cuarto de máquinas, que es el lugar donde hoy se está y se 
estará vertiendo el hormigón. Luego de preparar el falso techo 
y las varillas correspondientes, las tuberías de electricidad, 
las vigas, las columnas y todo lo correspondiente al techo; y 
ya hoy estamos ya listos para - ya está la bomba que estará 
bombeando el cemento, y ya el camión ya viene de camino, 
ya cargaron el primer camión; así que hoy estaremos vertiendo 
este hormigón en este lugar, en donde se ha preparado para el 
almacenamiento de agua.
 Ya el piso donde van a estar los tanques se vertió, ya está 
terminada esa área; y ahora estamos preparando el área donde 
van a estar los equipos mecánicos y todo lo correspondiente al 
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bombeo de agua para La Gran Carpa Catedral.
 Lo cual es muy pero que muy importante: que todos los 
ministros en todos los demás países tengan en sus lugares de 
reunión sistema de almacenamiento de agua; y eso es algo que 
siempre él me recalcó; y también en los hogares: que tengan su 
tanquecito de agua; y así estar preparados, porque el agua va a 
ser algo que va a escasear.
 Así que, con tiempo, los que no lo han hecho: háganlo; 
que después no estén a la carrera buscando un tanque para 
almacenar agua�
 Así que reitero: que los que no lo han hecho: ¡háganlo!
 Consíganse un tanque y mantengan siempre el agua 
recirculando; y si consiguen dos, pues pongan dos; si consiguen 
tres, pues pongan tres. Hasta donde puedan y quepa en el sitio 
(o sea, que haya espacio), pues es bueno que lo hagan.

 • Ya estamos viendo cómo Dios está cumpliendo lo que Él 
prometió en el cumplimiento de lo que fue visto y mostrado por 
el reverendo William Branham; lo cual Él prometió: que en una 
Gran Carpa Catedral estaría dando la Fe de Rapto a la Iglesia-
Novia.
 Nos dice, en el mensaje:

Serie: La Obra del Mesías en Su Venida
CRISTO EN EL INFIERNO Y LUEGO EN EL SENO 
DE ABRAHAM
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 3 de abril de 2010
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, en Cristo también encontramos que se 
reflejan cosas - en Su Primera Venida se reflejan cosas 
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que corresponden a la Segunda Venida. Y ahí no vamos a 
explicar mucho, para evitar que haya impedimentos para 
el cumplimiento de cosas que se reflejaron en Cristo y que 
corresponden a nuestro tiempo.

[JBP] Miren, hasta el Señor reflejó lo que sería en Su Segunda 
Venida. Así como los profetas reflejaron lo que sería el 
cumplimiento de la Venida del Mesías, vean, también nos dice 
que Cristo mismo, o sea, el Señor, el Ungido, Jesús, estaba en 
Él también reflejado lo que sería Su Segunda Venida.
 Y para que el enemigo de Dios, que es el diablo, no hiciera 
estorbo al cumplimiento de esas profecías, hubo muchas cosas 
que se quedaron en secreto.
 Vean, en aquel tiempo, cuando le preguntaron a Jesús: 
“Señor, dinos…”; o sea, le hacen la pregunta en la cual hoy 
podemos ver qué es el cumplimiento; o sea, es una pregunta de 
este tiempo; porque ellos le dicen: “¿Restaurarás el Reino de 
Israel, del Mesías, en este tiempo?”1. Vean, eso corresponde a 
este tiempo final.
 Y ahora podemos decir esa pregunta, y Él puede decir: “¡Sí! 
Es en este tiempo que será restaurado el Reino del Mesías”.
 Y Él les dijo allí: “No os toca a vosotros”. ¿Ve? En ese tiempo 
no podía ser abierto ese misterio.

 [WSS] Ahora miren, corre paralelo el Programa de la 
Segunda Venida de Cristo con el Programa de la Primera 
Venida de Cristo.
 [JBP] Por eso el hermano Branham decía2: [WMB] “Todo es 

1 Hechos 1:6-8
2 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 52] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 87]
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paralelo”; lo que ocurrió allá estaría ocurriendo en Su Segunda 
Venida. Todo es paralelo.
 [WSS] Encontramos que lo que Elías llevaba a cabo 
(la primera manifestación del ministerio de Elías en Elías 
Tisbita), lo que Dios le dijo que hiciera y no lo hizo, o le 
mostró que tenía que hacer Elías y no lo hizo… mire, de 
tres cosas que Dios le dijo a Elías que hiciera, solamente 
hizo una: ungió a Eliseo.
 Pero le había dicho que ungiera a Hazael por rey de 
Siria y a Jehú por rey de Israel3, y no lo hizo. ¿Sería que 
fue desobediente? No. Hay cosas que Dios muestra, y hay 
cosas que no se cumplen a aquel al cual Él le dijo que 
hiciera tales cosas; pero [en] el Programa de Dios sí se 
cumple ([JBP] o sea, no lo cumplió Elías, pero en el Programa 
de Dios se iba a cumplir). Entonces, Dios tiene otra persona 
a través del cual la va a cumplir, y pone, el mismo espíritu 
ministerial que estaba en aquel lo pone en el otro; y por 
eso vemos a Eliseo llevando a cabo esa labor.

 [JBP] Por eso los que dicen que viene otra vez, nuevamente 
—un profeta que Dios ya ha enviado—, a cumplir lo que Él 
prometió en las Sagradas Escrituras en medio de la Iglesia; el 
que diga eso está en contra del orden divino establecido por 
Dios desde el principio; y ahí le está añadiendo a la Palabra; y 
no se le puede añadir ni quitar.
 Dios está cumpliendo lo que Él prometió conforme al orden 
establecido.
 Pero como no les gusta el velo de carne, se han tenido 
que poner a hablar y a añadirle a la Palabra; lo cual, le serán 
añadidas las plagas. Y los que le han quitado a la Palabra, su 

3 1 Reyes 19:15-16
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nombre será borrado del Libro de la Vida4; porque ni siquiera 
están en el Libro de la Vida del Cordero.
 Un escogido no hace eso. Un ser humano, una persona que 
está escrita en el Libro de la Vida, ese sí lo hace.

 [WSS] Lo que no cumplió - o lo que no se cumplió 
a través de Elías, lo cumplió a través de Eliseo; y lo que 
no se cumplió a través de Eliseo, lo cumplió a través de 
Juan el Bautista. Porque Elías es el que tenía que precursar 
la Venida del Señor, conforme a Malaquías, capítulo 3 y 
capítulo 4.
  Y entonces, están esperando a Elías y viene Juan 
el Bautista; porque el ministerio que el Espíritu Santo 
operaba en Juan era el ministerio de Elías. Y lo que no 
cumplió, o lo que no se cumplió a través - lo que faltó de 
cumplirse o no se cumplió a través de Juan el Bautista, 
cosas que corresponden al ministerio de Elías, es que se 
cumplirían en el cuarto Elías.
 Y lo que vimos que corresponde al ministerio de Elías, 
y no se cumplió en Elías sino [que] se cumplió una parte 
y no se cumplió todo, es que corresponde al ministerio de 
Elías por quinta ocasión.
 Cualquier persona puede decir: “¡Pero el hermano 
Branham iba a hacer una carpa, a mandar a hacer una 
carpa!”. Tuvo la visión, se vio en visión, en la Carpa; pero 
la visión no es la realidad.
 La visión viene a ser, interpretada, es la profecía.

[JBP] Pudo haberla visto y todo; y los creyentes del hermano 
Branham, algunos todavía piensan que él va a volver a cumplir 

4 Apocalipsis 22:18-19
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la Visión de la Carpa. De lo cual, él recibió de parte de Dios esa 
visión, esa profecía, pero no la hizo una realidad. Ni tampoco 
la hizo una realidad —en el cumplimiento de lo que Dios está 
llevando a cabo hoy— el hermano William Soto Santiago; él no 
llegó a hacerla realidad en esto que está recibiendo la Novia.
 Nadie puede decir: “Mira, este está diciendo que el hermano 
William no cumplió esa promesa, esa profecía. ¡Si es que él 
viene otra vez para atrás a cumplirla!”.
 Vuelven otra vez, ¿ven? Porque siempre hay un punto en 
donde no pueden avanzar más nada, porque tropiezan con el 
velo.
 Él llegó hasta cierta parte; ya luego no pudo continuar, 
porque esa era una labor de ese ministerio mesiánico que está 
operando hoy en La Gran Carpa Catedral, para hablarlo claro.

 [WSS] Y para… si miramos bien…

[JBP] Y la cosa es que él se los dice en todos los mensajes.
 Vean que el que no tiene una revelación divina, sino que 
la tiene interpretada, razonada humanamente: no puede ver y 
no puede entender todo lo que trajo nuestro amado hermano 
William Soto Santiago.
 Por eso siempre… (en estos últimos mensajes hemos 
hablado)5: los verdaderos creyentes son aquellos que ven la 
realidad de esa profecía; esos son los verdaderos creyentes 
del Mensaje del reverendo William Branham y del Mensaje del 
doctor William Soto Santiago. Le guste o no le guste, esa es la 
pura verdad.

5 [Plática “La unión de la Escritura con el cumplimiento”, 2024/
may/04-1 (sábado), págs. 20-21 (f), págs. 62-63 (T1) / Plática “El Séptimo 
Sello en su comienzo y en su final de la Primera y Segunda Venida”, 
2024/may/05-1 (domingo), págs. 15-16 (f), págs. 177-178 (T1)]
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 Y… dice:

 [WSS] Tuvo la visión, se vio en visión en la Carpa; 
pero la visión no es la realidad.
 La visión viene a ser, interpretada, es la profecía. Y 
para… si miramos bien, lo primero es que no fue él el 
que hizo esa Carpa. Cuando él fue en la visión ya estaba 
hecha, y estaba funcionando, ya había un ministerio ahí 
operando.

[JBP] Se los está diciendo: Si “hay un ministerio operando”, pues 
tiene que haber un ser humano, de carne y hueso, obrando en 
medio de La Gran Carpa Catedral.
 Pero eso no lo entienden, eso no lo comprenden (o se 
hacen los que no lo quieren comprender); porque siempre van 
a tropezar con esa Escritura: que —como Dios ha hecho desde 
el principio— si no cumple una promesa a través de un profeta, 
y Dios se lo lleva porque termina su tiempo: Él levanta otro. 
Siempre se van a topar con esa Escritura; y no pueden salirse 
de las Escrituras.
 Todo es tan sencillo, todo está tan claro ahora para la 
Iglesia-Novia; pero para los manufacturados, que han venido 
pegados ahí, ellos no lo van a ver, no lo van a comprender; pero 
sí la Iglesia-Novia.
 Ya luego, al final, vean que esas vírgenes fatuas vienen 
tocando la Puerta; o sea que va a llegar un momento en donde 
se darán cuenta; pero más bien van a ver y van a recibir la fe - la 
fuerza, más bien, para dar su vida en la gran tribulación.
 Ese es el grupo que les toca pasar por la gran tribulación: los 
que no vieron el cumplimiento de esta profecía, de esa Visión. Y 
Dios va a extender la misericordia para esas personas.
 Y en La Carpa, vean que en la Visión se vio llamamiento, 
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oportunidad para recibir al Señor. Y ahí más adelantito él lo dice: 
[WSS] “Algo estará pasando”, porque es la misericordia de Dios 
por última vez. O sea que algo hay ahí, dice el hermano William, 
en donde ya al final de esa Obra, vean, se cierra esa etapa 
y ya entra directamente el juicio, o sea, a juicio; ya no habrá 
oportunidad.
 Porque la página 369 por ahí, de Los Sellos, donde él 
dice que [WMB] “habían escuchado todas estas cosas que 
esos profetas habían predicho; ellos sabían lo que estaban 
encarando”. Y él dice: [WMB] “Despreciaron la misericordia de 
Dios por última vez”6. ¿En dónde? En los ministerios de Moisés 
y Elías.

 [(RM)“CRISTO EN EL INFIERNO Y LUEGO EN EL SENO 
DE ABRAHAM”]
 [WSS] Y por consiguiente, el ministerio que le toca 
operar allí es el que tiene que llevar a cabo la labor, con 
todos los ministros, de la construcción de ese lugar.
 [JBP] O sea, al que le toca el ministerio bajo Carpa es el que 
estaría al frente de esa labor.
 [WSS] Él trató de construir una Carpa, de tener esa 
Carpa, hacer realidad, conquistar esa promesa, pero no la 
conquistó; igual que ir a Israel. 
 Él dijo: “Yo sé que tengo una parte importante con 
Israel”. Es el ministerio de Elías que tiene una parte 
importante. Pero él, cuando ya estaba en El Cairo para 
pasar a Israel, a Tel Aviv, el Ángel le dice: “No; ni es 
el tiempo, y tiene que ser de acuerdo a la Escritura”7, y 
de acuerdo a la Escritura es Apocalipsis 11; y entonces 

6 Los Sellos, pág. 369, párr. 194
7 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
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le fue dicho que no fuera allá. Ya tenía el boleto, ya iba 
a embarcar, ya tenía… [y] entonces tuvo que mandar a 
cancelar todo, arreglar el boleto para irse a otro lugar.
 Pero la Escritura dice que es Elías. Por lo tanto, lo que 
no se cumplió en el ministerio del cuarto Elías, pues lo 
cumplirá Dios en el ministerio del quinto Elías.

[JBP] Por eso no podemos colocar esa Escritura, y las personas 
irse a esa parte que el hermano Branham hizo, de comprar el 
boleto o preparar todo, para ir a Israel; no puede la persona 
tomar eso, de esa intención que tenía el hermano Branham de 
ir allá, y decir: “No, el hermano Branham dijo que él tiene una 
parte en Israel, así que él va a volver a cumplir eso”.
 Después, al Dios darle más revelación al hermano Branham, 
vean, le mostró por las Escrituras y él entendió, y siguió para 
adelante; él no volvió a insistir en ir a Israel, ya se lo dijo Dios 
una sola vez.
 Las personas no pueden irse para atrás (como muchas 
ahora están), buscando mensajes antiguos, para sustentar 
que el hermano William dijo que todo lo correspondiente a los 
Truenos… que se estaban dando; la Dispensación del Reino, 
que estaba ya abierta; y todas esas cosas.
 Y Dios le fue mostrando a él en dónde estábamos, dónde 
serían predicados los Truenos y todas esas cosas; y luego, en 
mensajes más al frente, más adelante, más ahora a nuestro 
tiempo, ya fue Dios abriéndole más y más, y fue mostrando que 
en una Gran Carpa los Truenos estarían siendo pronunciados, y 
que ahí estaría dando Dios la Fe de Rapto.
 Y él en mensajes anteriores había dicho que la Fe de Rapto 
Dios la estaba dando, que el Título de Propiedad se estaba 
dando, y todas esas cosas. Y las personas cuando escuchan 
mensajes ya de los últimos años, él dice que [WSS] “en la Carpa 
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es donde Dios estaría dando la Fe de Rapto, y es en donde 
el Título de Propiedad: el Ángel Fuerte desciende con el Libro 
abierto en Su mano y lo entrega a un hombre”. Porque todavía 
en el 2018 había llamamientos al altar y todo eso, porque Él 
estaba todavía en el Trono de Intercesión; entonces no se podía 
decir que el Título de Propiedad se estaba dando a la Iglesia.
 Vean, y no se puede ir (la persona) a mensajes anteriores 
para quedarse con eso que se dijo, y: “Ya, yo me quedo con esto 
y yo no recibo más revelación”; pues se va a quedar entonces 
con eso y no va a recibir la Fe de Rapto, que es la que Dios está 
dando hoy. Vean qué sencillo es.
 Por eso muchos de los que se han quedado con el Mensaje 
del hermano Branham enfocan su fe en lo que él dijo. Por 
ejemplo, cuando él dijo: [WMB] “Recorreremos esta senda, este 
sendero, una vez más”8. —“Ah, es el hermano Branham; yo me 
quedo con esa Escritura”. Pero no están dándose cuenta que es 
el espíritu ministerial de Elías en otro hombre.
 ¡Todo es tan sencillo!; pero como el Plan de Dios se tiene 
que cumplir en todas las áreas…, vean, todo se está cumpliendo 
al pie de la letra, todo Dios lo está llevando a cabo al pie de la 
letra.

 • (Ya llegó el cemento).

 Ya un poquito más aquí, ya para terminar [(RM)“CRISTO 
EN EL INFIERNO Y LUEGO EN EL SENO DE ABRAHAM”]:

 [WSS] Y la Visión de la Carpa, por cuanto aparece 
ahí llamamiento al altar y gente recibiendo a Cristo, 
entonces va a moverse en medio del cristianismo. Y lo 

8 [Citas, pág. 166, párr. 1485: 65-1128M “El único lugar provisto por 
Dios para la adoración”, párr. 6] [Compilación, pág. 107]
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otro: aparecen maravillas y milagros. Por lo tanto, es un 
ministerio que viene con ese propósito.

[JBP] Ahora, ya hasta ahí vamos… ya luego seguimos, porque 
por ahí hay un montón de cosas que se pueden hablar. Pero 
vean, todo lo que él habló en los mensajes, y las instrucciones 
y todo lo que me habló: ¡todo! se está cumpliendo al pie de la 
letra.
 Y como a principio no se podía hablar que un grupo iba 
a salir, que iba a Dios obrar en esa segregación, en esa 
separación, plenamente ahí en ese ministerio, comenzando ya 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa en lo que es la realidad, 
en la parte espiritual, que es la revelación al pueblo; no se podía 
hablar que iba a ocurrir eso, porque entonces el enemigo podía 
ver por dónde venía, quién era el que iba a hacer todo eso, y 
podía adelantarse en muchas cosas.
 Pero vean cómo todo lo que él me decía: [WSS] “Se van a ir 
en contra; y estas personas, las mismas de las que yo te decía 
que te cuidaras, cuídate, porque son las que se te van a ir en 
contra”. Yo no entendía, y yo decía: “Pero…”. Ya yo sabía eso, 
que están en contra, “pero…”; no entendía.
 Pero vean cómo Dios me fue abriendo el cuadro y todo eso; 
y la misma Palabra, cuando hace el efecto… en amor (porque 
Dios corrige a Sus hijos en amor); pero vean, en el mismo amor 
divino, que es la Edad del Amor Divino, es la que produce la 
separación entre el trigo y la cizaña, en la Edad del Amor Divino.
 Todo en amor, y mira todo lo que se ha producido o ha 
producido la apertura del Séptimo Sello: un disturbio religioso. 
O sea que son cosas que ya estaban en el Programa Divino.
 Y cuando uno ve el cumplimiento, la realidad, de todo lo que 
fue prometido, de todo lo que fue profetizado, de todo lo que me 
habló el hermano William, uno dice: “Verdaderamente, Señor, 
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Tú escondiste estas cosas de los sabios y los entendidos, y 
nos las revelaste a nosotros. Y gracias, Señor, porque estás 
cumpliendo lo que prometiste”.
 Así que adelante sirviendo al Señor todos los días de vuestra 
vida; y agarrados de ese ministerio mesiánico, de ese ministerio 
de Apocalipsis 11, en donde nos está llevando rumbo a la tierra 
prometida del nuevo cuerpo.
 Así que oren mucho por este día, que también sea un día 
de éxito; como lo ha sido todos los días en esta construcción de 
La Gran Carpa Catedral. O sea, seguiremos hasta que todos los 
detalles estén, pero ya La Carpa está en función.
 [Suena la bocina de un vehículo –Ed.] (Bueno, ya nos están 
avisando).
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “LA PROFECÍA HECHA REALIDAD”�
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Donde Tú vayas, yo iré, Señor
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los hermanos, ministros compañeros 
del Cuerpo Místico de Cristo de este tiempo final, de la Edad 
de la Piedra Angular y Dispensación del Reino, y demás 
hermanos y hermanas, allá en Tizayuca, Hidalgo, México, en la 
congregación que pastorea el reverendo Rubén Ruíz, en donde 
se encuentra el reverendo Andrés Cruz Gallegos, en este día de 
hoy, jueves, 9 de mayo de este año 2024.
 Y también enviamos un saludo al misionero Miguel 
Bermúdez Marín y a todos los ministros y a todos los hermanos 
en los diferentes países.
 Nos dice en el Salmo 139:

 Salmo 139:1
 1 Oh Jehová, tú me has examinado y conocido.
 2 Tú has conocido mi sentarme y mi levantarme;
 Has entendido desde lejos mis pensamientos.
 3 Has escudriñado mi andar y mi reposo,
 Y todos mis caminos te son conocidos.
 4 Pues aún no está la palabra en mi lengua,
 Y he aquí, oh Jehová, tú la sabes toda.
 5 Detrás y delante me rodeaste,
 Y sobre mí pusiste tu mano.
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 6 Tal conocimiento es demasiado maravilloso para mí;
 Alto es, no lo puedo comprender.
 7 ¿A dónde me iré de tu Espíritu?
 ¿Y a dónde huiré de tu presencia?
 8 Si subiere a los cielos, allí estás tú;
 Y si en el Seol hiciere mi estrado, he aquí, allí tú estás.
 9 Si tomare las alas del alba
 Y habitare en el extremo del mar,
 10 Aun allí me guiará tu mano,
 Y me asirá tu diestra.
 11 Si dijere: Ciertamente las tinieblas me encubrirán;
 Aun la noche resplandecerá alrededor de mí.
 12 Aun las tinieblas no encubren de ti,
 Y la noche resplandece como el día;
 Lo mismo te son las tinieblas que la luz.
 13 Porque tú formaste mis entrañas;
 Tú me hiciste en el vientre de mi madre.
 14 Te alabaré; porque formidables, maravillosas son 
tus obras;
 Estoy maravillado,
 Y mi alma lo sabe muy bien.
 15 No fue encubierto de ti mi cuerpo,
 Bien que en oculto fui formado,
 Y entretejido en lo más profundo de la tierra.
 16 Mi embrión vieron tus ojos,
 Y en tu libro estaban escritas todas aquellas cosas
 Que fueron luego formadas,
 Sin faltar una de ellas.
 17 ¡Cuán preciosos me son, oh Dios, tus pensamientos!
 ¡Cuán grande es la suma de ellos!
 18 Si los enumero, se multiplican más que la arena;
 Despierto, y aún estoy contigo.



Donde Tú vayas, yo iré, Señor 83

 19 De cierto, oh Dios, harás morir al impío;
 Apartaos, pues, de mí, hombres sanguinarios.
 20 Porque blasfemias dicen ellos contra ti;
 Tus enemigos toman en vano tu nombre.
 21 ¿No odio, oh Jehová, a los que te aborrecen,
 Y me enardezco contra tus enemigos?
 22 Los aborrezco por completo;
 Los tengo por enemigos.
 23 Examíname, oh Dios, y conoce mi corazón;
 Pruébame y conoce mis pensamientos;
 24 Y ve si hay en mí camino de perversidad,
 Y guíame en el camino eterno.

[JBP] Allí nos habla el salmista David, el rey David, en este 
salmo, y nos muestra que en dondequiera que esté un hijo 
de Dios, Dios está con él; en las buenas, en las malas, en las 
luchas, en las adversidades, en todo momento Dios está con 
Sus hijos.
 Aun cuando usted se sienta que está solo, Él está con usted. 
¡Siempre está con usted! Nunca diga: “Dios me abandonó”. Más 
bien son momentos de prueba para que usted como escogido 
de Dios demuestre a Dios y le exprese su amor hacia Él y hacia 
Su Programa, estando en las buenas o estando en las malas.
 Y ahí David nos muestra que no hay lugar en donde uno se 
pueda esconder, vean, de la presencia de Dios, la cual, nos dice 
el apóstol Pablo que esa Palabra…; porque Él es el Verbo: “En 
el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era 
Dios. Y aquel Verbo fue hecho carne”1.
 Ahora, era la Palabra encarnada, hecha carne (ese Verbo), 
en Jesús en Su Primera Venida. Por cuanto el Verbo es la Palabra, 
vean, esa Palabra, nos dice el apóstol Pablo que “discierne, 

1 San Juan 1:1, 1:14
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escudriña los pensamientos, las intenciones del corazón, y 
penetra hasta partir el alma, los tuétanos, las coyunturas”2; todo 
es descubierto, todo es abierto ante la Palabra.
 Ahora, vean ustedes cómo en este tiempo final se va a 
repetir lo que se repitió en ese tiempo allí de los apóstoles, en 
donde fueron llenos del Espíritu Santo en primicias, o sea, la 
Palabra en esa porción correspondiente en la primera parte de 
esa promesa que hizo Jesús: que Él enviaría al Consolador, el 
Espíritu Santo, en medio de la Iglesia3. Y allí se cumplió esa 
promesa el Día de Pentecostés, donde 120 personas recibieron 
esa promesa: el bautismo del Espíritu Santo4.
 Y en este tiempo final se estará repitiendo, pero en una 
escala mayor —o sea, en una doble porción—, esa promesa de 
que los escogidos de Dios estarían recibiendo la plenitud. ¿La 
plenitud de qué? La plenitud de la Palabra, del Verbo; encarnado 
ese Verbo, esa Palabra, en cada hijo e hija de Dios.
 Y esa promesa Dios la mostró por medio del Mensaje que 
nos trajo el apóstol Pablo, en donde él nos dijo que: “A la Final 
Trompeta; porque sería tocada la Trompeta, y los muertos 
resucitarán primero, y luego nosotros que vivimos seremos 
transformados”5.
 Es a la Final Trompeta que esa promesa sería llevada a cabo 
en medio de Su Iglesia, en donde en la humanidad, en medio 
del cristianismo, habría una Gran Carpa Catedral, en donde 
Dios estaría dándole la fe para ser transformados y raptados, la 
Fe de Rapto; la cual no fue traída por ningún mensajero de las 
edades ni tampoco por el reverendo William Branham, precursor 
de la Segunda Venida del Señor.

2 Hebreos 4:12
3 San Juan 14:15-18, 14:26, 15:26, 16:7
4 Hechos 1:15, 2:1-4
5 1 Corintios 15:51-52
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[Dr. José B. Pérez] Él nos dice en la página 104 del libro de Los 
Sellos, dice:

 [37]. Al final de la Edad Pentecostal, según la Palabra de 
Dios, y que Dios me ayude en esta noche para mostrárselos, 
debemos recibir un mensajero que tomará todas las cosas 
que ellos dejaron sin terminar y revelará todo el secreto 
de Dios para aparejar la Novia para el Rapto. Luego 
vienen siete truenos misteriosos que ni están escritos. 
Correcto. Y yo creo que por medio de los Siete Truenos 
será revelado en los últimos días lo que se necesita para 
aparejar la Novia para tener la fe del rapto; porque con lo 
que tenemos ahora no podríamos subir. Hay algo que tiene 
que venir para aparejarnos, porque como estamos ahora 
apenas podemos tener suficiente fe para la sanidad divina. 
Tenemos que tener suficiente fe para ser transformados en 
un momento y ser sacados de esta Tierra. Y veremos más 
adelante (Dios mediante), dónde está esto escrito.

[Dr. José B. Pérez] Y en la 212, nos dice también allí nuestro 
hermano Branham, hablando de esa Fe de Rapto, dice [Los 
Sellos] [PÁG. 212]:

 [104]. La Novia todavía no ha tenido un avivamiento; 
todavía no ha habido allí ningún avivamiento, ninguna 
manifestación de Dios para sacudir a la Novia. Estamos 
esperando eso. Se necesitarán esos Siete Truenos 
misteriosos para despertarla. Él los mandará, lo ha 
prometido.

[JBP] Ahora vean, ese avivamiento que la Novia estaba 
esperando en todas las edades, es enviado ese avivamiento 
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por medio de los Siete Truenos de Apocalipsis 10, la Venida de 
ese Ángel Fuerte, que es la Venida de ese que tiene el Título de 
Propiedad, trayéndolo en medio de la raza humana luego que Él 
ha llevado a cabo la Obra de Redención en el Trono del Padre.
 O sea, la Obra que llevó a cabo en la Cruz del Calvario 
hace dos mil años atrás, esa Obra culminarla en ese Asiento de 
Misericordia en el Cielo; lo cual estuvo durante las siete etapas 
y edades de la Iglesia en misericordia, llevando a cabo esa Obra 
de Redención, la cual efectuó en la Cruz del Calvario.
 Y luego de que ese último fuera echado en el Cloro, hasta 
que el último nombre fuera echado en el Cloro… Eso está en el 
libro de Los Sellos, vamos a buscar esa parte donde dice que 
[WMB] hasta que el último nombre sea echado en el Cloro, Él 
no podía salir del Trono de Intercesión.
 Y luego de Él salir del Trono, o sea, luego de que ese último 
fuera echado en el Cloro, o sea, en la Sangre…

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver si encontramos ese lugarcito 
en donde nos habla de esto. En la 103. Página 103, nos dice… 
desde la 102 abajo [Los Sellos] [PÁG. 102]:

 31. Ahora, el Cordero durante el tiempo de intercesión 
conoce los que tienen sus nombres en el Libro de la Vida 
desde antes de la fundación del mundo; y hasta que vengan 
todos ellos a ser manifestados en esta Tierra, Él no puede 
dejar ese lugar. ¿Entienden? Allí está perfectamente la 
predestinación, Él tenía que quedarse allí porque Él vino 
a morir por todos aquellos que Dios había ordenado para 
Vida Eterna. Él los vio por Su conocimiento previo, no 
por Su propia voluntad, porque Su voluntad es que no se 
pierda ninguno, pero por Su conocimiento anticipado Él 
sabía quién sería salvo y quién perecería.



Donde Tú vayas, yo iré, Señor 87

[JBP] O sea, Él sabría quién obtendría la vida eterna y quién no.
 Ahora, miren ustedes, vamos a hacer una… Vamos a 
terminar aquí un momentito.

 [31]. Entonces, mientras faltara un solo nombre por ser 
declarado en la Tierra, Cristo tendría que quedarse allí 
como Intercesor para redimir a ese individuo; pero tan 
pronto como ese último nombre haya sido echado al cloro, 
entonces los días de intercesión terminan. “El que es 
sucio, ensúciese todavía; y el que es santo, sea santificado 
todavía”. Entonces Él deja el Santuario, y ese lugar se 
convierte en tribunal de juicio. ¡Ay de todos aquellos que 
están fuera de Cristo en ese tiempo!

[Dr. José B. Pérez] De lo cual él había escrito ahí en esa página 
370 (ya ustedes conocen esa Escritura bien); dice [Los Sellos]:

 195. Entonces allí se encontraban. No tenían ni en dónde 
esconderse. Y la Biblia dice: “Y decían a los montes y 
a las peñas: Caed sobre nosotros, y 
escondednos de la cara de aquel…”.

[JBP] Y ahí el hermano William escribe: [WSS] «Juez». Porque 
vean, ya ese Trono había sido cambiado de misericordia a un 
Trono de Juicio.

 [195]. “… de la cara de aquel que está sentado sobre el 
Trono, y de la ira del Cordero”.

[WSS] «Trono de David», 
escribe él allí.
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[JBP] Porque Él en Su Segunda Venida ha venido como el Hijo 
de David, como Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra 
de Reclamo; y esa Obra de Reclamo es como León, no es como 
Cordero.
 Por lo tanto, esa Obra… Vean, en la 369 ya él venía hablando 
que en ese tiempo en donde ellos no pudieron arrepentirse era el 
tiempo en donde ya Cristo no estaba en el Trono de Intercesión.

[Dr. José B. Pérez] Pero vean, ellos se habían mofado, se habían 
burlado de esos profetas; de lo cual leímos allí en el salmo, en 
donde David había hablado que…, en el verso 20:

 Salmos 139:20
 20 Porque blasfemias dicen ellos contra ti;

[JBP] Y también hablaba de los enemigos de Dios, que tomaban 
Su Nombre en vano.
 Ahora, vean que todo eso fue mostrado en los profetas, 
desde el Antiguo Testamento hacia acá, en donde Dios estaba 
mostrándole a Su pueblo en cada edad, en cada dispensación, 
en medio del pueblo hebreo, y también en cada edad y en la 
Dispensación de la Gracia entre los gentiles, todo lo que Dios 
estaría llevando a cabo en este tiempo final en el establecimiento 
del Reino del Mesías.
 Porque del Huerto del Edén hacia acá, todo lo que Dios 
ha estado llevando a cabo es el reflejo, el tipo y figura, de lo 
que Él estaría cumpliendo en este tiempo; o sea, son profecías 
que Él estaba hablando por medio de esos profetas; y en este 
tiempo final se materializaría toda esa Palabra profética traída 
por todos los profetas, tanto del Antiguo Testamento como del 
Nuevo Testamento.
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 Pero que se llegaría a un tiempo en donde entraría ese reto 
del cual estaremos hablando en estos días; porque así como 
hubo un reto en el monte Carmelo, hubo un reto en el Monte de 
la Transfiguración, hoy en la Iglesia-Novia, en el Monte de Sion, 
está teniendo un reto; y ese reto es una batalla, una lucha, en la 
cual va a haber un ganador; y, por supuesto, sabemos quién es: 
Dios, el Dios Creador de los Cielos y de la Tierra.
 El Dios de Abraham, de Isaac y de Israel es el que vencerá, 
por eso ya la victoria la sabemos, la conocemos, y es la que 
nosotros y de la cual nosotros estamos de la parte de ese 
Vencedor, de Dios.

LA BENDICIÓN DE RECIBIR
AL PROFETA DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 13 de marzo de 2011
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia
 Así como hemos recibido la liberación espiritual, 
recibiremos la liberación física [recibiremos la libertad 
física]: transformación; y luego arrebatamiento o rapto de 
la Iglesia, para ir con Cristo a la Cena de las Bodas del 
Cordero.
 Todo esto fue colocado en lo que el Ángel de Dios le 
dijo al reverendo William Branham que sería la Tercera 
Etapa o Tercer Halón. Y todo eso va a estar ligado a una 
Gran Carpa Catedral; porque le fue dicho que lo que él 
vio en La Gran Carpa Catedral —que le fue mostrada 
en visión— era la Tercera Etapa, y que eso prepararía 
al pueblo para la fe para el rapto, fe de transformación y 
rapto.
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[JBP] Ahora, vean que todos los que están recibiendo lo que el 
hermano Branham vio en visión —que sería la Tercera Etapa—, 
todos los que están recibiendo esa promesa, el cumplimiento, 
la realidad de esa promesa, de esa profecía, ¿qué están 
recibiendo? Están recibiendo la preparación para el rapto, están 
recibiendo la Fe de Rapto; porque la Fe de Rapto está en los 
Truenos.
 La Fe de Rapto está en ese Ángel que descendió con el 
Libro abierto en Su mano y se lo entregó a un hombre. Y el 
cumplimiento de esa Visión de la Carpa, de esa profecía, es ese 
Ángel en esa manifestación trayéndole al pueblo —por medio 
de ese instrumento— la Fe de Rapto. Tan sencillo como eso.
 Todos los que serán raptados son los que están escuchando 
y recibiendo esa bendición, ese cumplimiento, la realidad de esa 
Visión de la Carpa. Y como Él viene es por Su Iglesia, Él viene 
por Su Novia, Él viene para aquellos que lo están esperando, 
pues solamente es para ellos esa bendición.
 Sigue diciendo [“LA BENDICIÓN DE RECIBIR AL 
PROFETA DE DIOS”]:

 [WSS] Por lo tanto, en algún lugar, conforme al 
Programa Divino que le fue mostrado al reverendo 
William Branham cuando fue transportado al tiempo 
donde todo eso va a suceder, sabemos, entendemos que en 
algún lugar —al que corresponde: en el oeste— va a surgir 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 No pudo ser cumplida en la tercera etapa de 
restauración en Norteamérica, porque era para la cuarta 
etapa de restauración; y corresponde al oeste también, al 
continente americano.
 De que no sería fácil, pues eso lo sabemos; nunca ha 
sido fácil el trabajo en la Obra de Dios cuando llega el 
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tiempo para Dios cumplir Su Palabra profética. No fue 
fácil en el tiempo de Moisés para la liberación del pueblo 
hebreo. No fue fácil en el tiempo de Noé tampoco, fue 
difícil; para la preservación de la vida de todos los que 
entrarían al arca. No fue fácil en el tiempo de los profetas.

[JBP] Vean, recuerden, cada uno de ellos conocía, cada uno 
de ellos sabía cuál era el Programa Divino y cuál era el destino.
 O sea, vean, Jesús…, fue difícil ese ministerio; y el final 
pues más difícil todavía, en donde Él trató de huir, porque Él 
dijo: “Si fuese posible…”; o sea, estaba tratando de… a ver si se 
zafaba y podía ser de otra forma. Pero vean, Él siempre decía: 
“Pero que sea conforme a Tu perfecta voluntad (a la voluntad de 
Dios); no como yo quiero que sea, sino como Tú has dicho que 
sea”.

[Dr. José B. Pérez] Eso está… Eso fue en el Getsemaní. Vamos 
a ver: en Mateo 26 (es uno de los lugares). 

 San Mateo 26:39
 39 Yendo un poco adelante, se postró sobre su rostro, 
orando y diciendo: Padre mío, si es posible, pase de mí 
esta copa; pero no sea como yo quiero, sino como tú.

[JBP] Esa fue la primera oración. Y después volvió, en la 
segunda oración, y volvió y dijo… en el 42, dice:

 San Mateo 26:42
 42 Otra vez fue, y oró por segunda vez, diciendo: Padre 
mío, si no puede pasar de mí esta copa sin que yo la beba, 
hágase tu voluntad.
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[JBP] Y la tercera, ya ahí…:

 San Mateo 26:44
 44 Y dejándolos, se fue de nuevo, y oró por tercera vez, 
diciendo las mismas palabras.

[JBP] O sea, en las tres veces Él habló en oración esas tres 
peticiones; pero siempre terminaba diciendo: “Mas hágase Tu 
voluntad”.
 Hay otro lugar donde Él dice que se fue más retiradito. 
Vamos a ver si es Marcos. O esta misma, en la misma, vamos a 
quedarnos en esta Escritura, en el mismo verso 39:

 San Mateo 26:39
 39 Yendo un poco adelante,

[JBP] Y el hermano Branham en un lugar él dice: [WMB] “Si Él 
(o sea, Jesús), el Verbo, la Palabra, tuvo que alejarse un poco 
más…”. Vean, Él allí… Luego lo leemos, lo buscamos, el lugar 
donde es, que él dice que: [WMB] “Si Él… se requirió que Él se 
alejara un poco más (dice el hermano Branham allí en estas 
palabras; después buscamos bien cómo fue), o sea, de lo que 
lo rodeaba, se separó más, ¡cuánto más nosotros!”.
 Eso no quiere decir que usted sea un ermitaño y se vaya al 
monte solo. O sea, ya ustedes entienden a qué se refiere todo 
eso.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean cómo también en este tiempo la 
mirada de cada escogido de Dios tiene que estar en las cosas 
de Dios, arriba.
 “Cuando todas estas cosas (dice San Lucas) comiencen a 
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suceder, erguíos y levantad vuestras cabezas, porque vuestra 
redención está cerca”. San Lucas 21 o 20, vamos a ver allí, en 
donde nos muestra… San Lucas 21, verso 27:

 San Lucas 21:27
 27 Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en 
una nube con poder y gran gloria.
 28 Cuando estas cosas comiencen a suceder, erguíos y 
levantad vuestra cabeza, porque vuestra redención está 
cerca.

[JBP] Ahora vean que Jesús sabía, Él conocía para dónde iba: 
“Salí de Dios, y vuelvo a Dios; salí del Padre, y vuelvo al Padre”6. 
Él sabía el final. Así los profetas también conocían su destino.
 Ahora, ¿para dónde usted va si permanece vivo? ¿Y si 
parte, y si muere?, o sea, ¿y si duerme?; porque los santos no 
mueren, sino que duermen; como Esteban.
 Miren, Esteban sabía para dónde iba. Él conocía las 
Escrituras, porque el mensaje que dio allí (ahí en el verso 7)7 
fue un mensaje que los llevó desde el padre Abraham, y les dio 
una trayectoria completa de lo que Dios había prometido que 
sería la Venida del Mesías; les habló las Escrituras.
 Pero vean, al final, cuando Esteban ya está terminando, y 
les está hablando las profecías y les está hablando la verdad… 
Porque la verdad, ¡cómo duele la verdad! La verdad hace que el 
espíritu del diablo sea descubierto; y como al diablo no le gusta 
que lo descubran, le está tan malo y se pone tan rabioso como 
un animal, porque es un animal.

6 San Juan 16:28
7 Hechos 7:2-53
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[Dr. José B. Pérez] Vean, miren lo que luego de escuchar un 
mensaje tan tremendo como el que predicó Esteban… Verso 54 
del capítulo 7:

 Hechos 7:54
 54 Oyendo estas cosas, se enfurecían en sus corazones, 
y crujían los dientes contra él.

[JBP] ¿Ve?, como animales; porque así, un animal es el que 
hace eso. O sea, son hijos de la serpiente antigua, el diablo, 
Satanás; y ahí están mostrando los frutos de un animal.

 55 Pero Esteban, lleno del Espíritu Santo, puestos los 
ojos en el cielo…

[JBP] Vean, ¿a dónde? En momentos de aflicción, en momentos 
de prueba, nuestra mirada siempre puesta en las cosas de Dios, 
en las cosas eternas, en las promesas. Dice:

 55… vio la gloria de Dios, y a Jesús que estaba a la 
diestra de Dios,
 56 y dijo: He aquí, veo los cielos abiertos, y al Hijo del 
Hombre que está a la diestra de Dios.
 57 Entonces ellos, dando grandes voces, se taparon los 
oídos,

[Dr. José B. Pérez] Vean, “se taparon sus oídos”; lo cual ya 
Zacarías había hablado, que “taparon sus oídos para no oír…”. 
Capítulo 7, verso 11:
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 Zacarías 7:11
 11 Pero no quisieron escuchar, antes volvieron la espalda, 
y taparon sus oídos para no oír;
 12 y pusieron su corazón como diamante, para no oír la 
ley ni las palabras que Jehová de los ejércitos enviaba por 
su Espíritu, por medio de los profetas primeros; vino, por 
tanto, gran enojo de parte de Jehová de los ejércitos.

[JBP] ¡Una falta de respeto no escuchar al profeta enviado de 
Dios para ese tiempo! Las personas que le daban la espalda y 
no escucharon a ese profeta: le estaban faltando el respeto a 
Dios; porque, vean ustedes, como único usted puede servir a 
Dios es cuando usted recibe al Enviado, cuando usted recibe al 
profeta prometido por Dios para esa edad o esa dispensación.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LA PALABRA HABLADA 
ES LA SIMIENTE ORIGINAL”8 nos habla de esto (lo habíamos 
leído en un Estudio9, en junio del año pasado). Miren, dice… en 
la página 59 y 60, dice:

 [322] Jesús dijo a los fariseos…
 “Nosotros sabemos que Tú naciste de fornicación”.
 323 Él dijo: “¿Quién de ustedes puede condenarme de 
pecado? Déjenme mostrarles la Palabra de Dios a ver si 
ustedes la creen, a ver si Dios vindica eso en ustedes. Y 
déjenme hablar de Mí mismo; si Yo hablo de Mí mismo, Yo 
soy un mentiroso; pero si Yo hablo de Dios y Dios habla 

8 62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente original - Parte 2”, párrs. 
322-324
9 [Estudio Bíblico #315, 2023/jun/11 (domingo), págs. 22-23 (f), 
págs. 118-119 (T2)]



Donde Tú vayas, yo iré, Señor96

a través de Mí por Su Palabra, entonces eso es la Verdad. 
Entonces, ¿quién cree la Palabra de Dios: Yo o ustedes?”.

[JBP] Ahora vean, Él allí dice: “Si Dios vindica el cumplimiento 
de la Venida del Mesías en uno de ustedes, a ver, muéstrenme 
entonces la Obra que se supone que el Mesías haría, que 
ustedes la hagan; si es que ustedes dicen que yo no soy”. Él 
les estaba mostrando y teniendo un reto allí, en medio de esos 
líderes religiosos.

 [323] ¡Ajá! Eso le puso punto final.
 324 Jesús dijo: “El que recibe al que Yo envío, 
a Mí recibe”. Y ahora, esos que Él envía. “Y el 
que me recibe, recibe al que me ha enviado”. 
Desearía que tuviéramos tiempo para quedarnos 
en eso. Usted solamente puede servir a Dios… 
Usted solamente puede servir a Dios a medida 
que usted lo hace y cree a los siervos que Dios 
envía. Usted solamente puede servir a Dios en la 
Tierra (¿ve?) a medida que los siervos de Dios 
que han sido enviados a la Tierra por inspiración 
divina le interpretan la Palabra de Dios a usted. 
¿Cree usted eso?

[JBP] Y allí es que él escribe: [WSS] «Usted puede 
servir a Dios solo cuando…», y una Estrella de 
David.

Y escribe: [WSS] «Malaquías 3:18, San Juan 6:29».

Y en ese mensaje, al final, hay un escrito también de esa página, 
en donde él allí escribe: [WSS] «Se sirve a Dios al recibir al 
Enviado de Dios».
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[JBP] Así es como se sirve: por medio de recibir al Enviado se 
sirve a Dios.
 Por eso hoy, en este tiempo final, se está cumpliendo lo 
mismo que se cumplió en medio del pueblo hebreo: tapan sus 
oídos y dicen: “No, yo no escucho eso, porque yo escucho una 
sola voz”.
 “Una sola voz”. Pues miren, ¡la Voz de Dios en este tiempo 
final es lo que vio el reverendo William Branham en una Gran 
Carpa Catedral!, en un idioma desconocido, que es el español; 
y están tapando sus oídos a Dios, le están dando la espalda a 
aquel que precursó el reverendo William Branham.
 Y ya, con eso que se habló en estos días, ¡miren toda la 
revolución que ha habido! Porque cuando Dios habla y cumple 
la promesa, esa profecía que fue hablada, y la cumple en medio 
del pueblo, no crean que todos lo van a recibir; eso ya está 
profetizado.
 Como él nos dijo allí: [WSS] “No fue fácil para ninguno de 
los profetas, para ninguno. No todos lo iban a recibir”; ya eso lo 
hemos visto a través de toda la Biblia.
 Y muchos dicen: “No, yo no escucho eso”. Ahí se están 
identificando con Zacarías, capítulo 7, verso 11: “Tapan sus 
oídos para no oír”.
 ¡Irrespetuosos todos los que no escuchan lo que Dios dijo 
por medio del precursor de la Segunda Venida de Cristo, el 
reverendo William Branham, y por medio del Arcángel Gabriel: 
William Soto Santiago!, que dijo: [WSS] “Escuchen todo lo que 
estará siendo hablado desde la Gran Carpa Catedral, porque 
eso es lo que le daría la Fe de Rapto a la Iglesia-Novia. Tengan 
conectado a la congregación con la Gran Carpa Catedral”. 
¡Pues son unos desobedientes los ministros que no hacen eso! 
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Y tapan sus oídos, y no entran, ni tampoco dejan ni permiten 
que el pueblo entre y escuche; por lo cual darán cuenta a Dios.
 Ahora, vean ustedes cómo en este tiempo, todo lo que fue 
mostrado en el Antiguo Testamento, y en medio del pueblo hebreo 
allí en el tiempo de la Primera Venida del Señor, y también en la 
porción correspondiente a las edades, ¡hoy se está cumpliendo 
plenamente en medio de la Iglesia-Novia!, que será raptada.
 Ahora, allí donde nos detuvimos, del verso 57 del capítulo 7 
de Hechos, dice:

 Hechos 7:57
 57 Entonces ellos, dando grandes voces, se taparon los 
oídos, y arremetieron a una contra él.

[JBP] O sea que se taparon los oídos. “Grandes voces”, eso 
empezaron a gritar y a hablar para no escuchar, no seguir 
escuchando; vamos a decir, como bajándole el volumen a 
Esteban: “Voy a hablar más duro para no escuchar eso que 
está diciendo”. Y de seguro, si tenían hijos allí, pues hablaban 
duro para que los hijos no escucharan, y más bien escucharan 
los gritos de ellos, de esos animales, para que no escuchara 
nadie de los que estaba por allí cerca; y así no creyeran lo que 
Esteban estaba diciendo, porque para eso lo hacían.

 58 Y echándole fuera de la ciudad, le apedrearon; y los 
testigos pusieron sus ropas a los pies de un joven que se 
llamaba Saulo.
 59 Y apedreaban a Esteban, mientras él invocaba y 
decía: Señor Jesús, recibe mi espíritu.
 60 Y puesto de rodillas, clamó a gran voz: Señor, no 
les tomes en cuenta este pecado. Y habiendo dicho esto, 
durmió.
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[JBP] Ahora vean que él sabía para dónde iba, porque ahí él 
dice: “Señor Jesús, recibe mi espíritu”; él sabía para dónde iba.
 Ahora, usted: ¿usted sabe y está consciente y está seguro 
100% para dónde va? Podrán decirme: “¡Sí, yo sé para dónde 
voy!”.
 El escogido sí sabe para dónde va. Si está vivo: va a ir a la 
Cena de las Bodas del Cordero, porque va a ser transformado 
y va a estar allá; si muere, o sea, duerme (pero para que 
entiendan)…
 Cuando le pasó así a Lázaro, los discípulos… Él decía: 
“Duerme”. —“Ah, Él va a despertarle”. Y tuvo que Jesús ya 
hablarles claro (por si acaso, pues también se habla así); ya 
cuando vio que ellos no habían entendido bien: “Lázaro murió”10, 
o sea, ya… para que sepan.
 Pero vean, ya sea…, ese término, pues ya conocemos y 
sabemos que los hijos de Dios - los profetas y los hijos de Dios 
no mueren, sino que duermen, descansan de sus labores, las 
cuales tuvieron en esta Tierra; y se van a la sexta dimensión a 
descansar. Y claro que allá, de seguro, en los momentos donde 
les es permitido, van y predican lo que acá ellos trajeron; o sea, 
vamos a decir, las buenas nuevas también las dan allá; y se 
comparten y tienen un buen compañerismo allá.
 Ahora, ya para cuando regresen, ya regresan en cuerpos 
eternos y glorificados. Y ya, en esa resurrección, a los que están 
vivos y los vean, ya tendrán la preparación, la Fe de Rapto; 
porque con la Fe de Rapto es que podrán los hijos de Dios ver 
a los que van a resucitar.
 Si usted tapa su oído y no escucha lo que Dios está dando 
hoy, no espere ver a los que van a resucitar; se quedará más 
bien mirando los juicios divinos. Y ahí entonces es que se dará 

10 San Juan 11:11-14
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cuenta, ya dentro de los juicios que estarán cayendo, o sea, 
dentro de la gran tribulación, ahí es que se va a dar cuenta para 
dónde era que usted iba.
 Pero los escogidos, ellos sí desde antemano están ciento 
por ciento que saben para dónde van.
 Ahora, el que no está… Pero vean ustedes, esa persona 
que tapa su oído hoy, pensó o piensa como pensaron los 
del tiempo de Jesús en Su Primera Venida. Ellos creían que 
estaban bien, y no había forma de mostrarles por las Escrituras 
ni por ninguna forma, que estaban errados; no se daban cuenta, 
estaban ciegos.
 Vean que si Dios no le permite ver a una persona el 
Programa Divino, no hay manera que lo vea. Por lo tanto, ellos 
no se darán cuenta que su destino es la gran tribulación.
 Ahora, los escogidos de Dios, por cuanto son predestinados, 
elegidos, para entrar a esa etapa y esa fase de preparación de 
Fe de Rapto, ¡ellos sí!; porque ellos estarían recibiendo y están 
recibiendo lo que fue prometido que le daría Dios a la Iglesia 
para poder recibir esa Fe de Traslación, esa Fe de Rapto, y 
poderse ir a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Ahora vean, Jesús sabía para dónde iba, también sabía 
Esteban. Ahora, ¿quién más sabe para dónde va? Los escogidos 
de Dios.
 Pero también hay uno que sabe exactamente para dónde 
va: Apocalipsis 11. Él conoce las Escrituras, él conoce las 
profecías correspondientes que él está llevando a cabo y que él 
también cumplirá más adelante; porque él sabe que con su ida a 
la sexta dimensión, que son tres días y medio, ni más ni menos, 
ese tiempo lo va a cumplir Apocalipsis 11 y va a regresar con los 
que están allí esperando Su Venida.
 O sea que Apocalipsis 11 sabe ya el momento en donde él 
estará visitando a los de la sexta dimensión.
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 En él se cumplirá lo mismo que se cumplió en la Primera 
Venida del Señor: que pasó por el Paraíso y trajo a los santos 
del Antiguo Testamento.

[Dr. José B. Pérez] [WMB] “Pasará (dice) y nos resucitará, como 
sucedió en la Primera Venida del Señor”. Hay varios lugares, 
pero en ese del libro de Los Sellos también habla, y Edades: 
[WMB] “Pasaría y nos resucitaría”.
 En la página 322, dice [Los Sellos]:

 219. Él dijo: “Cuando llegue Jesús, y te juzgue según 
tu ministerio, entonces regresaremos a la Tierra para 
habitar en el cuerpo nuevamente”. Ahora, yo nunca había 
pensado…

[JBP] Ahora, no… ¿cómo van a colocar a una persona que 
venga, que ya lleva tiempo que ha partido, que venga a cumplir 
la Visión de la Carpa, y que después regrese otra vez para que 
traiga a los de la sexta dimensión? Eso no es escritural.
 Dejen de estar inventándole al pueblo interpretaciones 
privadas, interpretaciones y razonamientos humanos, para tratar 
de desviar al pueblo al cumplimiento de lo que es la profecía, la 
Visión cumpliéndose en este tiempo final en medio de la Iglesia.

 [219]. Ahora, yo nunca había pensado acerca de esto 
anteriormente, pero eso es perfectamente de acuerdo a las 
Escrituras. “Regresaremos a la Tierra para habitar en el 
cuerpo, y allí comeremos. Aquí ni comemos, ni tampoco 
dormimos. Allá comeremos cuando volvamos a la Tierra”.
 220. Pensé: “¡Pero esto es maravilloso! ¡Oh, y yo tenía 
temor de esto! ¿Por qué tenía yo temor de morir para venir 
a esto? Esto es perfección más perfección, más perfección. 
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Esto es maravilloso”. Estábamos directamente debajo 
del altar. Allí estábamos debajo del altar, esperando la 
venida, esperando que Él fuera a recoger a los cuerpos que 
duermen en el polvo, para resucitarnos de nuevo. Pasaría 
y nos resucitaría, como sucedió cuando Jesús pasó por el 
Paraíso y trajo a Abraham, Isaac y los demás que estaban 
esperando la primera resurrección.

[JBP] ¿Cuántas veces fue Jesús al Paraíso a buscar a los del 
Antiguo Testamento? ¡Una sola vez! No venga a decir que 
fueron dos veces.
 Y como es paralelo en todo, pues busque las Escrituras y 
mire a ver si eso se ha cumplido en este tiempo. Pues si no se 
ha cumplido, pues tiene que haber un ministerio en donde esté 
Dios obrando, operando el ministerio de Moisés y de Elías, para 
que al final de ese Mensaje, de ese testimonio que está dando 
ese instrumento, luego, al final de su ministerio, lo matan; va al 
Paraíso, a la sexta dimensión, y busca allá a los que han partido 
de las edades, los de nuestro tiempo, y resucitan con él; primero 
él y luego los demás, como sucedió en la Primera Venida del 
Señor11.

 [220]. Ellos entraron en la ciudad y aparecieron a muchos. 
Es algo perfectamente de acuerdo a las Escrituras. Si fue 
una visión o lo que fue, fue perfectamente escritural.

[JBP] Y es perfectamente escritural y será perfectamente 
escritural el cumplimiento de Apocalipsis 11, el cual es uno de 
los que sabe para dónde va.
 ¿A dónde vas tú?, ¿cuál es tu destino? “¡Mi destino es 
la Cena de la Bodas del Cordero!”, dicen los escogidos. “Mi 

11 San Mateo 27:51-53
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destino es el rapto, mi destino es la transformación. Y mi destino 
es ahora recibir la revelación de los Truenos, la revelación, la Fe 
de Rapto”.
 Y Apocalipsis 11, vean, el destino… Luego que el hermano 
Branham habla que el Séptimo Sello es como un cohete, vean 
que al final ¿qué hace? Se desvanece, y luego desaparece, 
termina12. Tiene un comienzo: cuando nace, y tiene un final.
 O sea, cuando Jesús comenzó Su ministerio… Vean, los 
últimos tres años y medio ahí comenzó el ministerio mesiánico; 
pero el comienzo de ese Séptimo Sello, de esa Piedra Angular, 
fue cuando nació; y luego, cuando culminó, fue en la Cruz del 
Calvario con Su muerte.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA BENDICIÓN DE RECIBIR AL PROFETA DE 
DIOS”]:

 [WSS] No fue fácil en el tiempo de los profetas. No 
fue fácil tampoco en el tiempo de Juan el Bautista: lo 
decapitaron. No fue fácil en el tiempo de Jesús: murió 
crucificado por el imperio romano.
 No se puede culpar a los judíos, porque ya estaba 
profetizado que sería así.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, ¿a dónde vas tú?, ¿a dónde tú 
irás? Vean, el escogido de Dios puede decir como decía Rut, en 
donde Rut…; porque Rut representa la Novia. Miren, allí le dice 
Rut a Noemí:

12 Los Sellos, pág. 465, párr. 140
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 Rut 1:11
 11 Y Noemí respondió: Volveos, hijas mías; ¿para qué 
habéis de ir conmigo? ¿Tengo yo más hijos en el vientre, 
que puedan ser vuestros maridos?
 12 Volveos, hijas mías, e idos; porque yo ya soy vieja 
para tener marido. Y aunque dijese: Esperanza tengo, y 
esta noche estuviese con marido, y aun diese a luz hijos,
 13 ¿habíais vosotras de esperarlos hasta que fuesen 
grandes? ¿Habíais de quedaros sin casar por amor a 
ellos? No, hijas mías; que mayor amargura tengo yo que 
vosotras, pues la mano de Jehová ha salido contra mí.
 14 Y ellas alzaron otra vez su voz y lloraron; y Orfa 
besó a su suegra, mas Rut se quedó con ella.
 15 Y Noemí dijo: He aquí tu cuñada se ha vuelto a su 
pueblo y a sus dioses; vuélvete tú tras ella.
 16 Respondió Rut: No me ruegues que te deje, y me 
aparte de ti; porque a dondequiera que tú fueres, iré yo, 
y dondequiera que vivieres, viviré. Tu pueblo será mi 
pueblo, y tu Dios mi Dios.
 17 Donde tú murieres, moriré yo, y allí seré sepultada; 
así me haga Jehová, y aun me añada, que solo la muerte 
hará separación entre nosotras dos.
 18 Y viendo Noemí que estaba tan resuelta a ir con ella, 
no dijo más.

[JBP] Vean, así pasó con Jacob y el Ángel: “¡No te soltaré hasta 
que me bendigas!”13.
 La única separación que tendrá ese último instrumento, 
el cumplimiento de Apocalipsis 11, el cumplimiento de esos 
ministerios de Moisés y Elías, la única separación será esos tres 

13 Génesis 32:24-32
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días y medio; la única separación que será con la Novia será 
esos tres días y medio. Ellos sabrán para dónde va, ellos sabrán 
que regresará; ellos sabrán que cuando regrese siempre estará 
con el pueblo amado, siempre estará con ellos, por el Milenio y 
por la eternidad.
 Miren, hay un canto que podemos colocarlo aquí, que es 
muy hermoso, y podemos tenerlo ahora (y ya luego termino este 
parrafito que queda), en donde ahí la letra es muy hermosa. 
Vamos a ponerlo por aquí a ver si queda grabado (ya estamos 
terminando). Vean, es de Williams Romero, el reverendo 
Williams Romero. Vamos a colocarlo por aquí, vamos a ver si se 
escucha [Cántico: “Tú eres mi Señor”]:

TÚ ERES MI SEÑOR

Tú eres mi Señor,
eres mi Dios, mi Rey,
el dueño de mi ser,
Omnipotente y Fiel.

Toma lo que yo soy,
toma todo de mí,

y haz lo que quieras Tú,
para Tu gloria.

Mi alma, espíritu y cuerpo
lo dedico a Ti, solo para Ti;

y ahora descanso en Tu brazo eterno,
me siento seguro en Ti.
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CORO
A donde Tú me guíes, yo te seguiré ([JBP] ¡Bendito sea Dios!).
A donde Tú me lleves, allí estaré ([JBP] saber a dónde vamos).

Y lo que Tú me digas, eso es lo que haré.
([JBP] ¡Eso es para los escogidos y para el instrumento!).

Servirte es mi vida, oh Dios; permíteme llegar hasta el final.

([JBP] “¡Hágase Tu voluntad, Señor!”. 
Eso fue lo que yo le dije).

Mi alma, espíritu y cuerpo
([JBP] “Lo que Tú me digas, ¡eso es lo que yo voy a hacer!”)

lo dedico a Ti, solo para Ti;
y ahora descanso en Tu brazo eterno,

me siento seguro en Ti.

CORO
A donde Tú me guíes, yo te seguiré.

A donde Tú me lleves, allí estaré.
Y lo que Tú me digas, eso es lo que haré.

Servirte es mi vida, oh Dios; permíteme llegar
/// hasta el final.///

Omnipotente y Fiel.

[JBP] ¡Amén! Obediencia… Vean, lo que Él nos está diciendo, lo 
que Él nos está mostrando por las Escrituras, lo que Él nos está 
diciendo que son los requisitos para la adopción, ¡eso es lo que 
haremos! ¡Lo que Tú me digas, Señor, eso es lo que yo haré!
 Ahora, ¿qué le decimos? ¡Permíteme llegar, Señor, hasta el 
final!
 Y eso fue cumplido en cada mensajero; ellos llegaron 
hasta donde Dios les permitió llegar. Ellos pensaban que…; por 
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ejemplo, Abraham, él buscaba esa Ciudad cuyo Constructor era 
Dios14, él buscaba la Nueva Jerusalén.
 Vean, y la Nueva Jerusalén —que es la Novia hoy— es la 
que cada uno de nosotros y en donde cada uno de nosotros 
estamos: esa Nueva Jerusalén; la cual todos los profetas y 
todos los hijos de Dios de las edades pasadas (edades hebreas 
y las de las edades de la Iglesia) tuvieron esa mirada puesta en 
ese lugar, en donde conocían que iba a ser un Reino perfecto, 
iba a ser un Reino de Paz.
 Y nosotros sabemos que estamos en ese camino correcto, 
en ese camino [en] el cual llegaremos, porque estamos 
recibiendo todo lo correspondiente a la preparación para poder 
llegar a ese lugar.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver en dónde está esa Escritura: 
“Cuyo Constructor (dice)…”. Era Abraham el que… Debe ser 
Hebreos:

 Hebreos 11:8
 8 Por la fe Abraham, siendo llamado, obedeció para 
salir al lugar que había de recibir como herencia; y salió 
sin saber a dónde iba.
 9 Por la fe habitó como extranjero en la tierra 
prometida como en tierra ajena, morando en tiendas con 
Isaac y Jacob, coherederos de la misma promesa ([JBP] 
vean, todos tenían esa promesa);
 10 porque esperaba la ciudad que tiene fundamentos, 
cuyo arquitecto y constructor es Dios.

14 Hebreos 11:8-10
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que sigue diciendo nuestro 
hermano William [“LA BENDICIÓN DE RECIBIR AL PROFETA 
DE DIOS”]:

 [WSS] Por lo tanto, Cristo dijo: “Perdónalos, Padre, 
porque no saben lo que hacen”15. Era un Programa Divino 
que tenía que llevarse a cabo para la preservación de la 
vida: de la vida de los que serían creyentes en Cristo, y de 
la vida del pueblo hebreo, de la nación judía.
 Por lo tanto, era un Programa Divino que era duro, 
de mucho dolor y tristeza para Jesús, pero que tenía que 
cumplirse por el bien de los judíos y del cristianismo que 
surgiría más adelante, y por el bien de toda la humanidad.
 Por lo tanto, nadie culpe a los judíos; sepan que fue un 
Programa Divino.
 Miren a José allá en Egipto: sus hermanos lo habían 
vendido; pero cuando él se revela a ellos, les dice: “No 
tengan temor; no fueron ustedes, fue Dios el que obró, 
el que tenía eso programado; fue Dios el que hizo todo 
para que yo pudiera estar acá en Egipto, tuviera una 
esposa gentil, tuviera hijos, y estuviera en esta posición 
para la preservación de la vida de todo este pueblo gentil 
y también de ustedes mis hermanos, mi familia”16.
 [JBP] Así en este tiempo final, pronto nuestro José le dirá al 
pueblo hebreo, pronto se revelará.
 [WSS] Así que José no culpó a sus hermanos, él dijo: 
“Era un Programa Divino”. Y así Jesucristo reconoce 
que es un Programa Divino, y dice: “Padre, perdónalos, 
porque no saben lo que hacen”.
 Y cuando venga para establecer Su Reino no los va a 

15 San Lucas 23:34
16 Génesis 45:4-7
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culpar, va a consolarlos…

[Dr. José B. Pérez] Miren, eso es lo que dice Isaías; porque 
vean, esa Escritura la cumplió el Señor en Su Primera Venida… 
Isaías 61, verso 1 en adelante, en donde se cumple allí las dos 
Venidas. La Primera, vean:

 Isaías 61:1
 1 El Espíritu de Jehová el Señor está sobre mí, porque 
me ungió Jehová; me ha enviado a predicar buenas nuevas 
a los abatidos, a vendar a los quebrantados de corazón, a 
publicar libertad a los cautivos, y a los presos apertura de 
la cárcel;
 2 a proclamar el año de la buena voluntad de Jehová,

[JBP] Ahí una coma [,] y una “y”; y eso es un lapso de tiempo, 
vean: dos mil años. Eso fue en la Primera Venida del Señor. Y 
en la Segunda:

 2 …, y el día de venganza del Dios nuestro; a consolar 
a todos los enlutados;

[Dr. José B. Pérez] Vean, por eso es que Él les dice allí, donde 
nuestro hermano William nos dice [“LA BENDICIÓN DE 
RECIBIR AL PROFETA DE DIOS”]:

 [WSS] Y cuando venga para establecer Su Reino no 
los va a culpar, va a consolarlos; más bien ellos son los que 
van a ponerse tristes: “¿¡Cómo no nos dimos cuenta!?”. 
Fue que Dios obró así, los cegó, para que se pudiera 
cumplir el Programa Divino. Y si Dios fue el que lo hizo, 
entonces Dios no los culpa a ellos, y tampoco nosotros los 
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vamos a culpar; fue que tenía que cumplirse la profecía 
bíblica.

[JBP] “DONDE TÚ VAYAS, YO IRÉ, SEÑOR”�
 Podemos colocarle ese tema para esta ocasión en donde 
nuestro hermano, reverendo Andrés Cruz Gallegos, y demás 
ministros están en diferentes lugares reunidos en México; 
también allá donde está nuestro hermano Margarito; y también 
en los diferentes países donde tienen reunión en estos días; 
en Perú también con nuestro hermano Toribio; y también en… 
todos los lugares donde hay reunión en el día de hoy y también 
en estos días por delante.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y sigamos preparándonos, 
obedeciendo, y que el Señor pronto nos permita llegar hasta el 
final.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.



TEMA

ELÍAS VIENE ANTES DEL DÍA
GRANDE Y TERRIBLE DE JEHOVÁ

(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 12 de julio de 2014
Cartagena, Bolívar, Colombia

Viernes, 10 de mayo de 2024
Cayey, Puerto Rico

410





ESTUDIO BÍBLICO #410
VIERNES, 10 DE MAYO DE 2024

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 
8, y los diferentes medios de comunicación por internet. Es para 
mí un privilegio poder saludarles y enviarles también un saludo 
allá donde se encuentra el misionero Miguel Bermúdez Marín, 
hoy viernes 10 de mayo de este año 2024.
 Tenemos como tema:

ELÍAS VIENE ANTES DEL DÍA
GRANDE Y TERRIBLE DE JEHOVÁ

(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 12 de julio de 2014
Cartagena, Bolívar, Colombia

Escritura: Malaquías 4:1-6

[Dr. José B. Pérez] Usó allí la Escritura de Malaquías, capítulo 
4, verso 1 al 6. Y leemos en el Evangelio según San Mateo, en 
el capítulo 16, verso 28, y pasamos al 17; dice:

 San Mateo 16:28
 28 De cierto os digo que hay algunos de los que están 
aquí, que no gustarán la muerte, hasta que hayan visto al 
Hijo del Hombre viniendo en su reino.
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[JBP] Y pasamos al capítulo 17 del Evangelio según San Mateo:

 San Mateo 17:1

 1 Seis días después [WSS] «6 milenio» ([JBP] o sea, el 
sexto milenio), Jesús tomó a Pedro, a Jacobo y a Juan su 
hermano, y los llevó aparte a un monte alto;
 2 y se transfiguró delante de ellos, y resplandeció su 
rostro como el sol, y sus vestidos se hicieron blancos como 
la luz.
 3 Y he aquí les aparecieron Moisés y Elías, hablando 
con él.
 4 Entonces Pedro dijo a Jesús: Señor, bueno es para 
nosotros que estemos aquí; si quieres, hagamos aquí tres 
enramadas: una para ti, otra para Moisés, y otra para 
Elías.
 5 Mientras él aún hablaba, una nube de luz los cubrió; 
y he aquí una voz desde la nube, que decía: Este es mi 
Hijo amado, en quien tengo complacencia; a él oíd.
 6 Al oír esto los discípulos, se postraron sobre sus 
rostros, y tuvieron gran temor.
 7 Entonces Jesús se acercó y los tocó, y dijo: Levantaos, 
y no temáis.
 8 Y alzando ellos los ojos, a nadie vieron sino a Jesús 
solo.
 9 Cuando descendieron del monte, Jesús les mandó, 
diciendo: No digáis a nadie la visión, hasta que el Hijo 
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del Hombre resucite de los muertos.
 10 Entonces sus discípulos le preguntaron, diciendo: 
¿Por qué, pues, dicen los escribas que es necesario que 
Elías venga primero?
 11 Respondiendo Jesús, les dijo: A la verdad, Elías 
viene primero, y restaurará todas las cosas.
 12 Mas os digo que Elías ya vino, y no le conocieron, 
sino que hicieron con él todo lo que quisieron; así también 
el Hijo del Hombre padecerá de ellos.
 13 Entonces los discípulos comprendieron que les había 
hablado de Juan el Bautista.

ELÍAS VIENE ANTES
DEL DÍA GRANDE Y TERRIBLE DE JEHOVÁ

[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje:

Séptima Promoción de Ministros
“Los Vencedores del Día Postrero”
EL PRÍNCIPE DE LOS PASTORES
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 18 de octubre de 1997
Lima, Perú
 Y ese es el reto aquí, que enfrentará Cristo en Su 
manifestación final.
 Este reto en Apocalipsis, capítulo 17 y verso 14, 
donde nos dice, hablando de la bestia que peleará contra 
el Cordero, dice… vamos a ver [verso 13]:
 “Estos tienen un mismo propósito, y entregarán su 
poder y su autoridad a la bestia (¿Quiénes? Los diez 
reyes).
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 Pelearán contra el Cordero, y el Cordero los vencerá, 
porque él es Señor de señores y Rey de reyes; y los que 
están con él son llamados y elegidos y fieles”.
 O sea que la bestia con esos diez reyes va a levantarse 
en contra de Jesucristo, en la manifestación final de 
Jesucristo; pero no sabrán que Él es Rey de reyes y Señor 
de señores.
 Se levantarán en contra del Cordero, pero el Cordero 
los vencerá, porque Él es Rey de reyes y Señor de señores.

[JBP] Porque vean ustedes, toda persona que se levanta en 
contra del Programa Divino, en contra del mensajero, o sea, del 
instrumento, y también en contra del pueblo que Dios ha juntado 
por medio de ese mensajero en ese tiempo, es un pueblo que 
está guiado por el diablo, por el reino de las tinieblas.
 Todo pueblo, todo rey, todo gobernante, que se levanta en 
contra de los escogidos de Dios y del mensajero correspondiente 
al tiempo en donde Dios está cumpliendo Su Programa, es un 
pueblo y es un líder (ya sea gobernante, ya sea un rey, ya sea 
un ministro), que, vean, están dirigidos (esos grupos y esas 
personas) por el reino de las tinieblas, el cual no desea que 
Cristo reine en medio de Su pueblo y establezca Su Reino; el 
cual es prometido en las Sagradas Escrituras que ese Reino del 
Mesías-Príncipe —el cual traerá paz, seguridad, tranquilidad, 
felicidad— será establecido en este planeta Tierra; pero para 
llegar a ese momento, el enemigo de Dios, el diablo, va a tratar 
de interrumpir ese Programa.
 Ya es una profecía que fue hablada, del establecimiento de 
ese Reino; pero también hay profecías de que habrá una lucha, 
una batalla; porque el enemigo de Dios eso es lo que no quiere.
 O sea que cuando usted vea personas buscando para 
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atacar el Programa Divino…, y cuando él dijo1: [WSS] “Un 
ataque contra el ministerio bajo Carpa y dirigido a la Visión de la 
Carpa o al cumplimiento de la Visión de la Carpa, vigilen que por 
ahí cerca está la promesa por ser cumplida de la resurrección y 
la transformación”. Ya esa apretura está profetizada.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Citas, en donde 
nos dice en la página 65, que es del extracto 571; y si continúa 
para la página 66; en la página 66 de ese extracto 571 dice 
[antigua revisión]:

 5712 - “[368] Dios ha prometido Malaquías 4 para este 
último día. Y Malaquías 4 todavía no ha sido llevado 
a cabo, pero ello tiene que ser cumplido, pues ello es 
una Palabra germinada de Dios, hablada a través de 
Malaquías, el profeta. Jesús se refirió a ello. Ello debe ser 
precisamente antes de la Venida de Cristo la segunda vez. 
(Escuchen con suma atención, ahora). Toda Escritura que 
no ha sido cumplida, tiene que ser antes de ese tiempo. La 
Biblia debe ser acabada – ser acabada. La dispensación 
gentil debe ser acabada con la edad de la Iglesia cuando 
este mensajero ungido llega. Por supuesto, él plantará 
la semilla de la Biblia entera, desde la serpiente al 
mensajero, en la Lluvia Temprana. (…)
 [370] Entonces en la Lluvia Tardía allí vendrá hacia 

1 [2011-05-08 “El Espíritu de Dios y el espíritu del anticristo” / Estudio 
Bíblico #253, 2022/nov/06 (domingo), págs. 47-48 (f), págs. 201-202 
(T1)]
2 [Cita 571: 62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente original, 
Parte 2”, párrs. 368, 370] [Compilación de extractos “La introducción 
de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 45, párrs. 430, 432] 
[Estudio Bíblico #322, 2023/jul/07-2 (viernes), págs. 4-7 (f), págs. 16-19 
(T2)]
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adelante un Monte Carmelo, una desenmascaración. 
¡La Biblia cumplida al pie de la letra! Juan el Bautista, 
‘Su mensajero ante Su rostro’ en Malaquías 3, plantó 
una lluvia temprana y fue rechazado por las iglesias 
(las denominaciones – los fariseos y saduceos) en su 
día. Jesús vino y traía la desenmascaración del Monte 
de la Transfiguración. Este precursor de los últimos 
días sembrará para la Lluvia Temprana. Jesús será la 
desenmascaración entre denominaciones y credos…”.

[JBP] Vean, Jesús será, dice, ahí se refiere a la Segunda 
Venida del Señor: [WMB] “Será la desenmascaración entre las 
denominaciones y credos”. Allí, en ese extracto que dice que3: 
[WMB] solamente el Ángel hará, el Ángel del Señor (dice allí 
que) hará esa separación, esa segregación entre lo cierto y lo 
erróneo; ese es el reto.

 571 - “[370] … (la cual es Su Palabra). 
Cuando Él venga, la desenmascaración – el 
Rapto de Su Novia. La primera fue el Monte 
Carmelo; la segunda fue el Monte de la 
Transfiguración; la tercera será el Monte de 
Sion”.

[JBP] Ahí escribe los tres:
[WSS] «Monte Carmelo.
Monte de la Transfiguración.
Monte de Sion» (a la derecha hacia arriba).

3 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación, pág. 147]
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Y a la izquierda, también hacia arriba, escribe:
[WSS] «La Lluvia Temprana con el precursor.
La Lluvia Tardía con el precursado».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a ir acá a este mensaje: “LA 
PALABRA HABLADA ES LA SIMIENTE ORIGINAL”, que fue 
del extracto allí que leímos. Aquí está la parte completa, allá 
está un poco resumido; pero vean, aquí dice, en la página 68 
de este mensaje “LA PALABRA HABLADA ES LA SIMIENTE 
ORIGINAL”4:

 [370] Entonces en la Lluvia Tardía vendrá un monte 
Carmelo, un reto: la Biblia cumplida al pie de la letra. Juan 
el Bautista, Su mensajero delante de Su faz en Malaquías, 
capítulo 3, plantó una lluvia temprana y fue rechazado 
por las iglesias, las denominaciones, los fariseos y los 
saduceos en su día. Jesús vino y tuvo el reto en el Monte 
de la Transfiguración. Este precursor de los últimos días 
sembrará para la Lluvia Temprana. Jesús será: [WSS] 
«con Moisés y Elías» el 
reto entre denominaciones y 
credos (la cual es Su Palabra) ([JBP] y escribe 
a la derecha ahí): [WSS] «el reto». Cuando Él 
viene, el reto, el rapto de Su Novia. El primero 
fue en el monte Carmelo; el segundo fue en el Monte 
de la Transfiguración; y el tercero será en el Monte de 
Sion ([JBP] y ahí escribe también los tres): [WSS] «Monte 

4 [62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente original, Parte II”, párrs. 
370-379] [Compilación, págs. 45-46, párrs. 432, 434-436, 439-441]
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Carmelo, Monte de la Transfiguración, Monte de Sion». 
¡Gloria!

 371 La conducta de Elías, la conducta de Moisés, la 
conducta de Juan, dejando sus campos de servicio, mucha 
de la gente no los comprendió. Fue porque ellos y sus 
mensajes fueron rechazados. ([JBP] Ahí es que él escribe 
encima): [WSS] «La señal de que todo ha terminado es 
cuando un profeta deja el campo de servicio y se va». La 

semilla había sido sembrada. El juicio estaba próximo. Y 
ellos eran una señal de Dios al pueblo indicando que el 
juicio estaba a la mano. La siembra había sido terminada.
 372 Yo creo que algún día la genuina Novia de Cristo 
será obligada a dejar de predicar la Palabra de Dios. La 
Biblia profetiza de ello en Apocalipsis 13:16 (si ustedes 
quieren anotarlo). Las denominaciones la obligarán a 
parar o a tomar su marca. Entonces el Cordero tomará 
Su Novia y juzgará a esta ramera por esto.
 373 Recuerden a Moisés nacido para la obra, tuvo 
que esperar en Dios por el don extra para la obra. (Él 
tuvo que regresar y esperar). Y para el tiempo señalado 
por Dios, cierto Faraón tenía que estar en el trono. Y el 
pueblo tenía que estar esperando el Pan de Vida hasta que 
Dios lo enviara a él de regreso.
 374 Ahora, con miles de obradores de señales en este 
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día final, se ha creado una generación de buscadores 
de señales que no saben más nada sobre el verdadero 
movimiento de Dios y Su Palabra en estos últimos 
días. Como he dicho: “Dadles a ellos sangre y aceite, 
y demostraciones carnales en la plataforma, y ellos lo 
apoyarán, ya sea que esté o no en la Palabra de Dios, 
sea o no escritural”. Jesús nos ha amonestado sobre tales 
cosas en el tiempo del fin. Como he dicho en Mateo 24: 
dos espíritus muy parecidos; engañarán, si fuera posible, 
a los escogidos.
 375 ¿Cómo puede usted diferenciarlos? Deles la 

prueba de la Palabra. ¿Cómo puede usted 
saberlo? Hable la Palabra; 
vea qué dicen ellos sobre ella. 
Si ellos no creen la Palabra, 
es porque no tienen el Germen 
Simiente en ellos. Ellos son 
del maligno y lo engañan a 
usted. Como la primera novia 
fue engañada, entonces la 
segunda novia fue engañada; 
ellos son engañadores de 
la tercera novia haciendo 
híbrida la Palabra o tratando 
de hacerla.

[JBP] Y escribe ahí: 
[WSS] «La tercera Novia y los pervertidores».

Y a la izquierda también escribe: 
[WSS] «La novia Eva, la Novia ayer, la Novia hoy».
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 [375] Dios nunca puso señales delante de Su Palabra 
(Amén. Eso es un reproche). Dios nunca puso señales 
delante de Su Palabra. Ellas fueron añadidas para 
confirmación de la Palabra, pero la Palabra es primero. 
Para demostrarlo, Elías dijo a la mujer: “Prepárame una 
torta a mí primero”. Entonces vigile el milagro suceder. 
Venga a la Palabra primero y entonces vigile el milagro.

[JBP] Escribe: [WSS] «La Palabra, luego viene el milagro».

[JBP] Por eso es que en la Visión de la Carpa el hermano 
Branham vio allí predicación5; y lo que el hermano William nos 
ha hablado: de que, primero, lo que Dios haría en ese tiempo 
sería darle la Fe de Rapto a los escogidos; lo cual es lo que está 
ocurriendo ahora, primero.
 Es en la Fe de Rapto, que está contenida esa revelación 
que el pueblo de Dios, la Novia de Dios, necesitaría para poder 
ir a la Cena de las Bodas del Cordero. O sea, la revelación, la Fe 
de Rapto, la cual Dios está dándole al pueblo en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa. ¿A quiénes? A la Novia, a aquellos 
que lo están esperando. Que lo estaban esperando ¿para qué? 
Para recibir esa bendición, para recibir la Fe de Rapto.

 [375] Venga a la Palabra primero y entonces vigile el 
milagro. Lo que el Espíritu Santo energetiza [vivifica] es 
la propia Simiente Palabra.
 376 Ahora, ¿puede un mensajero enviado de Dios creer 

5 [Citas, pág. 12, párr. 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 306]
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solo alguna de las Escrituras y no toda la Palabra?, 
¿puede negar parte de Ella? El verdadero profeta de 
Dios proclamará la Palabra en los últimos días; las 
denominaciones lo odiarán. Él no retraerá ningún golpe a 
ellos. Él será igual como él fue cuando vino en la Primera 
Venida de Cristo: “Generación de víboras”. Pero los 
predestinados oirán y se prepararán para la cuenta 
regresiva. La fe de la Simiente Real de Abraham (como él) 
se aferrará a la Palabra de Dios sin hacer caso de nada, 
porque son predestinados.
 377 El mensajero de Malaquías 4 aparecerá en el tiempo 
señalado por Dios. Todos nosotros estamos esperándole. 

Creemos que Él vendrá. Eso es de acuerdo a Su 
Palabra; será en el tiempo del fin, el cual es tiempo 
ahora para verlo.
 [377] Él será correctamente dedicado a la Palabra 
como ellos han sido siempre; señalado por la 
Palabra de Dios y vindicado. Dios vindicará como 

la Verdad lo que él predica, como 
Él hizo con Elías; porque ese es 
Elías viniendo, preparando para 
el rapto del Monte de Sion.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Monte de Sion».
Y escribe también: [WSS] «Rapto».

 [377] Jesús dijo que en los últimos días sería como en el 
tiempo de Lot.
 378 Su predicación será con el Espíritu y en línea recta 
con la Palabra de Dios. Por causa de que tanto ha sido 
llamado verdad de Dios, muchos malentenderán a este 
verdadero mensajero (lo tengo escrito aquí: p-r-o-f-e-c-
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í-a, “profecía”). ¿Por qué? Por causa de que tanto ha sido 
llamado verdad de Dios por los falsos, muchos verdaderos 
ministros malentenderán a ese genuino mensajero.
 379 Como las profecías del tiempo del fin se repetirán, 
yo creo que como el primer precursor vino del desierto 
y clamó: “He aquí el Cordero de Dios”, el segundo 
precursor probablemente hará lo mismo señalando al 
pueblo hacia una Novia nacida de la Palabra. La Novia de 
Cristo estará señalando 
hacia los Cielos [WSS] 
«La Edad de la Palabra» ([JBP] y dibuja una Piedra Angular 
y las edades) en la aparición de Jesús, 
clamando: “He aquí el Cordero de 
Dios”; esto saldrá de sus labios. (Dios 
nos ayude a estar listos para este evento cercano).
 Ahora, mejor lo dejo hasta aquí.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, la aparición de Jesús… Ahora, 
vamos a ir al libro de Citas, en la página 82, párrafo 697, donde 
nos dice:

 6976 - “319 Y los Siete Truenos, aquí mismo en la 
revelación, aquí, de Jesucristo, es algún misterio. ¿No dice 
la Biblia que esta es la revelación de Jesucristo? Bueno, 
entonces hay un misterio escondido 
de ello… ¿Qué es? Los Siete Truenos 
lo tienen”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David grande, ahí a la derecha.

6 [Cita 697: 62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párr. 319] 
[Compilación, pág. 219] [Estudio “Los Truenos = Las Voces del 7mo 
Sello”, 2023/may/27 (sábado), págs. 9-10 (f), págs. 203-204 (T4)]
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Y él escribe: [WSS] «La 
2da Venida en carne» 
(encima).

Y a la izquierda, al lado de ese párrafo, dibuja 
una Piedra Angular y las edades.

[JBP] Ahora vean cómo es que viene a cumplimiento la Venida 
del Señor, o sea, en Su Segunda Venida, dice: [WSS] «viene en 
carne».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en este mensaje que estamos leyendo: “EL MISTERIO 
DEL PRÍNCIPE DE LOS PASTORES”, sigue diciendo:

 [WSS] Pero estarán pensando que se estarán 
levantando en contra de una persona que estará en la 
etapa o dispensación de la manifestación de Cristo como 
Cordero de Dios y como Sumo Sacerdote, pero no se 
darán cuenta que estará Cristo manifestado como Rey de 
reyes y Señor de señores, como León de la tribu de Judá; 
porque no comprenderán el cambio de Cristo de Cordero 
a León, y a Rey de reyes y Señor de señores.

[JBP] Ahora vean cómo él dice que no se darán cuenta que 
esa persona…, porque dice: “Pero estarán pensando que se 
estarán levantando en contra de una persona”; o sea, de ese 
ministerio que Dios está usando; y piensan que está bajo una 
dispensación pasada, la cual es la Dispensación de la Gracia, 
que Él vino como Cordero de Dios, y pensarán que esa persona 
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está bajo esa dispensación y que Dios está obrando allí como 
Cordero.
 No se darán cuenta que ya ha habido un cambio y que en 
esa manifestación Él está como León de la tribu de Judá, como 
Rey de reyes y Señor de señores.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean en este mensaje 
“DESESPERACIÓN”7, hay una parte aquí que él dice, página 
12, dice:

 [55] Y recuerden: La Venida del Señor será una salida 
súbita y secreta. Él vendrá como ladrón en la noche y 
se llevará a Su Novia. Y el solo pensar que alguien 
desaparezca de repente, hasta podrían ser algunos 
miembros de nuestra propia familia, ¡y nosotros nos 
hayamos quedado atrás! Eso nos debiera llevar a la 
desesperación, para que por la gracia de Dios no seamos 
dejados atrás. “Si hay una cosa que anhelo, Señor, es no 
quedarme atrás”.
 56 Hace pocos días estaba escuchando a Mel Johnson 
entonar este himno:

Acuérdate de mí cuando las lágrimas caigan, sí,
Acuérdate de mí cuando no se hallen los amigos;

Cuando pase este río del Jordán,
Y cuando Tú estés pasando lista, acuérdate de mí.

[JBP] Recuerden, en el libro de Las Edades él dice que en el 

7 [63-0901E “Desesperaciones”, párrs. 55-59] [Compilación, pág. 82, 
párrs. 55-57]
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rapto se pasa lista8.

 57 Y en el Libro de la Vida del Cordero quiero que 
aparezca mi nombre. Quiero que Él se acuerde de mí cuando 
sea pasada la lista. Eso me pone a mí en desesperación, 
porque como dijo Pablo [en Primera de Corintios 9:27]: 
“No sea que, habiendo predicado el Evangelio a otros, 
yo mismo venga a ser reprobado, dejado a un lado”. 
Eso podría suceder. Por eso desespero al pensar que 
después de predicar todos estos años, ¿podría llegar el 
momento en que fallaría en servir al Señor? ¿Cuál es el 
siguiente paso? ¿Qué debo hacer ahora? Y eso me pone 
en un estado nervioso. ¿Y qué puedo hacer? Corro a los 
montes y a los valles. Eso es duro, porque cuando estoy 
con la gente, tengo que ser todo para todos los hombres, 
para que de alguna manera pueda ganar algunos para 
Jesucristo, pero con esa Señal siempre por delante.
 58 Y luego veo cosas que están por suceder, pero no 
puedo manifestarlas a la gente. Veo distintas cosas, y no 
me es permitido [decirlas]. 

[JBP] ¿Ven? Si él llega a hablar lo que era el Séptimo Sello, o 
sea, si llega a abrirlo; y también, si nuestro hermano William 
Soto Santiago llega a abrir el Séptimo Sello, o sea, lo que es…, 
lo cual él dijo que [WSS] en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa se daría a conocer; vean, él dice aquí que estaría tan 
acongojada la gente; porque sería tan distinto a lo que ellos 
esperan. Así es con el Séptimo Sello.

8 [Los Sellos, pág. 380, párrs. 267-275] [Las Edades, pág. 318, párrs. 
147-148 / Estudio Bíblico #170, 2022/ene/21 (viernes), págs. 6-7 (f), 
págs. 142-143 (T dic/2021 – ene/2022): [WSS] «En el rapto se pasa 
lista».]
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Y él escribe allí: [WSS] «Distinto a lo que esperan».

 [58] Y luego uno continúa hasta tal punto en las 
visiones, hasta que todo parece ser una visión, y uno cae 
en un estado de nerviosismo. Uno mira y se pregunta: 
“¿Estaré en una visión?”. Como, por ejemplo, estar aquí 
en esta noche: “¿Estoy en una visión? ¿A dónde estoy 
verdaderamente parado?”. Uno se sobrecarga, se excede 
uno mismo. Luego veo cosas acerca de algunas personas, 
que quisiera mejor no saberlas. La gente que anhela 
saber estas cosas, no conocen lo que verdaderamente 
les costaría este tipo de ministerio. Usted no sabe lo que 
implica. Esto entonces me pone en desesperación: “Señor 
y Dios, sé que tendré que dar cuenta”.
 59 El hermano Jack Moore me dijo en una ocasión: 
“Cómo doy gracias a Dios, que no tengo que dar cuenta 
como lo tendrá que hacer usted allá en el Día del Juicio. 
Dios ha puesto estas personas en sus manos, y usted tendrá 
que dar cuenta por cada una de ellas. Usted tendrá que 
dar cuenta por su ministerio”. Eso fue hace como quince 
o quizás dieciocho años. Y desde entonces, yo he estado 
en desesperación. ¿Qué haré?
 “Permíteme decir solamente lo que Tú digas, oh, 
Señor. Permíteme decirles la pura Verdad, o no decir 
nada”. Esto me pone en desesperación.

[JBP] Y escribe allí: 
[WSS] «Decir la verdad o no decir nada».
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[JBP] Ahora, vean ustedes que en este tiempo final el enemigo 
de Dios, el diablo, tratará de impedir que Dios establezca Su 
Reino, el Reino del Mesías-Príncipe en la Tierra, y hará un 
boicot; o sea, habrá una apretura; en la cual, nos dijo el hermano 
Branham en unas ocasiones, que los lugares, aquellos que 
serán cerrados9, dice que lo utilizarán para almacenes…, y le 
tratará de hacer —el enemigo de Dios— la vida imposible a los 
escogidos de Dios.
 Pero vean que, allá en el primer reto, Dios y Su Programa 
prevalecieron cuando prevaleció Elías. Vean, Elías prevaleció 
porque Dios estaba con él. En el Monte de la Transfiguración 
también.
 Y hoy, en el Monte de Sion: la Iglesia del Señor Jesucristo 
en la etapa de Edad de Piedra Angular, prevalecerá, porque Él 
es Rey de reyes y Señor de señores.
 “ELÍAS VIENE ANTES DEL DÍA GRANDE Y TERRIBLE 
DE JEHOVÁ”�
 Nos ponemos en pie, y dejamos en este tema que tenemos 
para hoy, a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.

9 [Citas, pág. 108, párr. 942: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 416] [Citas, pág. 119, párr. 1053: 63-1229M “Hay un 
Hombre aquí que puede encender la Luz”, párr. 272]
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Sábado, 11 de mayo de 2024
Cayey, Puerto Rico

La Obra de Dios hoy, después
de la Dispensación de la Gracia
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín allá en la congregación que pastorea el reverendo Josué 
Villaseñor, allá en Guadalajara, Jalisco, México; y también a 
todos los que están en los diferentes lugares allá en la República 
Mexicana; y también los que están conectados a través del 
satélite Amazonas en toda la América Latina y el Caribe, y 
Norteamérica; y también los que están conectados a través 
del satélite Eutelsat 8 allá en Israel y en Europa, en África, en 
Australia, y demás lugares donde la señal llegue; y donde no 
llega: por internet; todos los medios de comunicación.
 Hoy sábado 11 de mayo de 2024.
 Leemos en el Evangelio según San Mateo, capítulo 24, 
verso 1:

 San Mateo 24:1
 1 Cuando Jesús salió del templo y se iba, se acercaron 
sus discípulos para mostrarle los edificios del templo.
 2 Respondiendo él, les dijo: ¿Veis todo esto? De cierto 
os digo, que no quedará aquí piedra sobre piedra, que no 
sea derribada.
 3 Y estando él sentado en el monte de los Olivos, 
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los discípulos se le acercaron aparte, diciendo: Dinos, 
¿cuándo serán estas cosas, y qué señal habrá de tu venida, 
y del fin del siglo?

[JBP] Y ahí, “de tu venida”, abajo escribe: 
[WSS] «Apoc. 10:1-11».

 4 Respondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os 
engañe.
 5 Porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: Yo 
soy el Cristo; y a muchos engañarán.
 6 Y oiréis de guerras y rumores de guerras; mirad que 

no os turbéis, porque es necesario que 
todo esto acontezca; pero aún no es el fin.
 7 Porque se levantará nación 

contra nación ([JBP] ahí escribe): [WSS] «fin» ([JBP] a la 
izquierda), y reino contra reino; y habrá pestes, y hambres, 
y terremotos en diferentes lugares.
 8 Y todo esto será principio de dolores.
 9 Entonces os entregarán a tribulación, y os matarán, 
y seréis aborrecidos de todas las gentes por causa de mi 
nombre.
 10 Muchos tropezarán entonces, y se entregarán unos a 
otros, y unos a otros se aborrecerán.
 11 Y muchos falsos profetas se levantarán, y engañarán 
a muchos;
 12 y por haberse multiplicado la maldad, el amor de 
muchos se enfriará.
 13 Mas el que persevere hasta el fin, este será salvo.
 14 Y será predicado este evangelio del reino en todo el 
mundo, para testimonio a todas las naciones; y entonces 
vendrá el fin.
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 15 Por tanto, cuando veáis en el lugar santo la 
abominación desoladora de que habló el profeta Daniel 
(el que lee, entienda),
 16 entonces los que estén en Judea, huyan a los montes.
 17 El que esté en la azotea, no descienda para tomar 
algo de su casa;
 18 y el que esté en el campo, no vuelva atrás para tomar 
su capa.
 19 Mas ¡ay de las que estén encintas, y de las que críen 
en aquellos días!
 20 Orad, pues, que vuestra huida no sea en invierno ni 
en día de reposo;
 21 porque habrá entonces gran tribulación, cual no la 
ha habido desde el principio del mundo hasta ahora, ni la 
habrá.
 22 Y si aquellos días no fuesen acortados ([JBP] y escribe 
ahí): [WSS] «los días de la 2da Guerra Mundial», nadie 

sería salvo; mas por causa de los escogidos, aquellos días 
serán acortados.
 23 Entonces, si alguno os dijere: Mirad, aquí está el 
Cristo, o mirad, allí está, no lo creáis.
 24 Porque se levantarán falsos Cristos, y falsos profetas, 
y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que 
engañarán, si fuere posible, aun a los escogidos.
 25 Ya os lo he dicho antes.
 26 Así que, si os dijeren: Mirad, está en el desierto, no 
salgáis; o mirad, está en los aposentos, no lo creáis.
 27 Porque como el relámpago que sale del oriente y se 
muestra hasta el occidente, así será también la venida del 
Hijo del Hombre.
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 28 Porque dondequiera que estuviere el cuerpo muerto, 
allí se juntarán las águilas.

LA OBRA DE DIOS HOY,
DESPUÉS DE LA DISPENSACIÓN DE LA GRACIA

[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje:

LA VISIÓN APOCALÍPTICA
(EN LA DISPENSACIÓN DE LA GRACIA)
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 15 de noviembre de 1992
Cayey, Puerto Rico
Tomo 19
 Ahora, hemos llegado al fin del tiempo, al fin del siglo, 
en donde hemos visto que el séptimo ángel mensajero dio 
a conocer la historia del pasado, de la Dispensación de la 
Gracia, desde el punto de vista divino; por esa causa le 
fue revelada esa historia desde el punto de vista divino al 
séptimo ángel mensajero de la séptima edad de la Iglesia 
gentil, el cual vino con el espíritu y virtud de Elías.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 
247, nos dice (como a mitad de página, un poquito más arriba, 
párrafo segundo):

 76. Queremos ver eso en detalle para que lo entiendan 
completamente. Ustedes reconocen que no estoy hablando 
solamente a esta congregación, sino que estas cintas 
llegan a todas partes del mundo. Tengo que hacer esto 
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bien claro, porque a veces una persona llega a oír apenas 
una cinta, y si no escucha la serie completa, pues están 
todos enredados.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «Se enredan».

[JBP] Vean, los que escuchan quizás una Enseñanza bajo 
Carpa, solamente una, y no escuchan lo que…, o no han leído, 
no han escuchado lo que Dios nos ha dado en todo este tiempo: 
se enredan, la mayoría se enredan; pueden escuchar algo, y 
como no tienen todo lo que se ha hablado para llegar hasta ese 
punto, pues están todos enredados. [WSS] «Se enredan».

 77. Dios ha prometido esto para este día, para el tiempo 
cuando todas estas cosas serían concluidas, todas las cosas 
que por tanto tiempo han estado tan mezcladas. Hemos 
tenido “manto de Elías”; y ha habido personas como 
Juan Alejandro Dowie, que está sepultado envuelto en un 
manto porque dijo que era Elías. Hemos tenido toda clase 
de cosas así. Pero ¿qué significan? Esto solamente es para 
desvirtuar la verdad que será manifestada.
 78. Hubo muchos falsos Cristos antes de que Jesús 
viniera. Siempre ha sido así. Es Satanás produciendo sus 
impostores para trastornar la mente y la fe de la gente 
antes de que lo verdadero suceda.
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[JBP] En un mensaje él dijo que habían venido muchos que 
se llamaban Jesús1, pero solamente uno que se llamaba Jesús 
era el que cumplía esos requisitos, o sea, era el que llevaría a 
cabo la Obra como Cordero de Dios para morir en la Cruz del 
Calvario. Aunque había muchos que se llamaban Jesús, pero 
solamente uno, un Jesús, era en el que estaba Dios cumpliendo 
la Venida del Mesías.

 79. ¿No dijo Gamaliel algo tocante a esto cuando habló 
a los judíos aquel día? Dijo:
 Varones Israelitas, mirad por vosotros acerca de estos 
hombres en lo que habéis de hacer.
 Porque antes de estos días se levantó Teudas, diciendo 
que era alguien; al que se agregó un número de hombres 
como cuatrocientos: el cual fue matado; y todos los que le 
creyeron fueron dispersos, y reducidos a nada.
 Y ahora os digo: Dejaos de estos hombres, y dejadlos; 
porque si este consejo ó esta obra es de los hombres, se 
desvanecerá:
 Mas si es de Dios, no la podréis deshacer; no seáis tal 
vez hallados resistiendo a Dios.

Hechos 5:35-36, 38-39
 80. El hombre usó la sabiduría, era un maestro.

1 [Mensaje de estudio del domingo, 31 de julio, 2022] 1997-09-10-
3 “El misterio de la plenitud de los gentiles” [PÁG. 29]: [WSS] Vean 
ustedes, cuando vino el nombre para Redención manifestado en carne 
humana en la persona de Jesús, solamente Jesús entendía ese nombre, 
solamente Jesús sabía lo que significaba ese nombre de acuerdo a la Obra 
que a Él le tocaba realizar. Aunque habían estado sobre la Tierra muchas 
personas que se llamaban Jesús, pero en ese velo de carne donde estaba 
el Ángel del Pacto, ese nombre cumplió el significado que tenía.
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[JBP] Ahora vean, ese sí es un hombre sabio, entendido; él 
dijo: “Miren, si esto, este movimiento, no es de Dios, se va a 
desvanecer, como se ha desvanecido también estos otros 
movimientos que han acontecido. Pero si es de Dios, no van 
a poder desvanecerlo, no van a poder deshacerse de ese 
movimiento; más bien estarían en contra del Programa Divino, 
de la Obra de Dios, del mismo Dios”.
 Así que vean, este hombre sabio, Gamaliel, usó la sabiduría, 
y les aconsejó que mejor no se metieran con ese grupo; que 
fueran inteligentes, que no sean tontos, que no vaya a ser que 
estuvieran en contra de Dios.

 [80]. Y Jesús dijo: “Toda planta que no plantó mi Padre 
celestial, será desarraigada”.
 81. Ahora, para finalizar todos estos misterios, Dios 
ha prometido que se levantaría un genuino Elías, algún 
hombre ungido con ese espíritu, y sería revelado. Él 
prometió esto en Malaquías 4. Me han llegado muchas 
cartas diciéndome que eso no es así, pero me gustaría 
hablar con esas personas. Usted no lo puede negar. 
Cualquier teólogo sabio conoce que es la verdad. Lo están 
buscando.
 82. Pero será igual como sucedió con Juan, el precursor 
de la Primera Venida de Cristo, al cual no reconocieron 
porque eran muy grandes las cosas que estaban profetizadas 
acerca de él. Él iba a bajar todos los lugares altos y a subir 
todos los lugares bajos; y todos los lugares ásperos serían 
allanados. Isaías había profetizado esto aun 712 años 
antes de Juan nacer. Malaquías también profetizó de él 
cuatrocientos años antes de su nacimiento. Conociendo 
estas profecías, ellos esperaban que bajara una escalera 
del Cielo, y este profeta se presentara directamente de 
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Dios con su vara en la mano.
 83. Pero ¿qué sucedió? Llegó un hombre que no tenía 
papeles de identificación de la organización; se quedaba en 
el desierto, y ni tenía educación primaria. Los historiadores 
han escrito que a los nueve años se fue al desierto, después 
de la muerte de sus padres. Su llamamiento era demasiado 
importante para que anduviera perdiendo el tiempo en el 
seminario. Él tenía que anunciar al Mesías.
 84. Dios no podía usar para esto un hombre todo lleno 
de teología, no lo puede hacer, porque tal clase de hombre 
siempre acudirá a sus conocimientos —esa es su base. 
Cuando él ve algo, siempre regresa a lo que le han dicho 
los maestros. Sería mejor que uno no se acercara a esas 
cosas. Crea a Dios.
 85. Hallamos, pues, que lo pasaron por alto; aun los 
mismos apóstoles no lo reconocieron…

[JBP] Ahí escribió abajo: [WSS] «Los apóstoles no sabían 
que Juan el Bautista era Elías».

 [85]. … aun los mismos apóstoles no lo reconocieron; 
pues ellos dijeron: “¿Por qué dicen los escribas y aun 
las Escrituras que Elías vendrá primero?”. Y Jesús les 
respondió: “Ya vino y no lo reconocisteis”. De esa 
misma manera veo yo el Rapto. Sucederá y… Sé que eso 
suena raro, pero quizás después de este mensaje de hoy, 
Dios mediante, usted sabrá más acerca de eso, de cómo 
será. Será tan secreto que casi nadie lo sabrá. El mundo 
continuará como siempre. Así sucede siempre.
 86. Un porcentaje muy pequeño de la gente que vivió 
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en los días de Jesús, supo que Él estuvo sobre la Tierra. 
Cuando Elías profetizó, yo dudo que hubo una sola 
persona que lo reconoció; pensaron que era un loco, un 
fanático, y le odiaban. Era lo que llamaban una persona 
rara.
 87. Yo creo que cualquier verdadero cristiano renacido 
es una persona rara para los del mundo, porque usted ha 
sido cambiado; ahora es de otro 
mundo ([JBP] y escribe): [WSS] «6ta 
dimensión»; su espíritu es del otro 
lado del abismo. Esto aquí es un enredo tan bárbaro.

[JBP] Él escribe ahí en una esquinita, arriba 
a la derecha: [WSS] «Es teofanía de la 6ta 
dimensión al nacer de nuevo».

Y también por aquí escribe:
[WSS] «Del otro lado del abismo».

 [87]. … ahora es de otro mundo; su espíritu es del otro 
lado del abismo. Esto aquí es un enredo tan bárbaro. Si 
usted no es diferente, entonces algo anda mal, todavía es 
demasiado semejante a los de la Tierra. Un cristiano debe 
tener mente celestial. Los del Cielo viven por la Palabra.
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[JBP] Por eso él decía, más adelante, también, que debemos 
reflejar de donde venimos, o sea, de la sexta dimensión, no de 
la quinta dimensión.

 88. Entonces vemos lo que ha sucedido, y creemos 
que habrá una venida del verdadero espíritu de Elías. Ha 
sido predicho que así sucedería. Tenemos que recordar 
entonces que esto vendrá en su debido tiempo y sazón. 
Quizás estamos ahora mismo colocando el fundamento 
para eso. Y no será una organización. Sobre ese punto 
estoy en desacuerdo con un buen amigo mío, el cual dice 
que será un grupo de personas; pero quisiera que alguien 
me mostrara eso en las Escrituras.

 89. Dios, el Dios incambiable, nunca cambia 
Sus planes; si llegare a hacerlo, entonces no sería 
Dios. Correcto. Porque entonces Él sería un mortal 
con la misma capacidad que yo, y cometería errores 
([JBP] escribe ahí a la izquierda): [WSS] «Dios es 
inmutable». Pero Dios nunca ha cambiado Sus 
planes. Desde el principio, allá en el Huerto del 
Edén, hizo el plan de redención, el cual fue por la 
Sangre.

 90. Hemos probado la educación, el gobernar con 
dictadores, la psicología, el denominacionalismo y cuantas 
cosas más, para juntar toda la gente y para que se amen los 
unos a los otros; pero no hay ningún 
otro lugar para tener compañerismo 
sino bajo la Sangre del Señor. Es el 
único lugar donde Dios se encuentra 
con el hombre.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades, a la derecha.
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 91. Dios siempre obra con un solo individuo. Dos 
hombres tienen dos ideas. Y nunca ha 
habido dos profetas mayores sobre la Tierra 
profetizando al mismo tiempo.

[JBP] Y si los tiene, dice el hermano William que 
uno pertenece a una dispensación y otro a otra 
dispensación; y si no, pues uno pertenece a una 
edad (si es que no es de una dispensación) y el 
otro pertenece a otra edad o a otra dispensación2.

 [91]. Escudríñelo bien. No señor; habría 
demasiado enredo. Dios tiene que tener un 
solo hombre completamente rendido, y ese es 
el que puede utilizar. Él busca esa persona; y 

esa persona aparecerá…

[JBP] Él escribe a la izquierda: 
[WSS] «Dios obra con un solo hombre».

 [91]. Él busca esa persona; y esa persona aparecerá…

[JBP] Ahí escribe (abajo): [WSS] «Apoc. 1:1, 7:2, 10:1-11, 
11:3-7 (vean, esos son los ministerios de Moisés y Elías, los 
Dos Olivos; el Ángel con el Sello del Dios vivo; miren), 14:1-20, 
17:14, 19:11-21».
 Porque vean, eso es lo mismo…, más adelantito allí, vamos 
a ver si lo podemos leer en unos minutos, que él dice que 
Apocalipsis 19 es lo mismo, porque encima escribe: [WSS] 
«Moisés y Elías», o escribe: [WSS] «Apoc. 11».

2 [Estudio Bíblico #377, 2024/ene/14 (domingo), págs. 59-60 (f), 
págs. 175-176 (T2): 2001-05-03 “El Maestro sabio”]
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 Esas Escrituras escribe ahí abajo.

 [91]. … y esa persona aparecerá, alguien que escuchará 
a Dios palabra por palabra. No importa lo que los demás 
digan, él no se apartará de la verdad. Correcto. Él esperará 
oír ASÍ DICE EL SEÑOR; y no se moverá hasta haberlo 
oído. Será perfectamente vindicado.
 92. Los del mundo lo odiarán; pero cuando esa Luz dé 
en la simiente escogida, la simiente predestinada (como 
fue en los días de Jesús), la Vida brotará y ella conocerá; 
la simiente entenderá, y no se tendrá que explicar nada. 
Aquella dijo: “Señor, paréceme que eres profeta. Sé 
que cuando el Mesías venga, hará estas cosas”. Jesús le 
respondió: “Yo soy”. Eso ya fue suficiente.

[JBP] Vean, Él se presentó a esta mujer; le dijo: “Yo soy”3. Ahora, 
Él dijo: “No vayas a decir”. Porque vean, la revelación de quién 
Él era, era para ella.
 Ahora, vean ustedes que Él viene allí y se revela a ella, y 
eso es como Él en San Mateo nos dice, que Él iba a cumplir Su 
Venida como ladrón en la noche4; y a Ella se estaría revelando 
en el fin del tiempo como el Yo soY. [WMB] “El Mesías se 
presentará él mismo”5.

3 San Juan 4:5-26
4 San Mateo 24:42-44
5 [Citas, pág. 59, párr. 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se pasa 
por alto”, párrs. 180-182] [Compilación de extractos “La introducción de 
la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 39]
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 [92]. Ella no tuvo que esperar toda esa noche y la 
siguiente, ya lo tenía todo allí mismo, ya estaba en camino 
para anunciarlo allá en el pueblo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA VISIÓN APOCALÍPTICA (EN LA DISPENSACIÓN 
DE LA GRACIA)”]:

 [WSS] Luego, cuando le tocó hablar acerca de las 
cosas que estaban en el futuro, encontramos que él dijo…
 [JBP] Está hablando aquí del cuarto Elías; y leemos esta 
porcioncita aquí, que nos lo describe; y también nuestro 
hermano Branham nos habla allí de la forma en que Dios ha 
obrado y está obrando en este tiempo: por medio de un solo 
hombre, no de un grupo.
 [WSS] Luego, cuando le tocó hablar acerca de las cosas 
que estaban en el futuro, encontramos que él dijo que el 
Cuarto Sello, que es el jinete del caballo amarillo, que es 
el anticristo, en el cual el diablo se encarnará y perseguirá 
a los hijos de Dios de entre los gentiles y también a los 
escogidos del pueblo hebreo, él dijo: “Este Sello es un 
Sello predicho, pero su cumplimiento está en el futuro, 
cuando las edades hayan terminado. Será la última etapa 
del diablo en su obra en contra del Programa de Dios”.

[Dr. José B. Pérez] En la página 256 del libro aquí de Los Sellos, 
que estamos leyendo, nos dice:

 120. Fíjense bien: Esta última vez viene sobre el caballo 
amarillo. Esto no es en nuestro día…
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[JBP] Y escribe allí: 
[WSS] «7ma dispensación, 7mo Día, 7ma edad».

“Esto no es en nuestro día”, pues el día allí era la séptima edad.

 [120]. … será más adelante [WSS] «8vo Día, 7ma 
dispensación, 7mo milenio», porque es un Sello predicho. 

Cuando esto suceda, la Iglesia (la Novia) ya habrá subido; 
cuando este individuo aparezca sobre la Tierra, él llegará 
a ser completamente, completamente, el diablo.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «Después del Rapto».

Él escribe: [WSS] «4to Sello es predicho».

[JBP] Recuerden que todo esto nos muestra que todo eso estará 
ocurriendo, dice el hermano Branham allí: [WMB] “Cuando esto 
suceda, la Iglesia (la Novia) ya habrá subido”; vean que es 
después de las edades, en una edad más arriba, que es la Edad 
de la Piedra Angular.
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 [120]. Progresa de anticristo hasta falso profeta, y 
finalmente en la bestia, el diablo mismo. Él viene sobre 
un caballo amarillo —varios colores mezclados para que 
aparezca amarillo color de muerte.
 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre. Esa es la gran diferencia entre 
los dos.
 122. Noten: El anticristo viene sobre un caballo amarillo 
—colores mezclados. Un caballo es una bestia, y representa 
un poder. Su poder está todo mezclado. ¿Por qué? Porque 
abarca el sistema político, los poderes nacionales, los 
poderes religiosos, poderes demoniacos, y demás poderes 
mezclados; pero cuando Jesús venga, Él vendrá 
sobre un caballo de un color sólido —La Palabra. 
¡AMÉN! Este otro mezcla sus colores: blanco, 
rojo y negro; tres colores representados en uno, y 
tres poderes representados en uno: Fueron caballo 
blanco, el rojo y el negro; y fueron tres coronas en 
una ([JBP] y ahí escribe): [WSS] «3 coronas en una» 
([JBP] a la derecha). Yo mismo he visto esa corona, 
es muy bonita; pero no podía tocarla porque estaba 
en una vitrina. Allí estaba la triple corona dentro 
del vidrio con un candado. De modo que yo sé que 
es la verdad. Triple corona: “Vicario del Cielo, del 
purgatorio y de la Tierra”. Tiene los tres poderes 
unidos. Tiene todo esto mezclado en un color 
amarillento, el color de la muerte. Los tres poderes 
son: político, religioso y demoniaco. Él es el rey de la 
política, Satanás; y es inteligente. No trate de ganarle con 
argumentos, solo confíe en el Señor.
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[JBP] Vean, no se puede discutir (porque Dios no discute, ni 
tampoco Sus hijos)6 con los hijos del diablo; o sea, estarían 
discutiendo con el mismo diablo; y aquí el hermano Branham 
dice: [WMB] “Él es inteligente (dice), no trate de ganarle con 
argumentos, solo confíe en el Señor”.

 123. Ahora, hemos visto esto antes: Todo en cuanto a lo 
sabio, la educación y cosas relacionadas, vienen del lado 
contrario ([JBP] vean, la educación y todo eso vienen del lado 
contrario). Escudriñe usted las Escrituras, siga el linaje de 
los hijos de Caín y vea cómo salieron; luego siga el linaje 
de Set, y vea cómo fueron ellos. Yo no estoy respaldando 
la ignorancia, de ninguna manera, no señor; pero vea usted 
cómo fueron los personajes bíblicos. Hubo uno 
bien instruido llamado Pablo, y este dijo que 
tenía que olvidar todo lo que había aprendido 
para poder conocer a Cristo. Dijo: “No vine a 
vosotros con palabras persuasivas de sabiduría 
humana; sino más bien vine a vosotros con el 
poder de la resurrección de Cristo, el Espíritu 
Santo”.
 124. Fíjense en los demás, muchos ni 
podían diferenciar entre la mano izquierda y la 
derecha; fíjense de dónde vinieron los profetas 
de la antigüedad. ¿Ve usted? En cambio los 
otros son de la rama inteligente y sabia. Esta 
sabiduría es la cosa que nos separa de Dios.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La sabiduría humana».

6 Los Sellos, pág. 458, párr. 110
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 125. Él tiene tres poderes o sectores sobre los cuales 
gobierna: La Tierra, el cielo y el purgatorio. Él mismo es 
una trinidad; porque así es hecho. Viene montado sobre 
una trinidad: su poder es una trinidad, 
su corona es una trinidad, y su caballo 
es una trinidad. Entonces él es una 
trinidad: un poder trino, una triple 
corona, y un caballo en tres oficios; y 
allí está el cuatro de nuevo; porque las 
tres etapas de su ministerio, lo hacen 
una sola persona: Satanás encarnado 
([JBP] y escribe a la derecha ahí): [WSS] 
«Satán encarnado». Fueron: el anticristo, el falso profeta 
y la bestia. Esos tres tipifican. Ahora, Dios también se da a 
conocer en agua, Sangre y Espíritu; y así hace un cristiano, 
un hijo de Dios, por la Palabra de Dios. Pero esos tres 
poderes lo convierten a él en un diablo. Esto acá es agua, 
Sangre y Espíritu, lo cual es de Dios; y aquello allá es 
política, religión y poder demoniaco, lo cual mezclado lo 
hacen el diablo.

[JBP] Y en la página 278, ahí en los escritos, ahí él escribe, de 
este Cuarto Sello, escribe: [WSS] «El 4to Sello es un sello 
predicho: después de las edades se cumple» (para que 
tengan esa anotación ahí).

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA VISIÓN APOCALÍPTICA (EN LA DISPENSACIÓN DE LA 
GRACIA)”]:
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 [WSS] También cuando estuvo hablando del Sexto 
Sello, también dijo que era un Sello predicho, pero que 
estaba en el futuro su cumplimiento; era un Sello para ser 
realizado luego de las siete edades de la Iglesia gentil, 
luego de la Dispensación de la Gracia: un Sello predicho 
para la Dispensación del Reino.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 362, nos dice allí, a mitad 
de página, dice [Los Sellos]:

 155. Aquí yo podría decir algo muy tremendo, pero 
creo que sería mejor dejarlo para mañana. Bien. Y tendrán 
poder sobre las aguas para convertirlas en sangre, y 

también poder para herir la Tierra con las 
plagas cuantas veces quieran. ¿Qué es? 
¿Qué otra cosa fuera de la 

Palabra puede producir estas cosas? Ellos 
podrán hacer que la naturaleza haga lo que 
ellos quieran.

[JBP] Y escribe a la derecha: [WSS] «Lo que quieran».
Y a la izquierda escribe: [WSS] «Plagas».

 156. ¡Aquí está! [WSS] 
«Apoc. 11:3-15». Ellos 
son los que producen este Sexto Sello. Lo 
descubren y lo abren; es el poder de Dios para 
interrumpir la naturaleza. El Sexto Sello es 
totalmente una interrupción de la naturaleza.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Moisés y Elías 
abren el 6to Sello». «La naturaleza».
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 157. ¿Me entienden? Allí está el Sello. ¿Quién lo hace? 
Son los [dos] profetas, del otro lado del Rapto. Ellos con 
el poder y la Palabra de Dios condenarán la naturaleza. 
Podrán producir terremotos, convertir la luna en sangre, 
o hacer bajar el sol; en fin, cualquier cosa que ellos 
demanden, eso va a suceder ([JBP] y ahí lo subraya bastante: 
“eso va a suceder”). ¡Amén!
 158. Allí lo tienen. ¿Ven cómo los Sellos se abren 
juntamente con las Edades de la Iglesia, y cómo muestra 
los mártires? Y ahora vemos a los dos profetas parados 
allí con la Palabra de Dios para hacer con la naturaleza 
lo que gusten; y hasta pueden sacudir la Tierra. Muestra 
exactamente quiénes hacen esto, son Moisés y Elías, 
porque esos son sus ministerios repitiéndose. ¿Lo pueden 
ver? ¿Pueden ver lo que es el Sexto Sello? Son esos dos 
profetas.
 159. Ahora, fíjense bien y no dejen que esto les 
escandalice…

[JBP] Ahí escribe abajo: [WSS] «El 6to Sello son dos 
profetas: los ministerios de Moisés y Elías repitiéndose».

 [159]. … no dejen que esto les escandalice…

[JBP] Vean que eso es lo que él dijo en “EL SÉPTIMO SELLO”, 
que dice que: [WMB] “Eso no debería hacerlos tropezar”7. O 
sea, el cumplimiento de la Venida del Señor, el cumplimiento de 
la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.

7 Los Sellos, pág. 475, párr. 174
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 Y en los primeros Sellos, por allí dijo, en “LA BRECHA” y en 
“EL PRIMER SELLO”, y en esos primeros mensajes, él dijo que 
le dijo a Juan: [WMB] “Guárdalo, no escribas nada, déjalo pasar, 
porque tropezarán con eso”8.
 Ahora vean aquí, él hablando también de este Sexto Sello, 
él dice [Los Sellos]:

 [159]. … no dejen que esto les escandalice: Fíjense 
quiénes abrieron este Sello: Profetas. ¡Amén! Allí lo 
tienen. ¡Oh, hermano! ¡Estamos viviendo en el día del 
Águila! Ellos abrieron el Sexto Sello porque tenían el 
poder para hacerlo. AMÉN. Allí se está abriendo el Sexto 
Sello.
 160. Ahora, retrocediendo un poco, podemos ver 
que Jesús dijo que esto sucedería, y allá en el Antiguo 
Testamento Ezequiel también dijo cómo sería. Y ahora 
aquí vemos el Sexto Sello ya abierto. Usted dirá: “Eso 
es algo muy misterioso. ¿Cómo sucedió?”. Aquí está la 
clave, el secreto: fueron los profetas, porque así lo dice la 
Biblia. Ellos lo pueden abrir en cualquier tiempo; pueden 
hacer lo que quieran con la naturaleza. Y hacen lo mismo 
que hicieron en su ministerio anterior porque ya saben 
cómo hacerlo. ¡Amén! ¡Gloria!
 161. Cuando yo vi esto, me levanté de la silla y comencé 
a dar vueltas en el cuarto. Pensé: “¡Oh, cuán agradecido 
estoy, Padre celestial!”. Allí está, eso es. Ellos abrieron 
ese Sexto Sello. ¡Amén! Fíjense en ellos. Si alguno les 
dañare, fuego sale de su boca —la Palabra ([JBP] vean, es 
la Palabra, esa Espada de dos filos). El Espíritu Santo vino 
sobre los apóstoles [WSS] «el Día de Pentecostés», y 

8 Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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también fuego, la Palabra, procedió de sus bocas.

[WSS] «El Año de Pentecostés», escribe.

 162. Y acá en Apocalipsis capítulo 19, vemos la misma 
cosa [WSS] «Apoc. 19: Moisés y Elías»…

[JBP] ¿Ven que es lo mismo? El Jinete del caballo blanco de 
Apocalipsis 19 es lo mismo que Apocalipsis 11.

 [162]. “Y de su boca sale una espada aguda”. La Palabra. 
Es Cristo el que viene, y con esta espada aniquila a Sus 
enemigos, ¿correcto? Ahora, Él ya viene. Fíjense bien.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo acá nuestro hermano 
William [“LA VISIÓN APOCALÍPTICA (EN LA DISPENSACIÓN 
DE LA GRACIA)”]:

 [WSS] Ese Sello corresponde al ministerio de Moisés 
y Elías llamando a 144.000 hebreos y sellándolos con el 
Sello del Dios vivo. Bajo ese Sello también podemos ver 
que el enemigo de Dios, el diablo, se levantará en contra 
del Programa Divino que Dios estará realizando a través 
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del ministerio de Moisés y de Elías, y perseguirá estos 
ministerios en quien estén operando.

 [JBP] ¿Cómo los va a perseguir, a esos ministerios? Pues en 
el instrumento en que Dios estaría operando esos ministerios. No 
lo puede perseguir el diablo, el anticristo, el hombre de pecado, 
ese movimiento ecuménico, Concilio Mundial de Iglesias… y 
antes de toda esa manifestación plena del diablo, pues antes: 
de los mismos creyentes en el Mensaje que se han separado 
—por medio de la predicación de los Dos Olivos, los cuales 
están llevando a cabo la segregación, la separación entre lo 
cierto y lo erróneo—, porque empieza por ahí.
 ¿Ven? Van progresivamente también, ese ataque, hasta 
que llega a ese movimiento en el cual el diablo, el anticristo, 
el hombre de pecado, ya tirará una apretura directa hacia ese 
ministerio que Dios está usando en una Gran Carpa Catedral, 
para hablarlo más claro.
 Vean, todo empieza en una forma así progresiva.

 [WSS] … y perseguirá estos ministerios en quien estén 
operando.

 [JBP] En ese velo de carne. No pueden perseguir a un 
cuerpo eterno y glorificado; porque vean ustedes, cuando Jesús 
resucitó: resucitó en ese cuerpo glorificado; se desaparecía, les 
aparecía más adelante en otro lugar, donde Él dijo: “Espérenme 
allá”, y allá estaba9; o se les aparecía con las puertas cerradas10.
 Vean, el ministerio en el cual está Dios operando los 
ministerios de Moisés y Elías en este tiempo final, es un ministerio 
como el ministerio de Jesús luego que fue adoptado en el Monte 

9 San Mateo 28:7, 28:16; San Marcos 16:7
10 San Juan 20:19, 20:26; San Lucas 24:36-43
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de la Transfiguración; y por eso podrá decir como dijo Jesús allí: 
“Nadie me quita la vida; yo la pongo por mí mismo para volverla 
a tomar”11. Ya luego que Él resucitó en Su cuerpo glorificado no 
tuvo que volver a poner Su vida. Tan sencillo como eso:

 [WSS] Y dice que los Dos Olivos, los Dos Testigos, 
serán muertos; pero después de tres días y medio, dice así 
Apocalipsis, capítulo 11, verso 11:
 “Pero después de tres días y medio entró en ellos el 
espíritu de vida enviado por Dios, y se levantaron sobre 
sus pies, y cayó gran temor sobre los que los vieron.
 Y oyeron una gran voz del cielo, que les decía: Subid 
acá. Y subieron al cielo en una nube; y sus enemigos los 
vieron”.
 Vean ustedes, después de tres días y medio hay una 
resurrección; y luego suben al cielo en una nube, así como 
Jesús subió al cielo en una nube. Dice:
 “En aquella hora hubo un gran terremoto, y la décima 
parte de la ciudad se derrumbó, y por el terremoto 
murieron en número siete mil hombres; y los demás se 
aterrorizaron y dieron gloria al Dios del cielo.
 El segundo ay pasó; he aquí, el tercer ay viene pronto”.
 Ahora, vean ustedes, todo esto está bajo el Sexto Sello.

 Ahora vean ustedes, el Cuarto Sello está fuera de la 
Dispensación de la Gracia, el Sexto Sello está fuera de la 
Dispensación de la Gracia ([JBP] el Cuarto Sello: fuera de 
la Dispensación de la Gracia; el Sexto Sello está fuera de la 
Dispensación de la Gracia); estos Sellos se cumplen en la 
Dispensación del Reino. Y en su comienzo.

11 San Juan 10:17-18
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 Y luego el Séptimo Sello, que es la Segunda Venida 
de Cristo, se realiza luego de la séptima edad de la Iglesia 
gentil. Luego de terminada la Dispensación de la Gracia, 
luego de terminada la Edad de Laodicea y terminada 
la etapa en donde fue precursada la Segunda Venida de 
Cristo, luego se cumple la Venida del Ángel Fuerte, la 
Venida del Señor Jesucristo, la Venida del Yo Soy del 
Antiguo Testamento, del Jehová del Antiguo Testamento, 
del Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob.
 [JBP] Vean, luego de la Dispensación de la Gracia es que 
se cumple el Cuarto Sello, el Sexto Sello, el Séptimo Sello; 
vean, todo ese contenido de esos Sellos se cumplen luego de la 
Dispensación de la Gracia.

[Dr. José B. Pérez] En el libro “Por amor a los escogidos”, en 
la página 56 nos dice:

EL ENVIADO DEL PADRE
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 15 de diciembre de 2017
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 9] Por lo tanto, ¿dónde vamos a buscar el 
Enviado de Dios para el Día Postrero? En la Casa de 
Dios, que es la Iglesia del Señor Jesucristo. Ahí es que 
encontrarán, verán, el cumplimiento de la Venida del 
Mesías en el tiempo final.
 Para los gentiles…, lo que es para la Iglesia la 
Segunda Venida de Cristo, es para los judíos la Venida, 
la manifestación de los Dos Olivos: la manifestación de 
Elías por quinta ocasión en su quinto ministerio, y el 
segundo ministerio de Moisés para el pueblo de Dios, para 
los judíos.
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 Lo que es el Sexto Sello, los Dos Olivos, Moisés y 
Elías, para los judíos: es el Séptimo Sello, la Venida del 
Señor, para el cristianismo. Tan sencillo como eso.
 Por lo tanto, es importante estar despiertos 
espiritualmente esperando el cumplimiento de las 
profecías correspondientes a este tiempo final.
 Los creyentes en Cristo deben estar alertas, porque 
el misterio de la Segunda Venida de Cristo va a ser 
abierto al público en algún momento; y ahí terminará la 
misericordia, porque se cierra la puerta de la misericordia 
divina bajo la Dispensación de la Gracia y se abrirá la 
puerta de la Dispensación del Reino, en donde entrarán 
judíos del pueblo hebreo, 12.000 de cada tribu de los hijos 
de Israel.

[JBP] ¿Cuándo es que la misericordia de Dios bajo la 
Dispensación de la Gracia termina? Cuando ya llega a su final y 
se abre la Dispensación del Reino, en donde la misericordia de 
Dios está en medio de la Iglesia bajo esos ministerios, bajo ese 
nuevo Propiciatorio; en donde Dios extiende esa misericordia 
por última vez.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren (vamos a detenernos un 
momentito allí), en el libro aquí de Los Sellos, un poquito más 
al frente…; hay un lugar donde nuestro hermano Branham aquí 
nos habla de… Aquí en la 364, miren, esta partecita (arriba) 
[PÁG. 364]:

 166. Dios mandó a Elías a Acab, y de allí salieron siete 
mil. ¿Correcto? Ahora, lo manda de nuevo acá en el tiempo 
de la tribulación, y llama a los 144.000.
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[JBP] Ahora, cualquiera dirá: “Pero ¿esto aquí ocurre en un 
tiempo ya dentro de la gran tribulación?”. Pasen a la 359, en 
donde él allí dice [Los Sellos] [PÁG. 359]:

 142. Pero Jacob dijo: “¡No te voy a dejar ir si no me 
bendices! No puedes partir, yo me voy a quedar contigo. 
Yo quiero que venga un cambio a mi situación”. Esos son 
los 144.000, los ganadores de dinero que han sido tan 
deshonestos con las finanzas; pero cuando ellos por fin 
ven la cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse de ello, 
allí estarán Moisés y Elías.

[JBP] O sea, estará ese ministerio ahí en medio del pueblo, 
en medio de la raza humana, teniendo ese acercamiento que 
tuvieron los hermanos de José allá en Egipto con José. Estaba 
en medio de ellos y no se daban cuenta que ese era su hermano.

 [142]. … allí estarán Moisés y Elías. ¡Amén! Ellos 
también lucharán con Dios hasta que los 144.000 de las 
doce tribus de Israel sean llamados y sacados fuera.
 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación.

[JBP] Y acá él dice que eso sucede… [Los Sellos] [PÁG. 364]:

 [166]. … lo manda de nuevo acá en el tiempo de la 
tribulación, y llama a los 144.000.

[JBP] El que no tiene percepción profética, pues no entiende; o 
ve solamente un ángulo, y al no tener esa percepción profética, 
dice: “¡Espérate! Es que esto se cumple aquí”. Y entonces se va 
a encontrar todo enredado.
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 Por eso tienen que escuchar y leer todo el libro, para tener 
el cuadro claro y ver el por qué él allí habló eso que habló ahí. 
Así es con la Enseñanza bajo Carpa.
 Ahora vean, todo eso se ha estado abriendo, y vamos 
viendo el cumplimiento mientras Dios va llevando a cabo esa 
Obra, ese Programa, en esta Dispensación del Reino, para que 
así el diablo no imite, y no se adelante y estorbe al Programa 
que Dios tiene ya bajo la Dispensación del Reino.
 Ahora, recuerden que el único que no quiere que se cumpla 
el Programa Divino es el adversario de Dios: el diablo; pero él 
necesita instrumentos, seres humanos, para poder obrar; si 
no, no puede obrar. Y a través de esos instrumentos él trata de 
adelantarse, de imitar, como lo hizo en las edades; de imitar y 
tratar de engañar a los escogidos.
 Pero los escogidos, al ellos estar esperando la única 
esperanza, que es el cumplimiento de la Venida del Señor a 
Su Iglesia para llevársela en el rapto —el cual ellos saben que 
viene como ladrón en la noche—, ellos lo reconocen, reconocen 
Su Voz, y dicen: “Esto es lo que yo estaba esperando”; y se 
agarran de esa Palabra, de esa promesa siendo cumplida en 
medio de la Iglesia-Novia, y reciben las bendiciones.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William en este libro de “Por amor a los escogidos”, en la 
página 56, donde me detuve (este es del mensaje: “EL ENVIADO 
DEL PADRE”):

 [WSS] [PÁG. 10] Por lo tanto, estemos alerta, con 
nuestros ojos espirituales bien abiertos, porque pronto se 
abrirá el misterio de la Segunda Venida de Cristo para el 
cristianismo, y de la Venida de los ministerios de Elías y 
Moisés para los judíos.
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[JBP] Primero se abre ese misterio para el cristianismo, para la 
Iglesia primeramente, la Iglesia-Novia del Señor.
 Vean que también el mundo, ese mundo denominacional…; 
por eso dice12: [WMB] “En el mismísimo tiempo cuando ese 
mundo denominacional comience a recibir el Mensaje (vean), 
esa es la exacta hora de Su Venida”. O sea, porque ahí está 
plenamente o está siendo cumplido plenamente Su Venida; o 
sea, ya abriéndose al público, ya para afuera, para ese mundo 
denominacional.
 Pero antes está en medio de Su Iglesia revelándose como 
el Yo soY.
 Pero vean que también el pueblo hebreo, entonces para 
ellos se le estará revelando, mostrando, ese mismo Yo soY, 
vean, bajo ese ministerio de Elías y Moisés. La Segunda Venida 
de Cristo para el cristianismo, y la Venida de los ministerios de 
Elías y Moisés para los judíos.

 [“Por amor a los escogidos”] [PÁG. 57] [“EL ENVIADO 
DEL PADRE”]:

 [WSS] [PÁG. 10] El tema de nuestro estudio bíblico 
para hoy viernes 15 de diciembre y domingo 17 de 
diciembre de 2017, ha sido: “EL ENVIADO DEL 
PADRE”.
 Que Dios nos abra las Escrituras y nos deje ver cuáles 
son las profecías para este tiempo final, las profecías 
mesiánicas que debe cumplir el Mesías-Príncipe prometido 
para venir en este tiempo final.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos; y nos 
permita a todos ver en este tiempo final el momento 

12 [Citas, pág. 10-A, párr. 99: 61-0427 “Solo creed”, párr. 39] 
[Compilación, pág. 37]
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importante en que vivimos, en el cual, cuando lo veamos 
en el cumplimiento de Su Venida, podamos decir: “¡Eso 
es lo que yo estaba esperando!, porque yo creía de todo 
corazón lo que está prometido en la Escritura con relación 
a la Venida del Mesías para este tiempo final”.
 Que Dios les bendiga a todos y les guarde, y les use 
grandemente en Su Reino en este tiempo final, y que pronto 
recibamos la fe, la revelación de la Venida del Señor, y 
las obras que estarán siendo cumplidas por Él en este 
tiempo final; y así recibamos la fe para ser transformados 
y llevados con Él a la Cena de las Bodas del Cordero al 
Cielo.

[JBP] Vean cómo él lo habló bastante claro allí; pero como 
no estaba para que la Iglesia-Novia lo viera, estaba velado, 
estaba escondido…; pero ahora cuando uno lee todo lo que él 
nos habló, uno dice: “¡Pero si es que él lo había dicho!, que 
estuviéramos alerta”; porque la Dispensación de la Gracia 
estaba por cerrarse, y en la Dispensación del Reino es donde 
Dios estaría cumpliendo —como leímos allí— el Cuarto Sello, 
vean, el Quinto Sello (lo que queda del Quinto Sello), el Sexto 
Sello y el Séptimo Sello. Son Sellos - eran Sellos predichos.
 Ahora vean que era para el cumplimiento dentro de la 
Dispensación del Reino; no podía ser en la Dispensación de la 
Gracia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, terminando aquí, del mensaje que 
comenzamos a leer: “LA VISIÓN APOCALÍPTICA (EN LA 
DISPENSACIÓN DE LA GRACIA)”:

 Se cumple, luego de la Dispensación de la Gracia, se 
cumple la Venida del Ángel del Pacto, se cumple la Venida 
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de esa Columna de Fuego en la Dispensación del Reino.

[JBP] ¿Cuándo? Después de la Dispensación de la Gracia. Tan 
sencillo como eso.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande poder 
platicar con ustedes en esta ocasión bajo este tema: “LA OBRA 
DE DIOS HOY, DESPUÉS DE LA DISPENSACIÓN DE LA 
GRACIA”, o sea, en la Dispensación del Reino.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos; y continúen 
pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
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Las cosas contenidas en el Séptimo Sello
Dr. José Benjamín Pérez

Buenos días. El Señor les continúe bendiciendo a todos en 
esta mañana. Es realmente una bendición y un privilegio que el 
Señor nos concede estar en esta mañana de hoy domingo, 12 
de mayo de este año 2024; Día de las Madres acá en Puerto 
Rico, se celebra; por lo cual felicitamos a todas las madres: 
¡Que Dios las bendiga grandemente!
 También en otros países en estos días se estuvo celebrando 
el Día de las Madres: en México (México creo que fue el día 10, 
¿día 10?, el viernes), Bolivia otro día (no sé si hoy mismo) y 
Brasil. Pero hoy reunimos todos los días que se celebra el Día 
de las Madres. Hoy domingo, acá en Puerto Rico, se celebra.
 Así que para todas las madres en toda la faz de la Tierra: 
que Dios las bendiga grandemente, las mantenga sanas, las 
mantenga fuertes, y que las llene siempre el Señor de toda la 
sabiduría, conocimiento del Programa Divino para este tiempo 
final; y que Dios las use en Su Obra en esta Tercera Etapa; y 
que guíen a sus hijos por el camino eterno, por el camino del 
Programa que Dios está llevando a cabo hoy, y que así sus niños 
también obtengan las promesas contenidas en la Dispensación 
del Reino.
 No hay otro lugar para que los escogidos de Dios reciban 
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las bendiciones prometidas en las Escrituras, sino solamente en 
la Dispensación del Reino.
 En la Dispensación de la Gracia se recibió las promesas 
contenidas ahí, las bendiciones contenidas ahí; las cuales 
todavía estamos disfrutando. Ahora, vean que para recibirlas se 
requería entrar por una Puerta.
 Y para la Dispensación del Reino se requiere entrar por una 
Puerta para recibir esas promesas.
 Por medio de la Dispensación de la Gracia, vean ustedes, 
se recibe el nuevo nacimiento, se recibe ese cuerpo eterno 
teofánico (es eterno), se recibe ese nuevo nacimiento; y vean, 
estamos disfrutando de ese nacimiento. O sea que podemos 
decir que estamos disfrutando de las bendiciones contenidas 
ahí.
 O sea que obtuvimos esa bendición del nuevo nacimiento; 
y es por medio de esa bendición, de esa promesa, que hoy 
estamos recibiendo todo el contenido de lo que le va a producir 
al escogido de Dios la Fe de Rapto. O sea que todas se van 
entrelazando, Dios va engrandeciendo.
 Y hoy estamos oyendo de nuestras teofanías1, hoy estamos 
recibiendo esas bendiciones a través de nuestras teofanías; de 
lo cual, todo eso lo hemos estado hablando en los diferentes 
Estudios, en donde nuestro hermano Branham nos habló, y 
también nuestro hermano William Soto Santiago nos habló, y 
también en los escritos: tenemos ahí todo el cuadro de lo que 
envuelve esa bendición de todos aquellos que entraron por 
esa Puerta bajo la Dispensación de la Gracia y recibieron esas 
bendiciones; y también nos hablaron de los que estarían en la 

1 Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), pág. 13 (f), pág. 437 (T): Citas, pág. 144, párr. 1287: 
65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, párr. 88 - [WSS] «oír de sus 
teofanías».
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Dispensación del Reino y estarían recibiendo las bendiciones 
contenidas ahí.
 Ahora, vean ustedes que al final de esa Dispensación de la 
Gracia y principio de la Dispensación del Reino fue profetizado 
que habría un reto; lo cual, el hermano Branham habló que 
el primer reto fue en el monte Carmelo, el segundo reto en el 
Monte de la Transfiguración, y el tercer reto es en el Monte de 
Sion2, la Iglesia del Señor.
 Y vean ustedes que en el reto allá en el tiempo de Elías, 
era para mostrar quién era el que tenía al Dios verdadero3, qué 
grupo manifestaría a Dios. Y estamos viviendo en un tiempo 
paralelo, en el cual se va a demostrar, al final, quién era el que 
tenía la presencia de Dios, la Columna de Fuego, el Pilar de 
Fuego, el Ángel del Pacto, obrando en medio de Su pueblo.
 Y lo que sucedió allá, cuando Dios vindicó a ese profeta 
enviado por Él (Elías), lo vindicó con todo eso que él preparó allí… 
Recuerden, allí se estaba restaurando el altar, representado en 
las tribus. Y todo lo que ocurrió allí, cuando descendió allí la 
presencia de Dios, y todo lo que ocurrió; luego de eso mataron a 
todos los falsos profetas, falsos ungidos, falsos maestros y todo 
eso, los degollaron - los llevó al arroyo y los degollaron; serán 
echados en este tiempo en la gran tribulación.
 Ahora, todo eso pues es un tema que podemos desarrollar 
en uno de los Estudios; porque estamos en el tiempo en donde 
Dios ha estado advirtiéndole al pueblo, porque Él no envía juicio 
sin antes advertirle.

2 [Las Edades, pág. 190, párr. 68] [Citas, pág. 65, párr. 571: 62-0318 
“La Palabra hablada es la Simiente original, Parte 2”, párrs. 368, 370] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 45, párrs. 430, 432] [Estudio Bíblico #322, 2023/
jul/07-2 (viernes), págs. 4-7 (f), págs. 16-19 (T2)]
3 1 Reyes 18:19-40
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 Siempre viene la advertencia, siempre vienen las 
amonestaciones, y luego el juicio. Aquellos que no se acojan 
o acoplen a eso, pues recibirán el juicio divino; pero los que se 
amolden y se acoplen a todo lo que Dios está requiriendo para 
que reciban esa manifestación en toda su plenitud, la presencia 
de Él, pues van a recibir esas bendiciones.
 O sea que no puede haber juicio sin antes advertirle al ser 
humano. Se ha venido advirtiendo, advirtiendo, advirtiendo…; y 
más bien lo que hacen es que se ríen, critican; de lo cual en una 
ocasión… (Hoy me traje algo aquí que les quiero leer).
 Y ya esta es la última semana de tener 49 años y algo, ya 
para llegar a los 50. Y recuerdo, hubo una ocasión…, estaba 
cumpliendo 40 y el hermano William me decía: [WSS] “No todos 
los días se cumplen 40 años”, como tampoco no todos los días 
se cumplen 41, ni 42, ni 43…, ni todos los días se cumplen 50 
años.
 Y vean ustedes que el año 50 es el Año de Liberación, Año 
de Jubileo.
 ¿Cuánto desearíamos que el año 50 que cumpliéramos 
año fuera el año que Dios nos libertaría de este cuerpo terrenal, 
corruptible y temporal? ¡Claro que sí! ¡Mi deseo es que sea 
así! Y si es antes, ¡mejor! Si es ahora mismo, ¡mejor! Porque 
siempre el escogido de Dios está esperándolo, cada milésima de 
segundo, ese glorioso momento; siempre estamos esperando 
ser a imagen y semejanza de ese cuerpo glorificado que Él 
recibió.
 O sea, siempre nuestra mente gira alrededor de esa promesa. 
¿Por qué?, ¿por qué de una sola promesa aparentemente? 
Porque con esa, ya todas las demás las obtenemos. Para 
agarrar esa pues hay que luchar y perseverar, hay que llenar 
unos requisitos también; pero conscientes de que esa es una 
bendición para cada uno de ustedes y para mí también, y es 
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parte de nosotros ya esa promesa, que hacemos lo que haya 
que hacer.
 Le decimos al Señor: “¿Qué tengo que hacer para seguir 
preparándome para esa promesa, Señor? ¡Dime!, dime qué 
tengo que hacer; porque lo que tenga que hacer, eso hago”. Por 
eso Él dice: “El que no deje padre, madre, hijo, por Mí, no es 
digno de Mí”4.
 Ahora, vean ustedes que todo el tiempo Dios estuvo 
alertando al pueblo. Y siempre que Él alertaba al pueblo era 
porque una bendición grande venía, pero también lo alertaba 
para que no recibieran el juicio divino; porque en una mano 
viene la bendición, pero en la otra viene el juicio.
 Y cuando se va acercando el tiempo en donde Dios va 
a cumplir la sanidad total de cada escogido de Dios, se va 
acercando también ese juicio divino. Vean, sanidad por un 
lado, juicio por el otro. Y era lo que ocurría en las actividades 
del hermano Branham, en esas campañas siempre había una 
advertencia; y él nos dice que era ley el decirlo.
 Miren lo que en este mensaje, titulado “ENFERMEDADES 
Y AFLICCIONES”5, en donde el hermano Branham nos dice 
aquí… Habría que leer… vamos a leer desde aquí, dice:

 18 En esta noche, nadie sabe aún adónde comenzará 
la línea de oración; lo que parezca ser. A veces eso me… 
eso cae justo entre los paralíticos; a veces cae entre los 
enfermos.

[JBP] Él antes venía relatando que tomaba a un niño y le decía:
 — [WMB] “¿Sabes contar?”.
 —“Sí, sé contar, pero hasta cierto número”.

4 San Mateo 10:37, San Lucas 14:26
5 50-0100 “Enfermedades y aflicciones”, párrs. 18-31, 158-175
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 Y cuando el niño empezaba a contar, si terminaba en el 20 
(porque era hasta donde único sabía contar), pues empezaba 
a repartir las tarjetas del 20 en adelante. Donde se detuviera el 
niño, ahí repartía las tarjetas, o sea, ahí comenzaba a llamar 
a esas personas, del 20 en adelante. Era una de las formas; 
otras formas era: los paralíticos primero, o… Tenía diferentes 
maneras para que no fuera de una misma forma y no tuvieran 
preferencia esas personas.
 Siempre el 1, pues no; pues a veces empezaba del 80 para 
arriba o del 50.

 [18] Yo no lo sé. Nadie lo sabe. Nosotros solo damos las 
tarjetas y luego dejamos que el Señor dirija el resto, y eso 
así siempre ha obrado exitosamente. Estén en oración.

[JBP] Siempre va a obrar exitosamente esa labor.

 19 Creo que esto es todo nuevo para ustedes aquí. 
En todos los servicios en que yo he estado, esta es la 
segunda noche más pequeña de servicio que yo he tenido 
en cualquier reunión desde que he estado en el campo. 
Usualmente, la segunda noche, en cualquier auditorio, 
es anunciado de alguna manera, usualmente asisten siete 
mil, ocho mil o diez mil personas, en la segunda noche. 
Por supuesto, solo se anunció localmente. La multitud es 
porque es anunciado internacionalmente, así que muchos 
cientos vienen de un estado y del otro y del otro, para 
formar la audiencia.
 20 Mi siguiente servicio después de aquí será en 
Houston, en el coliseo. Creo que tiene capacidad para 
diecisiete mil [personas], creo. Ya está en unos cuatro o 
cinco periódicos internacionales. Ahí es donde la gente 
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viene, viene de ultramar y todo lo demás, de todas partes.
 21 Yo quiero leer una pequeña porción de la Palabra 
esta noche, porque la Palabra de Dios nunca falla. Mis 
palabras fallarán, pero Su Palabra no. Eso se encuentra 
en el Salmo 103, versículo del 1 al 3.

[JBP] Ayer estuve viendo una noticia, que justamente 103 años 
hacía que en Puerto Rico no se veían las… aurora boreal, y 
justamente hacía 103 años que no se veían aquí en Puerto Rico.

 [21] … Salmo 103, versículo del 1 al 3.
 Bendice, alma mía á Jehová,
 Y bendigan todas mis entrañas su santo nombre.
 Bendice, alma mía, á Jehová…

[JBP] Escuchen esta Escritura; y como siempre, la leemos; y 
cuando la leemos, hágala parte de usted.

 Bendice, alma mía á Jehová,
 Y bendigan todas mis entrañas 
su santo nombre.

([JBP] En esta versión [RVR-1909]).

 Bendice, alma mía, á Jehová,
 Y no olvides ninguno de sus beneficios.
 Él es quién perdona todas tus iniquidades,
 El que sana todas tus dolencias.

[JBP] El hermano William ahí al lado escribe: [WSS] «Este fue 
el pasaje que leí hace como 40 años, una noche con dolor 
en el estómago, lo creí y sané».
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[JBP] ¿Yo les había leído esto antes?, se lo recuerdo el día de 
hoy nuevamente. ¿Lo leí textualmente? No lo había leído…; lo 
hablé varias veces6, y yo decía: “Señor, guíame a decirlo directo 
de tu escrito”. ¿Cuándo? Hoy llegó ese día; y hacía 40 años.
 Bueno, sigue diciendo el hermano Branham. (¿Están 
escuchando bien? Si no, subo un poquito el volumen [todos se 
ríen]) [“ENFERMEDADES Y AFLICCIONES”]:

 22 ¡Que el Señor agregue Sus bendiciones a Su Palabra! 
De todo esto, al hablar de “Enfermedades y aflicciones”, 
yo solo deseo por unos cuantos momentos hacer unas 
declaraciones referente a ello. Y quiero que usted escuche 
y ponga atención.
 23 Las enfermedades y aflicciones, todas son los 
resultados del pecado, quizá no en su vida, sino en la 
vida de alguien más antes de usted ([JBP] o sea, antes de 
usted).

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La enfermedad llega por el 
pecado suyo o de uno de sus antepasados».

 [23] El diablo es el autor de las enfermedades y 
aflicciones. Antes de que tuviéramos un diablo, no 
teníamos enfermedades ni aflicciones. Pero cuando Satán 
vino, él trajo con él enfermedades y aflicciones.
 24 Muchas veces nos referimos a ellas como 

6 [Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), págs. 81-83 (f), págs. 
285-287 (T1) / Plática “La Iglesia-Novia siendo ungida con la Columna de 
Fuego – Parte 2”, 2023/abr/17-3 (lunes), pág. 8 (f), pág. 72 (T3) / Estudio 
Bíblico #367, 2023/dic/10-2 (domingo), pág. 59 (f), pág. 231 (T2)]
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bendiciones. Yo no puedo pensar nunca que Dios pudiera 
obtener una bendición de una persona enferma; a menos 
que fuera un pecador, dirigiéndolo a Dios; o traer a un 
hijo desobediente de regreso para ser reconciliado con su 
Padre. Pero la enfermedad es el resultado del diablo y de 
la caída.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La enfermedad es del diablo».

 25 Hoy tenemos los mejores doctores que jamás hemos 
tenido. Tenemos la mejor ciencia médica, los mejores 
hospitales que jamás hemos tenido; y hay más enfermedades 
de las que jamás hemos tenido. Y en el día que usted tiene 
la mejor ciencia médica que jamás hemos tenido, ellos 
están constantemente construyendo instituciones para 
lo incurable. Exactamente cuando tenemos la mejor 
investigación científica sobre aflicciones y enfermedades 
que jamás hemos tenido, están construyendo instituciones, 
años tras año, para los desahuciados.
 26 Pero nunca hubo nada que viniera ante Jesucristo, 
el Hijo de Dios, que Él no fuera más que capaz de vencer. 
Y Él es el mismo hoy así como lo fue ayer, y lo será por 
siempre. Y Él prueba eso. Y ustedes lo verán, noche tras 
noche. Y si no es así, entonces usted tiene [un] derecho a 
dudar.
 Alguien dijo: “¿La sanidad perdura?”.
 27 Ella dura así como su fe dure. Pero cuando la fe 
falla, entonces su sanidad fallará. ([JBP] Y escribe): [WSS] 
«La fe hace que reciba y perdura su sanidad» ([JBP] es la 
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fe). ¿Diría usted que cada persona que viene al altar y es 
convertida sería un cristiano todos los días? Pudiera ser 
en esta noche un hijo de Dios, y mañana ser un hijo del 
diablo. Eso es cuando él pierde su fe en Dios, [y] lo que lo 
hace retroceder.
 28 Y cualquier poder que pueda sanarle en esta 
plataforma puede mantenerle bien. Por eso dije esto: que 
todo el que viene aquí recibirá liberación. Fuera de aquí, 
será de acuerdo a su fe si la conserva.
 29 Yo he visto a la gente venir a la plataforma totalmente 
ciega, y poder leer de esta misma Biblia. Y en menos de 
cinco días, regresa de nuevo tan ciego como estaba. ¿Por 
qué ellos leyeron aquí? El poder del diablo reconoció el 
don de Dios, y él tuvo que salir. Ahora eso es un… yo sé 
que esa es una declaración muy fuerte, pero yo sé dónde 
estoy parado. Y sé en Quién he creído, y conozco Su poder 
para sanar.
 30 Alguien dijo, no hace mucho cuando estaba en 
Phoenix… Las líneas de oración se extendían por las 
calles, ellos ni aun podían entrar al auditorio. Iban en la 
línea, y alguien dijo: “¿No tiene usted miedo, hermano 
Branham, de pararse allí ante todas esas cosas, y sabiendo 
que los críticos están parados allí y los reporteros de los 
periódicos y todo lo demás, para criticar?”.
 31 Yo dije: “Yo no tengo miedo mientras yo sienta que 
Él está cerca ([JBP] ¡yo tampoco!). Pero si yo no puedo 
sentirlo a Él, yo me bajaría de la plataforma y me iría a 
casa”.
 No hay hombre que puede hacer algo. Todo tiene que 
venir de Dios.
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[JBP] ¿Por qué Elías se quedó allí sentado, con todo eso que 
estaba sucediendo allí? Era un acto… se veía terrible porque 
se cortaban y todo, y danzaban, brincaban; cualquiera salía 
corriendo; pero él sabía que el Dios de Israel estaba con él.
 Ahora, más adelantito, vean, en este mismo mensaje, dice… 
página 17, dice [“ENFERMEDADES Y AFLICCIONES”]:

 158 Pudiera decir, mientras él forma 
las líneas, que todos los que están aquí 
saben el… Estamos tratando de decir 
esto: que usted debe ser reverente. No 
seremos responsables… Tengo que 
decir esto por ley, cada noche. Yo no 
soy responsable por ningún crítico en el 
servicio.

[JBP] Ahora, recuerden que desde los primeros días se 
decía: “Si no entiende nada, quédese callado”. ¿Recuerdan? 
Muuuchas veces, y cada vez se dice: “Mejor cállese si no 
entiende, mejor cállese si no entiende”. Era Dios advirtiendo…, 
y sigue advirtiendo, y seguirá advirtiendo, hasta que llegue a un 
momento en donde ya no va a advertir más.

 [158] Yo no soy responsable por ningún crítico en el 
servicio.

[JBP] Y el hermano William escribe: [WSS] «Por ley (o sea, es 
una ley) no soy responsable por ningún crítico».

Y yo lo digo hoy nuevamente: No soy responsable por ningún 
crítico. Se le está advirtiendo.
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 [158] Estas cosas se pasan de uno a otro, 
especialmente la epilepsia, y todo lo demás 
así. He visto a gente entrar a los servicios 
perfectamente normal; ver a un espástico estar 
aquí, y este espástico salir normal y el crítico 
salir paralítico. Los he visto venir casi veintiocho 
a la misma vez, cayendo con epilepsia en el piso. 
Esos poderes demoníacos encontrarán un lugar 
donde ir.

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Epilepsia es en el 
cerebro, dicen los médicos».

 159 Y, amigos, esa es la Biblia. ¿Cuántos 
saben que eso es doctrina de la Biblia? Levanten 
la mano. Esto es solo la Iglesia del Nuevo 
Testamento en acción. ¿No es así, amigos? El 

poder de Dios Todopoderoso para libertar.
 160 Y mientras ellos están alineando a la gente, creo 
que a los que están en sillas de ruedas, ellos solo desean 
que usted permanezca quieto, ellos vendrán por ustedes 
cuando… Y cuando su número de tarjeta esté listo, ellos 
le llamarán.
 161 Ahora quiero que todos recuerden esto: Usted 
siempre es bienvenido a los servicios, todos. Pero cuando 
le pida que incline su cabeza, usted debe hacerlo. Y 
entonces cuando yo… no levante su cabeza hasta que me 
oiga decir por este micrófono, o al hermano Bosworth 
parado aquí, que levanten su cabeza ([JBP] o sea, decir: 
“Levanten su cabeza”). Si usted hace eso antes, no seremos 
responsables por lo que suceda.
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[JBP] Hay un orden.

 162 El Sr. Hooper, sentado aquí cerca, él estaba en… 
Como que lo he visto en otros servicios. Él estuvo en 

Phoenix, Arizona, con nosotros, donde 
uno de los policías de la ciudad estaba 
ahí sentado en el servicio.

[JBP] Escribe: [WSS] «El policía».

 163 Él dijo: “Bueno, eso es un buen caso de psicología” 
([JBP] dijo ese policía) dijo, “yo solo… No hay nada cierto 
en eso”.
 164 Yo me mantuve sintiendo al hombre ([JBP] o sea, 
él lo percibió que él estaba diciendo eso). Él estaba sentado 
a mi derecha. Yo dije: “Alguien a mi derecha está con 
su cabeza alzada” ([JBP] o sea, se refería a él). Y no la 
agachaba [él no quiso inclinar el rostro].
 Uno de los ujieres le dijo ([JBP] o sea, fue allá la persona): 
“Mantenga su cabeza agachada”.
 Él era un oficial de la ciudad, así que él dijo: “Yo no 
tengo que hacerlo”.
 “Muy bien”.
 Así que ellos solo me trajeron la palabra de regreso.

[JBP] O sea: “Mire, hermano Branham, él dijo que no la iba a 
agachar”.

 165 Y yo tenía un niñito aquí ([JBP] o sea, en ese 
momento él iba a llevar a cabo una oración por un niñito que 
le habían traído), y él tenía ropas con alfileres y una capa 
envuelto alrededor de ello, tratando de… Él tenía un 
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ataque epiléptico ([JBP] escribe): 
[WSS] «epilepsia»; le había dado 
uno ahí mismo en la plataforma 

([JBP] o sea, estaba… tenía un ataque ahí de epilepsia, ahí 
en la plataforma) en ese momento. Entonces cuando un 
epiléptico viene, él solo arroja eso.
 Y le dije ([JBP] ahí el hermano Branham habla, cuando le 
dijeron eso del policía): “Muy bien, señor, yo se lo pedí a 
usted; eso es todo lo que puedo hacer”.

[JBP] O sea, le dijo: “Hasta ahí yo puedo hacer; no puedo hacer 
más nada, no lo puedo obligar”; porque la persona tiene libre 
albedrío.

 166 Yo oré. Y dije: “Señor, no dejes que este niño 
inocente sufra por ese hombre…”.

[JBP] ¡Imagínese! No se conocían, de seguro, el niño y el 
hombre; pero por causa de ese - que esa persona hizo eso, no 
honró al profeta, no le hizo caso.

 [166] “Señor, no dejes que este niño inocente sufra por 
ese hombre, por su desobediencia”. Salió del niño. El 
hombre solo sonrió y prosiguió.

[JBP] O sea, como que: “Ah, ¿estás diciendo eso por mí?”.
 Vean, la risa de Sara fue en el corazón allá, y Dios lo vio7, 
no estaba haciéndolo físicamente; ¡cuánto más alguien que se 
ríe así?

7 Génesis 18:12-15
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 167 Como dos días más tarde él vino… comenzó a tener 
un sentimiento raro ([JBP] el policía), y dijo: “¡Oh!, solo 
soy yo pensando eso, eso es todo” ([JBP] o sea: ‘¡Jum!’. 
Como que: ‘Nah, soy…’. Estaba: ‘No, eso no puede ser, que me 
esté pasando algo…’). Dijo: “Es solo mi imaginación, me 
está molestando”. Trató de no pensar en eso.
 168 Un día más tarde o algo así, los oficiales lo 
recogieron en el centro de la ciudad ([JBP] o sea, al tercer 
día), estaba caminando sin rumbo ([JBP] o sea, lo recogieron: 
“¿Qué haces tú dando vueltas?”). Como seis semanas más 
tarde, él vino…
 169 Y yo estaba teniendo un servicio con Charles Fuller, 
allá en Long Beach. Si alguno de ustedes estuvo allí, usted 
sabe cómo es que muchos estuvieron allí. Literalmente 
había miles allí, parados arriba y abajo de la playa, así 
que ellos… Él no pudo entrar allí.
 Fue a Los Ángeles, y no pudo entrar allí.
 170 Y, finalmente, en una noche lluviosa, ahí en San 
Modesto, él cayó en el sendero en el camino. Tenía la 
barba crecida sobre su rostro, se veía horrible, de aspecto 
espantoso. Y allí estaba él. [Su esposa] dijo: “Hermano 
Branham, hay que hacer algo”. Dijo: “Él ni aun come 
([JBP] habían pasado seis meses…, vamos a ver, seis 
semanas). No podemos hacerle tragar agua”. ¡Oh, él se 
miraba horrible! Estaba ahí sentado, y sus ojos vacíos.
 171 Yo entré. Y él comenzó a hacer: “hummmm” ([JBP] 
como… ruidos así), alejándose de mí, de esa manera ([JBP] 
o sea: “hummm”, así como…).
 172 Yo les dije que cerraran las puertas. Y nosotros 
estábamos cansados, habíamos estado el sábado por 
la noche en el clubhouse, por horas, lidiando con los 
enfermos. Yo tenía al hermano Brown y al hermano Moore 
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para que cerraran la puerta, para que la gente no entrara. 
Su esposa estaba lodosa a causa de haber caído en el 
camino ([JBP] se habían caído; los dos, el policía y ella; o sea 
que tenía esa situación) y se agarró [de las piernas] de mi 
pantalón ([JBP] ya para… iba a entrar, iban a cerrar la puerta, y 
ella se agarró del pantalón del hermano Branham). Y yo ni aun 
podía moverme. Ellos no podían zafarme, porque ella me 
tenía agarrado para que fuera donde su esposo.
 173 Como cuarenta y cinco minutos más tarde, eso lo 
dejó ([JBP] o sea, ahí mismo, “cuarenta y cinco minutos más 
tarde eso lo dejó”; y él escribe): [WSS] 
«el policía» ([JBP] o sea, el policía… 
eso dejó al policía). Él puso sus brazos 
alrededor de mí y me abrazó. Puso su sombrero sobre 
su cabeza así, apretó mi mano, y se fue a casa como un 
hombre sano.
 174 Les digo, amigos, si yo fuera un crítico, yo ni aun 
me sentaría alrededor de donde eso estuviera. Yo estoy 
aquí para ayudarle, no para hacerle daño. Bueno, ahora, 
solo recuerde eso. Si usted mantiene su cabeza inclinada, 
si algo sucediera, yo soy responsable por eso entonces. 
Ahora, usted no podría mentir, porque yo lo sabré cuando 
usted venga aquí. Pero ahora usted solo sea reverente, esté 
en oración. Cuando le pida que incline su rostro, usted 
mantenga su cabeza agachada. Usted lo hizo anoche, muy 
amablemente. Y usted haga lo mismo en esta noche y todo 
estará bien.

[JBP] Si se hace lo correcto ¡todo estará bien! El Espíritu Santo 
educando al pueblo para lo que viene.

 [174] ¿Usted está…?
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 Tengan sus líneas listas.
 Inclinemos nuestras cabezas [solo] por un momento.
 175 Padre, entiendo que este es un gran tiempo. Es un 
tiempo cuando estamos [encarando] cara a cara con el 
adversario ([JBP] ¿Ve? Un reto). Y aquí está el paralítico, 
el afligido, gente moribunda. Aquí hay gente que está 
parada en la línea, quizás con un cáncer o con problemas 
en el corazón. Yo no sé lo que está mal con ellos ahora; 
pero Tú le dirás a Tu siervo. Y oro que Tú liberes a cada 
uno de ellos perfectamente bien ([JBP] porque es un tiempo 
de liberación). Y que Satanás sea reprendido cada vez, y 
que él pueda ser expuesto ante la audiencia.

[JBP] ¿Ve que es un…? Cómo él nos muestra allí ese reto 
que siempre hay; pero que en este tiempo final será ya en una 
escala mayor. El diablo no le gusta que sea expuesto.
 Me traje… mire, vamos a ver algo allí.

 [175] … y que él pueda ser expuesto ante la audiencia. 
Que pueda cada uno ser amable, Señor, cooperando, todos 
cristianos. Que podamos tener un gran servicio en esta 
noche. Que pueda el poder del Espíritu Santo recorrer el 
edificio, sana a cada uno que está en el edificio, porque lo 
pedimos en el Nombre de Jesús.

[JBP] Ahora vean cómo él dio la advertencia y colocó eso que 
pasó en ese lugar con ese policía, lo cual luego fue sanado, 
pero por desobediencia miren lo que le pasó.
 Él decía que estaba todo ya establecido…, en el cumplimiento 
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de la Visión de la Carpa estaba todo establecido8, estaba todo 
ya preparado, el pueblo sabía qué hacer, estaban ya con un 
conocimiento de cómo actuar; no eran unas personas que no 
sabían.
 Por eso cuando él decía en el libro de Citas9: [WMB] “Denme 
una Iglesia”. ¿Cuál es esa Iglesia? La Iglesia-Novia, el Cuerpo 
Místico de creyentes, Su Iglesia, en la cual está en la Edad de 
la Piedra Angular y Dispensación del Reino.

[Dr. José B. Pérez] Y cuando el diablo es expuesto, entonces… 
Miren, en este mensaje: “HECHOS DEL ESPÍRITU SANTO”10, 
él allí nos muestra el caso de aquel paralítico que en el tiempo 
de los apóstoles fue sanado; y miren el hermano Branham aquí 
lo que nos dice, hablando - viene hablando de Esteban:

 58 Pablo miró hacia abajo. Me imagino que él se rascó 
la cabeza y pensó: “¿Qué está sucediendo?” .
 Él dijo ([JBP] o sea, Esteban): “Señor, no les tomes en 

8 •[Citas, págs. 12-13, párrs. 97-98: Marzo, 1956 “Magazín de la 
Voz, Vol. IV, No. 2”] [Compilación, págs. 306-308] •[Citas, pág. 13, párr. 
100: 56-0403 “Pastor del Redil”, párrs. 15-18, 28] [Compilación, págs. 
319-320] •[Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, 
párrs. 105-109] [Compilación, págs. 320-321] •[Citas, pág. 38, párr. 
312: 60-0522E “Adopción #4”, párrs. 75-88] •[Citas, pág. 40, párr. 321: 
56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 4-5, 16, 20-26] 
[Compilación, págs. 313-316]
 •[Estudio Bíblico #346, 2023/sep/29-2 (viernes), págs. 29-31 (f), 
págs. 243-245 (T5): [WSS] «Dios transportó al Rev. WMB al futuro, y vio 
algo que ya estaba cumpliéndose por algún tiempo. Así fue establecido 
lo de la Visión de la Carpa Catedral». «Así será porque ya fue en la 
Visión, ya fue en el mundo invisible, y se tiene que materializar».]
9 Citas, pág. 6, párr. 49: 54-0103E “Preguntas y Respuestas #2”, párr. 
203
10 54-1219E “Los hechos del Espíritu Santo”, párrs. 58-76
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cuenta este pecado”.
 59 Y se durmió en los brazos de Dios, mecido. ¿Por 
qué? Él no volvió a sentir ninguna otra roca a partir de 
ese momento. Dios lo meció en Sus brazos hasta quedar 
dormido, igual como cualquier otra madre lo haría con 
su bebé lactante. Dios lo llevó al seno de Cristo, al Trono 
de Dios allá, donde él está en paz; y él es contado entre 
los mártires, con una corona de mártir allá esta noche: 
“inmortal”, parado entre los hombres. Ese fue Esteban, 
lleno con el Espíritu Santo. Eso es correcto. Los terrones 
solo dejaron de sentirse, las rocas grandes, mientras 
estaban golpeando contra su cabeza ([JBP] recuerden que lo 
estaban apedreando). Dios lo meció hasta dormir. La Biblia 
no dice que él murió. La Biblia dice: “Él durmió”. Amén. 
De esa manera mueren los cristianos. Amén. Muy bien.
 60 Ahora ellos estaban teniendo un gran tiempo. El 
reporte llegó ([JBP] siempre, vean, llegará ese reporte a Casa 
Blanca; o sea, en ese tiempo, para que entiendan el término 
aquí; por esto, miren); como el hermano Neville dijo, hace 
un rato. No solo… como que hinchó a los apóstoles, y 
demás. Ellos tenían que hacer algo al respecto. Salieron 
inmediatamente, otra vez, tan rápido como pudieron 
avanzar, predicando el Evangelio. Pedro y Juan, dos 
ignorantes, hombres sin letras, pasaron por la puerta 
llamada la Hermosa. ¡Vaya!
 61 El diablo dijo: “Bueno, ahora, solo están allá afuera 
predicando, así que eso no afectará nada”. Entonces, Toda 
esta gente creía en predicar, [y] todo ([JBP] son los líderes).
 62 Pero cuando ellos pasaron por la puerta llamada 
la Hermosa, allí yacía un hombre. El Espíritu Santo 
dijo: “Pedro, ese hombre puede ser sanado. Él tiene fe”. 
Cuando él percibió que tenía fe para ser sanado, él dijo: 
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“Ponte de pie”. Y él lo levantó, y lo sostuvo hasta que los 
huesos de sus tobillos recibieron fuerza. Y emprendió la 
marcha, brincando y saltando, y alabando a Dios. ¿Saben 
qué? Eso provocó más problemas que toda la predicación 
que alguna vez hicieron.

[JBP] ¡Jaj! Eso está en… Miren a ver si consiguen esa partecita 
allí, para… porque hay en un… hay algo ahí en el… El hermano 
Branham lo está citando de memoria. ¿Hechos 2 o Hechos 3? 
¿3? Dice…, para que vean de la Escritura; Hechos 3:1:

 Hechos 3:1
 1 Pedro y Juan subían juntos al templo a la hora 
novena, la de la oración.
 2 Y era traído un hombre cojo de nacimiento, a quien 
ponían cada día a la puerta del templo que se llama la 
Hermosa, para que pidiese limosna de los que entraban 
en el templo.
 3 Este, cuando vio a Pedro y a Juan que iban a entrar 
en el templo, les rogaba que le diesen limosna.
 4 Pedro, con Juan, fijando en él los ojos, le dijo: Míranos 
([JBP] o sea, él estaba… “¡Míranos!”, o sea: “¡Atiéndeme!”).
 5 Entonces él les estuvo atento, esperando recibir de 
ellos algo ([JBP] o sea, como que: “Bueno, aquí me van a dar 
algo”).
 6 Mas Pedro dijo: No tengo plata ni oro, pero lo que 
tengo te doy; en el nombre de Jesucristo de Nazaret, 
levántate y anda.

[JBP] Eso… (jej), palabras mayores. ¿Qué tenía Pedro allí? Era 
Dios obrando por medio de él, era el Espíritu Santo, y era una 
persona normal.
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 ¿Por qué usted cree que Ananías y Safira hicieron lo que 
hicieron?, pensando: “Pff, eso es Pedro. Cuántas veces yo he 
estado con él para arriba y para abajo, y sé sus cosas, él sabe 
mis cosas. ¡Bah!/eso… Otra broma más”; o: “Yo lo puedo decir 
esta mentirita, si yo cada vez le miento”.
 Pero iba a llegar un momento en donde ya eso iba a ser 
contado por Dios. Lo cual, no está bien mentir, porque tarde o 
temprano se va a topar con la persona equivocada.
 Recuerden a Felipe… Vean, todo ese movimiento, toda 
esa obra, estaba allí llevándose a cabo. [WMB] “Días de los 
apóstoles se repetirán”11, dice el hermano Branham, días 
apostólicos. ¡Eso es grande! Eso es algo que se va a estar cada 
vez más y más engrandeciendo en medio del pueblo, y llegará 
a la parte culminante de la transformación.
 Ese 1% que decía el hermano William que no tendría 
que esperar por la apretura; porque si el pueblo entrara en 
desesperación ¡no haría falta!12; pero por causa de que no se 
ha entrado en esa desesperación, ahí la apretura entra.

11 Estudio “La enseñanza apostólica en la Carpa”, 2022/ago/18 
(jueves), págs. 16-18 (f), págs. 86-88 (T2): Citas, pág. 4-B, párr. 43: 57-
0518 “Quedaos quietos”, párr. 50 - [WSS] «Enseñanza apostólica en 
la Carpa». [WSS] «La Carpa y la enseñanza apostólica». / 63-0825E 
“La Fe Perfecta”, párrs. 18-19 - [WSS] «Que la Iglesia llegue al sitio…» 
«… donde pueda ver los tiempos apostólicos. Está a la puerta». / Citas, 
pág. 111, párr. 970: 63-0825E “La Fe Perfecta”, párr. 19 - [WSS] «Los 
tiempos apostólicos».
12 1974-02-06 “Despertando a la realidad”: [WSS] Ahora, no todos 
tendrían necesidad de entrar a una apretura, pero el 99% por lo menos, 
tiene necesidad de entrar a la apretura, pero usted podría ser uno del 1% 
que pudiera llegar a la posición que tiene que llegar para recibir esas 
cosas que Dios ha prometido que nos va a dar y que nos va a revelar, 
lo cual nos va a dar la fe para el rapto; pero si no lo podemos alcanzar 
así como estamos, cómodos, pues lo vamos a alcanzar apretados, en 
apretura.
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 Pero decimos: “Señor, permíteme que yo sea ese 1%, porque 
yo deseo ya para ese tiempo ser de ayuda, más de lo que estoy 
haciendo ahora”. Eso es algo que por fe, creyéndolo, ¡usted 
lo puede obtener! No lo dude, porque si hay una posibilidad: 
“Pues Señor, esa posibilidad yo quiero que sea yo. Si hay una 
posibilidad que sea antes, ¡ese soy yo, Señor!”.
 O sea, siempre piense que es usted. Si uno se va solamente 
en el rapto: “Pues Señor, ese soy yo”. “Si hay poquitos, pues de 
esos poquitos soy yo”. Siempre pensando en que usted es uno 
de esos.

 Hechos 3:7
 7 Y tomándole por la mano derecha le levantó; y al 
momento se le afirmaron los pies y tobillos;
 8 y saltando, se puso en pie y anduvo; y entró con ellos 
en el templo, andando, y saltando, y alabando a Dios.

[JBP] O sea, no porque fue sanado entonces “me voy a ir al 
mundo”, más bien él se entregó al Señor; vean, entró…; fue el 
mejor servicio que tuvo él en su vida después de sano: servirle 
al Señor, alabarle al Señor.

 9 Y todo el pueblo le vio andar y alabar a Dios.
 10 Y le reconocían que era el que se sentaba a pedir 
limosna a la puerta del templo, la Hermosa; y se llenaron 
de asombro y espanto por lo que le había sucedido.

[JBP] Vamos a tener que leer ahí esa parte por ahí… Sigue 
diciendo:

 11 Y teniendo asidos a Pedro y a Juan el cojo que había 
sido sanado, todo el pueblo, atónito, concurrió a ellos al 
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pórtico que se llama de Salomón.
 12 Viendo esto Pedro, respondió al pueblo: Varones 
israelitas, ¿por qué os maravilláis de esto?, ¿o por qué 
ponéis los ojos en nosotros, como si por nuestro poder o 
piedad hubiésemos hecho andar a este?
 13 El Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob, el Dios 
de nuestros padres, ha glorificado a su Hijo Jesús, a 
quien vosotros entregasteis y negasteis delante de Pilato, 
cuando este había resuelto ponerle en libertad.
 14 Mas vosotros negasteis al Santo y al Justo, y pedisteis 
que se os diese un homicida,
 15 y matasteis al Autor de la vida, a quien Dios ha 
resucitado de los muertos, de lo cual nosotros somos 
testigos.
 16 Y por la fe en su nombre, a este, que vosotros veis y 
conocéis, le ha confirmado su nombre; y la fe que es por 
él ha dado a este esta completa sanidad en presencia de 
todos vosotros.
 17 Mas ahora, hermanos, sé que por ignorancia lo 
habéis hecho, como también vuestros gobernantes.
 18 Pero Dios ha cumplido así lo que había antes 
anunciado por boca de todos sus profetas, que su Cristo 
había de padecer.

[JBP] Ahora, más adelantito, para no leer todo. Miren:

 Hechos 4:1
 1 Hablando ellos al pueblo, vinieron sobre ellos los 
sacerdotes con el jefe de la guardia del templo, y los 
saduceos,
 2 resentidos de que enseñasen al pueblo, y anunciasen 
en Jesús la resurrección de entre los muertos.
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 3 Y les echaron mano, y los pusieron en la cárcel hasta 
el día siguiente, porque era ya tarde.
 4 Pero muchos de los que habían oído la palabra, 
creyeron; y el número de los varones era como cinco mil.
 5 Aconteció al día siguiente, que se reunieron en 
Jerusalén los gobernantes, los ancianos y los escribas,
 6 y el sumo sacerdote Anás, y Caifás y Juan y Alejandro, 
y todos los que eran de la familia de los sumos sacerdotes 
([JBP] toda su descendencia, estaban todos allí);
 7 y poniéndoles en medio, les preguntaron: ¿Con qué 
potestad, o en qué nombre, habéis hecho vosotros esto?
 8 Entonces Pedro, lleno del Espíritu Santo, les dijo: 
Gobernantes del pueblo, y ancianos de Israel:
 9 Puesto que hoy se nos interroga acerca del beneficio 
hecho a un hombre enfermo, de qué manera este haya 
sido sanado,
 10 sea notorio a todos vosotros, y a todo el pueblo de 
Israel, que en el nombre de Jesucristo de Nazaret, a quien 
vosotros crucificasteis y a quien Dios resucitó de los 
muertos, por él este hombre está en vuestra presencia sano.

[JBP] Ahora, vean que tenía que ver con un Nombre. Y el Ángel 
le dijo13: [WMB] “¿Tú recuerdas el nombre que buscabas cuando 
soñaste de esto?”. O sea que las sanidades y todas las cosas 
que estaban ocurriendo allí tenían que ver con un nombre. ¿Y 
qué nombre más glorioso y más grande que el Nombre Nuevo 
del Señor?
 O sea que el nombre, así como estaba en medio del pueblo 
allí… Vean, aquí el hermano Branham, en esta Visión - en esa 
Visión muestra que había un nombre en medio del pueblo; eran 

13 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 24] [Compilación, pág. 316]
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las obras de la Columna de Fuego, del Pilar de Fuego, usando 
un instrumento con un nombre. No hay otra forma para Dios 
obrar en medio del pueblo, que no sea por medio de un ser 
humano.

 11 Este Jesús es la piedra reprobada por vosotros los 
edificadores, la cual ha venido a ser cabeza del ángulo.
 12 Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro 
nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos 
ser salvos.
 13 Entonces viendo el denuedo de Pedro y de Juan, 
y sabiendo que eran hombres sin letras y del vulgo, se 
maravillaban; y les reconocían que habían estado con 
Jesús.
 14 Y viendo al hombre que había sido sanado, que 
estaba en pie con ellos, no podían decir nada en contra.
 15 Entonces les ordenaron que saliesen del concilio; y 
conferenciaban entre sí,
 16 diciendo: ¿Qué haremos con estos hombres? Porque 
de cierto, señal manifiesta ha sido hecha por ellos, notoria 
a todos los que moran en Jerusalén, y no lo podemos 
negar.

[JBP] Pues ¡si lo que tenían que hacer era creer! Pero el 
incrédulo, mira, no hay forma en que crean. Pueden… yo lo he 
dicho: Pueden estar viendo el cumplimiento, en ese tiempo ya 
plenamente, de personas salir por la otra puerta sanas, y aún 
van a decir: “Eso es del diablo”; y se atreven a decir: “El diablo 
también hace milagros”.
 Esos críticos ¡ayayay! Esos críticos les va a pasar lo mismo 
que le pasó a este policía. El único Creador es Dios; el diablo 
no puede crear. Y dice, en el libro de Los Sellos, que brazos y 
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piernas serán creados14.
 Vamos a ver si al final en el reto, vamos a ver quién es el 
que está con ese ministerio. ¡Porque el único Creador es el Dios 
de Abraham, de Isaac y de Israel! El diablo no puede crear; él sí 
es un imitador, pervertidor.
 Ahora vean, él decía: [WMB] “Yo no estaría sentado 
ahí si yo fuera un crítico, yo me saldría de ahí”, porque 
ya están conociendo lo que les espera; y la cosa es que no 
necesariamente tienen que estar sentados ahí, porque la Voz 
corre; y dondequiera que sintonizan para escuchar, ahí está esa 
Palabra siendo cumplida.
 —“No, es que yo no voy allá”.
 Sí, pero lo escuchas todito, sentadito en tu casa, para luego 
criticar. Pues a ti también te lo estoy diciendo, eso se aplica a 
ti también. No necesariamente tienes que estar sentado aquí. 
Estás sentado, parado, dondequiera que estés escuchando mi 
Voz: esto se cumple en ti si no te arrepientes a tiempo.
 Aquella mujer, la esposa, clamó por él. Vean, por fe, porque 
no se dice que él pidió, lo que hacía era: “jumm, jumm”, pero 
de seguro su esposa… Dios vio el corazón de ella, y él en 
ese instante, 45 minutos después, fue sano. Le dio la mano al 
hermano Branham, él sabía de seguro: “Tanto que luché por esta 
semana por haber desobedecido al profeta, por simplemente no 
agachar la cabeza y cerrar los ojos”.
 Miren, una simple acción le vino ese problemón, por 
desobediente.

14 [Los Sellos, pág. 281, párr. 13 / Estudio Bíblico #337, 2023/ago/27 
(domingo), pág. 8 (f), pág. 134 (T4): [WSS] «El poder creativo: brazos 
y piernas». [WSS] «brazos y piernas restauradas (creadas)».] [Estudio 
Bíblico #287, 2023/mar/05 (domingo), págs. 14-15 (f), págs. 166-167 
(T1): Citas, pág. 93, párr. 804: Extracto de Los Sellos - “El Quinto Sello”, 
pág. 281, párr. 13 - [WSS] «La restauración de miembros perdidos».]
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 Hechos 4:16
 16 … y no lo podemos negar.
 17 Sin embargo, para que no se divulgue más entre 
el pueblo, amenacémosles para que no hablen de aquí 
en adelante a hombre alguno en este nombre ([JBP] los 
amenazaron).
 18 Y llamándolos, les intimaron que en ninguna manera 
hablasen ni enseñasen en el nombre de Jesús.
 19 Mas Pedro y Juan respondieron diciéndoles: Juzgad 
si es justo delante de Dios obedecer a vosotros antes que 
a Dios;
 20 porque no podemos dejar de decir lo que hemos 
visto y oído.
 21 Ellos entonces les amenazaron y les soltaron, no 
hallando ningún modo de castigarles, por causa del 
pueblo; porque todos glorificaban a Dios por lo que se 
había hecho,
 22 ya que el hombre en quien se había hecho este 
milagro de sanidad, tenía más de cuarenta años.

[JBP] ¡Jeje! 

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo aquí, 
ahora… de esa Escritura está leyendo el hermano Branham, 
está citando. Venía diciendo [“HECHOS DEL ESPÍRITU 
SANTO”]:

 [62] Y emprendió la marcha, brincando y saltando, y 
alabando a Dios ([JBP] hablando de esta Escritura). ¿Saben 
qué? Eso provocó más problemas que toda la predicación 
que alguna vez hicieron.
 63 Hermano, solo deje que algo suceda por el lado de 
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lo fenomenal, y observe cómo cada pícaro ([JBP] en otra 
versión dice: “bribón”), sabueso en el infierno, empieza a 
gruñirle, ansiando sangre. ¿Es eso correcto? Es cierto.
 64 Déjeme decirle, Pedro predicó un sermón en el Día 
de Pentecostés, y tres mil almas fueron salvas; y el diablo 
ni siquiera se movió de su cama. Eso es correcto. “¡Oh, 
bueno, déjenlos en paz!”. ¿Ven?
 65 Pero él pasó por la puerta llamada la Hermosa, el 
día siguiente, y sanó a un hombre, lisiado desde el vientre 
de su madre, y todo el infierno se desató contra él ([JBP] 
vean por dónde… la apretura…; todo eso tiene que ver también, 
además de otras cosas). Eso es correcto. Lo metieron a la 
cárcel y lo mantuvieron allí durante la noche. Sí, señor. Lo 
pusieron en la prisión, en la celda interior allí, por causa 
de lo fenomenal. El diablo dijo: “No puedo permitir que 
esta cosa comience ahora, la sanidad divina. Si lo hacen, 
ellos realmente derribarán el apoyo que tengo”. Eso es 
correcto. “Porque yo podría engañarlos con un poco de 
teología, de vez en cuando. Pero seguro que no puedo 
engañarlos con eso verdadero que sale, y la gente ve que 
se lleva a cabo. Solo detendré esto antes de que el otro 
grupo entre en la escena”.
 66 Él no lo detuvo en aquel entonces; él no puede 
detenerlo ahora ([JBP] ni tampoco ahora lo podrá detener). 
Eso es correcto. El Evangelio de Dios sigue avanzando, 
y sigue, y sigue, y sigue. Y cuando no haya más cielos ni 
más tierra, esa Palabra seguirá siendo la misma. “Porque 
los cielos y la Tierra pasarán, pero Mi Palabra nunca 
pasará”, no puede pasar. Esa Palabra es tan inmortal 
como Dios mismo; no puede pasar. Yo creo cada Palabra 
de Ella. Todas las cosas que Jesús era, Él lo es ahora, y 
lo será por siempre. Eso es correcto. Él es el mismo ayer, 
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hoy y por los siglos.
 67 El mismo Espíritu Santo que cayó en el Día de 
Pentecostés es el mismo Espíritu Santo de hoy. Admitiré que 
ha sido pisoteado, mofado, malinterpretado, tergiversado, 
y todo lo demás de esa manera; eso es solo el diablo, 
falsificando. Pero hay un bautismo del Espíritu Santo 
verdadero y genuino, que trae los mismos resultados que 
ellos tuvieron en el Día de Pentecostés. Eso es correcto.
 68 Seguro, el diablo tiene la vieja carnada para cuervos 
allá afuera ([JBP] son unos cuervos. Ahora miren esto). Les 
digo la verdad; cada vez que ustedes ven un espantapájaros 
en pie, recuerden, hay algo bueno alrededor ([JBP] [Risas]). 
Eso es correcto. Seguro. Ustedes no ven un espantapájaro 
en unas piñas viejas… o quiero decir, manzanas cubiertas 
aquí. Ustedes lo ponen donde están las manzanas 
grandes y dulces, es donde ven un espantapájaros, porque 
quieren espantarlos. El diablo pone cada espantapájaros 
alrededor de una buena religión genuina del Espíritu 
Santo, los que pueda poner alrededor de allí. Porque allí 
mismo está Jesucristo, el resucitado Hijo de Dios, con Su 
poder inmortal, el mismo ayer, hoy y por los siglos.

[JBP] Por eso es que, recuerden que la lluvia cae sobre el 
trigo, sobre la cizaña, y ha venido junta desde ese tiempo hacia 
acá, todas las edades; y han estado esos espantapájaros en 
medio de la Iglesia, por algo es; porque vean, ya allí sabemos 
el porqué.
 Pero iba a llegar un momento en que ese espantapájaros 
tenía que salirse, había que sacarlo, porque era el tiempo 
en donde la plenitud de Dios iba a descender sobre el Lugar 
Santísimo, que es la Edad de la Piedra Angular; no puede haber 
un espantapájaros metido ahí.
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 Entonces Dios envía ¿qué? A los Ángeles Segadores, 
entonces Dios envía a Moisés y Elías para hacer esa separación, 
esa segregación15.
 Vean, tiene que ver con trigo, cizaña; aquí el hermano 
Branham lo pone piñas, manzanas… Vean, viene a hacer esa 
labor: sacar esos espantapájaros que han estado en medio de 
la Iglesia, porque él dice allí, vean: “Si está el espantapájaros 
ahí, es porque ahí había algo bueno”.
 Ya tienen otro nombre más: espantapájaros. [Todos se ríen].

 [“HECHOS DEL ESPÍRITU SANTO”]
 [68] ¡Amén! Eso quiere decir “así sea”. Muy bien.
 69 Ahora, nos damos cuenta que los pusieron en la 
prisión interior. A la siguiente mañana les dieron una 
buena paliza y les dieron salida.
 70 Ahora hallamos a Pedro, esta mañana, parado entre 
ellos, aquí en el capítulo 4. Y Él dijo: “¡Pues, vosotros 
varones de Israel, y ustedes que moran en Judea! Sea 
notorio a todos vosotros: Jesús de Nazaret, habiendo 
probado que Él era un Hombre de Dios. Todas las señales 
y maravillas que Dios había hecho por Él, demostraron 
que Él era un Hombre de Dios”. Ellos sabían que Él era 
el Hombre de Dios. Y entonces él dijo: “Vosotros, por 
manos inicuas habéis crucificado y matado al Autor de la 
Vida; a quien Dios ha resucitado [de los muertos], de lo 
cual nosotros somos testigos”.
 71 Dijo: “Por la fe en Su Nombre este hombre está 
sano”. Dijo: “Si somos interrogados hoy por las buenas 
obras que hemos hecho, sea notorio a todos vosotros, y a 
toda la casa de Israel, que por el Nombre de Jesucristo 

15 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación, pág. 147]
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este hombre ha sido sanado”.
 72 Cuando ellos preguntaron: “¿A qué grupo religioso 
pertenecen ellos? ¿Dónde fueron ellos ordenados? ¿De 
qué cementerio salieron?”. O algo por el estilo, “¿de 
dónde salió todo esto? ¿De dónde sacaron el derecho 
para hacer esto?”.

[JBP] Porque empiezan a… Ahí en Edades que él dice 
que16: [WMB] “la hora de la tentación (dice), muchos grupos 
perderán sus privilegios, porque no estarán en ese movimiento 
ecuménico”, el cual, dice ahí que [WMB] se va formando y va 
llegando a ser el monstruo de Satanás, algo así dice.

 [72] “Muéstrenos a qué grupo representan, para que 
nosotros podamos ir a los ancianos y averiguar por qué 
están haciendo esto. Sí, señor ([JBP] ahí… aquí podría decir: 
‘el papa’, para ir allá a ver si fueron mandados por él). Queremos 
averiguar qué iglesia está enseñando esta clase de herejía 
por aquí”.

[JBP] Vea, allá lo llamaron herejía, ¿cómo lo llamarán ahora? 
Si los mismos de nosotros… Y digo “de nosotros”, porque 
recibieron el Mensaje del hermano Branham y el Mensaje del 
hermano William, y miren todo lo que nos llaman; a mí hasta me 
han puesto una cara de payaso, ¡ayayay!
 “Dignos de lástima”; y ya creo que ya ni son dignos, la palabra 
“dignos” les queda grande; todas esas cosas en su tiempo… Ya 
en la parte espiritual están muertos, porque ya eso, una persona 
así está muerta espiritualmente; pero ya más adelante se va 
a ver quién y dónde estaba obrando la Columna de Fuego, el 
Pilar de Fuego, el Espíritu Santo, en una forma sencilla. Porque 

16 Las Edades, pág. 348, párrs. 115-116
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eso es lo que hace tropezar a las personas: el velo de carne, 
siempre ha sido y será el tropiezo para la humanidad.
 Para los escogidos, ni siquiera miran el velo cuando están 
recibiendo de parte de Dios la preparación de Fe de Rapto; más 
bien le dan gracias a Dios que ha sido uno de vuestros hermanos, 
que lo conocemos, que hemos compartido, hemos tenido luchas, 
que a veces nos hacemos daño sin desearlo, quizás con alguna 
palabra o alguna acción, pero nos perdonamos y seguimos para 
adelante.
 Miramos más bien la Obra que Dios está haciendo, y 
recibimos lo que fue prometido que sería en el fin del tiempo la 
Obra de Dios en medio del pueblo para darle la Fe de Rapto a 
los escogidos; no miramos otra cosa, miramos el cumplimiento 
de lo que Él prometió.
 Por eso podemos decir: “Yo soy un creyente fiel al Mensaje 
del hermano Branham y fiel al Mensaje de nuestro hermano 
William Soto Santiago”. Nosotros sí somos creyentes de esos 
Mensajes - de ese Mensaje. Porque el Mensaje es uno, pero 
va engrandeciendo Dios toda esa revelación, y cada mensajero 
trae su Mensaje.
 Y vean ustedes que el Mensaje que el Hijo del Hombre —la 
Venida del Señor, que es para la Iglesia; y es Moisés y Elías 
para Israel—, el Mensaje que Él trae es la apertura del Séptimo 
Sello.
 Si querían un mensaje: ese es mi Mensaje. [WMB] “Fueron 
abiertos seis Sellos (dice el hermano Branham), pero él no 
nos dijo nada del Séptimo. El Sello del tiempo del fin, cuando 
comience será una forma…, o completamente secreto según la 
Biblia”17.
 Pero nos dijo que en La Gran Carpa Catedral —y lo dijo 

17 Los Sellos, pág. 472, párr. 164
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nuestro hermano William también—, ahí se abriría ese Sello; 
pues entonces tiene que haber alguien que lo abra: ahí tienen 
su Mensaje.
 Por si acaso dicen: “Él no tiene Mensaje”. ¡Claro que 
tengo un Mensaje! ¡Es el Mensaje más grande que Dios está 
proclamando en este Día Postrero!: La apertura del Séptimo 
Sello, la apertura de la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles. Ese es el Mensaje, esa es la revelación que el hermano 
Branham decía: [WMB] “Señor, apenas tenemos suficiente fe 
para sanidad divina”18.
 Pero miren, la fe que nosotros estamos obteniendo es la 
Fe para el Rapto; una fe que no fue dada en tiempos pasados 
porque el Séptimo Sello no fue abierto; por consiguiente, era para 
nosotros. Esa apertura era para hoy, era para el cumplimiento 
de ese ministerio bajo Carpa.

 [“HECHOS DEL ESPÍRITU SANTO”]
 [72] “¿De dónde son ustedes?”.
 73 Pedro dijo: “En el Nombre de Jesucristo, por [medio 
de] la fe en Su Nombre, está este hombre completamente 
sano” ([JBP] por medio de la fe en Su Nombre). (…)
 74 Y no pudieron decir nada al respecto, porque allí 
estaba el hombre, y lo conocían. Amén. Amén.
 75 Noten, miren lo que él dijo aquí ahora:
 “Y este Jesús es la piedra reprobada por vosotros los 
edificadores (…).
 Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro 
nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos 
ser salvos”.
 76 ¡Oh, rechazando la Piedra! “La Piedra fue 

18 Los Sellos, pág. 104, párr. 37
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rechazada”. ¿Por qué? Cuando ellos edificaron el templo 
de Salomón…

[JBP] Y ahí empieza a hablar de esa Piedra que desecharon y 
después no encontraban. “La habían tirado en las hierbas”, dice 
allí; y después no encontraban una que encajara en ese lugar. 
¡Pero si la habían desechado! Vean, es la Piedra que encaja ahí 
en el tope: la Venida de la Piedra, la Venida del Señor.
 Ahora, vean que todo lo que Dios está llevando a cabo, 
además de esa Enseñanza para obtener la Fe de Rapto, es 
también el conocimiento y el orden y los pasos que se tienen 
que llevar a cabo cuando todo eso ya vaya siendo abierto en 
cuanto a ese mundo denominacional.
 Porque vean, comienza primero desde Su Casa (desde la 
Casa de Dios, que es el Templo espiritual), empieza desde ahí; 
porque si uno tiene algo que trae sanidad, tanto espiritual como 
física, uno lo primero que hace es que lo da a los de su casa. Y 
después que están bien sanos, lo comparte con los demás.
 [WMB] “En el mismísimo minuto cuando ese mundo 
denominacional comience a recibir el Mensaje, esa es la exacta 
hora de Su Venida”19. O sea, estaría el cumplimiento de Su 
Venida en medio del pueblo siendo cumplido plenamente; o 
sea, eso marcaría la Venida del Señor en medio del pueblo. 
¿Ve?
 La exacta Hora de Su Venida es Su manifestación en medio 
del pueblo ya siendo establecido todo, siendo cumplida Su 
Venida en medio de la Iglesia-Novia.
 Y ya, en varios lugares, ministros están recibiendo el 
Mensaje, los Estudios; y también recibiendo los trabajos para 
los niños. Y cómo, personas que no han conocido, no han 

19 [Citas, pág. 10-A, párr. 99: 61-0427 “Solo creed”, párr. 39] 
[Compilación, pág. 37]
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oído…, quizás llegaron a escuchar algún mensaje de nuestro 
hermano William (algunos) y recibieron literatura; pero recibir 
mensajes así, de Estudios, nunca.
 Y cómo ellos piden cada vez más para dárselo a los 
hermanos de la congregación, y también para los niños; y ya se 
ha empezado a difundir… Empezó con algo sencillo. Y ya me 
enviaron algo en… (no sé si se pueda ver)… uno de los tantos 
testimonios allí que hay… deja ver dónde lo tengo, para que 
escuchen en una partecita ahí; de seguro (dejé yo creo que el 
otr-). 
 Y todo eso va a ir… No sé si… déjame… primero déjame 
ver si puedo, porque esto me lo mandaron de allá, de Argentina; 
no sé si Guillermo está aquí; si puedo pasarle un videíto de un 
pastor en Córdoba (es uno de los que ha estado recibiendo la 
literatura). Vamos a ver, Sari, por aquí cómo era. Deja ver… 
Dale para atrás. Mándamelo a este. Ahí hay un grillo, parece. 
[Todos se ríen]. ¡Jeje! Acá son coquí… de seguro allá… (Al 930, 
pues este es más grande y lo puedes ver…) ¡Jeje!
 Yo les decía a ellos: “Cuando vaya allá yo quiero conocerlo, 
y conocer a… allá a ellos”. Él es de un grupo grande, de una 
asociación ministerial allá de pastores evangélicos, y… (Vamos 
a ver, si lo pongo así)… Acá el grillo se escucha más, pero 
vamos a ver:

 «Profeta José Benjamín Pérez, bueno, me presento, 
soy el pastor Mauricio Guillermo da Fuentes, del ministerio 
“Cristo Fuente de Agua Viva”, Malvinas Argentinas, y 
quiero agradecerle por este material maravilloso, en 
el cual hoy es para mucha bendición. Para la gloria de 
Dios estoy dentro de la red pastoral, y también estoy en 
F.A.P.E., en la Federación de Pastores Evangélicos de la 
República Argentina, que nos crea a nivel nacional desde 
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el norte hacia el sur. Y la verdad es que este es un material 
maravilloso, que hoy puede llegar a los hermanos de la 
iglesia y el material para los niños.
 Quiero agradecerle por esta labor maravillosa; y que 
usted pueda seguir bendiciendo a muchas naciones, a 
muchas provincias, a muchos pastores, a muchos niños; 
porque yo digo que esta es una semilla que va a dar 
fruto, y el fruto va a ser muy grande. Así que desde aquí 
de Córdoba le mando un abrazo, una gran bendición, un 
gran agradecimiento; y gracias también a los pastores 
que hoy se han comprometido con este trabajo que están 
trabajando, y que posiblemente son muchos. ¿Sí? Y acá 
se cumple la Palabra, dice que: “La mies son muchas, mas 
los obreros son pocos”, pero somos parte de esos obreros 
que estamos dispuestos a trabajar. Así que Dios me lo 
bendiga y estamos para servir. Bendiciones».

[JBP] Después lo escucharán más claro. Se puso a la disposición, 
junto a todos los pastores allá, para difundir todo este Mensaje, 
toda esta Enseñanza.
 Ahora, vean ustedes cómo se ha estado abriendo ahí algo.
 Y también en otros lugares; en África también, van a estar 
allá esta semana; y estee… Estábamos preparando…, yo les 
dije ayer a ver si podían tenerlo, y mira, ya lo tuvieron. ¿Son los 
dos iguales? Vamos a estar… Este es en… ¿Pero va a estar 
solo también, individual?, ¿los mensajes, verdad? O sea, cada 
uno en un tomito aparte también, el que lo quiera… Se puede, 
porque se puede poner en la página; el que lo quiera imprimir en 
folletito, lo puede imprimir aparte también. Son tres mensajes…, 
tres mensajes. Salen así en tomo, como también en…, o sea, 
así en argolla, o pegado.
 Y el tema que le coloqué allí a este libro es: “Identificando 
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la Obra de Dios y la obra del anticristo”. Bajo los tres temas 
que se habló de esta línea…
 El cual, pues, a las iglesias, pueden llevarle a aquel 
pastor que lo pida, si le piden literatura; porque hay ministros 
(muchos) que me han dicho: “Están pidiendo literatura, ¿qué 
les doy?”. Pues ya van teniendo ya un material para las 
iglesias denominacionales, pastores de iglesias, para que se lo 
entreguen al grupo que ellos pastorean.
 No se los cobren. Se los dan de gratis a ellos.
 Si quieren dar una aportación ellos, una ofrenda, pues ya 
eso es cosa de ellos; pero no le imponga un precio ni nada, sino 
que le dice que eso es de gratis. Si quieren aportar una ofrenda, 
ya eso es algo personal.
 Y si necesita, pues únase a otros pastores en la región 
para que apoyen para esa labor. Porque muchos van a seguir 
pidiendo, y cada vez va creciendo y creciendo; o sea que 
tenemos mucho trabajo por delante, y queremos ser parte de 
esa labor.
 Él lo dijo en un mensaje de pastores (creo que fue), que 
si Dios nos permite ser parte de esa labor antes del rapto…, 
y antes de la transformación; porque hay labores que se van 
llevando a cabo… Hay una labor en específico para esos 30 a 
40 días, pero antes hay una labor que se está llevando a cabo, 
y se continuará llevando a cabo, y cada vez más y más y más, 
en favor de esas vírgenes fatuas.
 Pero vean, nosotros, Dios nos ha tenido este tiempo para 
prepararnos, identificar el Séptimo Sello; porque, ¿cómo usted 
va a dar a conocer algo si no conoce a Ese del cual le ha 
transformado su vida, Aquel que lo ha transformado de adentro 
hacia afuera y que pronto lo transformará?
 Tiene que conocerlo primero, tiene que conocer la Obra y 
en quién Él está obrando en medio del pueblo, para entonces 
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dar a conocer: “Este es él. Este es aquel del cual las Escrituras 
se habló de que estaría en medio del pueblo. Este es uno igual 
a como Él vino en Su Primera Venida”: en un sencillo obrero de 
la construcción, para hablarlo más claro.
 [WSS] “¿Qué si Dios (dice el hermano William) cumple 
Su Venida en un obrero de la construcción, en un carpintero? 
¿Creerían en Él?”20. Allí decían muchos: “Sí, sí, seguro que sí”. 
Y muchos que allí decían “sí”, ¿dónde están ahora? ¿Ven?

No es del que quiere ni del que corre21. Muchos que 
dicen: “Yo conozco el Mensaje de arriba a…- a cabo, yo sí que 
lo conozco”. Ya ahí está diciendo una mentira. ¡No lo conoces 
nada! Porque si conocieras el Mensaje, estuvieras recibiendo el 
cumplimiento de ese Mensaje. Tan sencillo como eso.
 Y viene una persona que no ha escuchado nunca nada de lo 
que Dios está haciendo en este tiempo, y dice: “¡Amén! ¡Esto era 
lo que yo quería, yo deseaba! ¡Esto es para mi pueblo también! 
Esto es el cumplimiento de lo que tanto yo había predicado 
aquí, y mira, ahora Dios lo ha cumplido”.
 ¿Ven?, que no le sirvió de nada a una persona que haya 
estado 50, 60 años en el Mensaje, y cuando Dios viene a cumplir 
Su Palabra, Su promesa, entonces la rechaza, le da la espalda.

20 1997-06-18 “La última profecía para esta generación”: [WSS] Y, 
¿qué si Dios nos da la sorpresa o nos toma por sorpresa, enviándonos otro 
velo de carne y que sea un obrero de la construcción también? ¿Creerán, 
el mundo creerá, el mundo político creerá, y el mundo religioso creerá en 
el cumplimiento de la Segunda Venida de Cristo? Recuerden que cuando 
Dios hace una promesa de algo grande, lo cumple en forma sencilla.
• [Estudio Bíblico #356, 2023/nov/03 (viernes), pág. 35 (f), pág. 105 
(T1): 1996-11-30 “Rompiendo barreras, Parte 3”] •[Mensaje de estudio 
del domingo, 5 de junio, 2022: 1997-09-01-2 “El misterio de la profecía 
cumplida”, pág. 36] •[Estudio Bíblico #373, 2023/dic/31-2 (domingo), 
págs. 34-35 (f), págs. 252-253 (T5): 1998-02-08 “El tiempo de redención 
para Israel”, pág. 17]
21 Romanos 9:16
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 Y también, para que termine de rematar: Dios viene y lo 
saca, enviando esos ministerios. “¡Para afuera!, porque aquí 
no se aceptan incrédulos. Aquí son creyentes en el Mensaje 
del precursor de la Segunda Venida del Señor, y creyentes en 
el Mensaje del Arcángel poderoso, ese Arcángel Gabriel, ese 
ministerio de Arcángel en William Soto Santiago”.
 Y en el fin del tiempo, vean, esa Aclamación, esa Voz 
de Arcángel y esa Trompeta de Dios, se reúne en uno: en el 
Séptimo Sello.
 Vean cómo todo lo que fue mostrado allí en Primera de 
Tesalonicenses, capítulo 4, verso 13; y Primera de Corintios, 
capítulo 15, verso 49 en adelante; cómo ahora lo entendemos 
completamente.
 Así que Dios les bendiga y les guarde. Y que toda esta labor 
que se está llevando a cabo y se seguirá llevando a cabo en los 
diferentes países, llegue hasta esa última simiente —en medio 
de la raza humana esa labor— de esas vírgenes durmientes, 
que no tenían Aceite.
 Pero vean ustedes, son personas —dice ahí en el Séptimo 
Sello— que: o no tuvieron oportunidad de recibir el Mensaje, o 
que fueron engañados por los falsos profetas22.
 Y vean lo que dice en Apocalipsis: “Retén tu corona”23… 
Un hermano me dijo anoche… No sé si está aquí, y… si está 
aquí él sabe quién… me estoy refiriendo a lo que él me escribió 
anoche… (Jeje, no… no hay problema)24.
 A las 7:32 me escribió.

22 Los Sellos, pág. 481, párr. 191
23 Apocalipsis 3:11
24 [El Dr. JBP rápido voltea a mirar a un hermano que tiene cerca, 
como haciendo creer que pudiera ser él, pero luego con su risa delata 
que solo era una broma y por eso afirma que “no”]
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 «Mi amado Señor, Dios te bendiga y te guarde siempre. 
Mañana, Dios mediante, mi ‘…’ ([JBP] y no voy a… porque 
ya van a saber, pero… A lo mejor va a decir: “Puedes decirlo”, 
pero no sé si está aquí). Mañana, Dios mediante, ‘…’ irá a la 
actividad. Deseo que Dios le dé una corona de los que la 
soltaron».
 ¡Mira qué petición tan tremenda ese hermano hizo por ese 
familiar! ¡Cuántos han dejado la corona tirada en el piso! Y esa 
corona no se quedará sin una cabeza donde colocarse. Otro la 
va a tener.
 Y yo le digo a él: “Si lo crees, ¡así será!”. Yo le escribí: 
“¡Créelo de corazón!”.
 Y él me escribió: «¡Amén, Señor! Lo creo de corazón». 
Ya el caso está hecho, y ya está completado.
 Así que primero, vean, Dios está colocando las fichas en 
su lugar. Porque cada piedrita, que es perteneciente al Lugar 
Santísimo, tiene que ser colocada; y si es uno que al final la 
agarre… Por eso dice: “Retén tu corona (no la vayas a soltar)”.
 ¿Cuántos dieron la espalda?, y enseguida lo primero que 
hicieron fue que se la quitaron sin darse cuenta. “No, yo no me 
la he quitado”. Eso es como tú lo ves y la percepción que tú 
tienes con eso.
 ¿Cómo lo ve Dios? Al rechazar el cumplimiento de lo que fue 
prometido en medio de la Iglesia en una Gran Carpa Catedral, 
estás quitándote tu corona y soltándola. Pero no te preocupes… 
Le va a pasar como a Esaú, que pensó que tenía la bendición 
porque nació primero… Muchos piensan: “Tengo el Mensaje 
del hermano Branham, tengo el Mensaje del hermano William; 
yo lo entiendo completo. No me importa lo que yo hable, no 
me importa lo que yo haga: si me voy, si no asisto. Nooo, eso 
no me importa. Yo creo en William Soto Santiago, ese es mi 
mensajero”.
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 Al final, vean, vendrán diciendo: “Pero, Señor, ¿no tienes 
otra bendición para mí? ¡Si yo era el primogénito! ¿Qué pasó?”.
 —“No. Este que tenía - que no tenía la corona, ahora la 
tiene”; y capaz que sea la de él. “Yo se la di, ¡y nadie se la 
quitará! Ni siquiera el que era antes el dueño”.
 ¿O acaso cuando Judas se arrepintió y vino para atrás, le 
dieron el ministerio de Pablo otra vez? Nah-nah [no], ese era de 
Pablo y no había forma. Y cualquiera dirá: “Pero es que en ese 
tiempo Pablo era un perseguidor”. Lo que es la predestinación. 
Eso es de la persona ¡y no hay quién se lo quita!
 O sea, no hay quién nos despinte que somos los escogidos 
de Dios, que somos ese pueblo que será transformado. 
Pasemos por donde pasemos: por críticas, por… lo que sea, 
por problemas, por enfermedades, por lo que sea: Vamos a ser 
transformados; es una promesa. Él lo prometió. Y la cosa es 
que nosotros lo hemos creído.
 Así que como hemos agarrado esa Palabra, esa promesa, 
y la hemos hecho parte de nosotros, no hay quién nos las quite; 
estamos reteniendo esa corona, esas promesas; y Dios las va a 
cumplir en su debido tiempo.
 Así que Dios les bendiga y les guarde. Y hasta ahorita, en 
donde estaremos platicando y hablando sobre… el tema de hoy 
es: “PREPARÁNDONOS PARA LO QUE HA DE VENIR”.
 La preparación de lo que va a venir. O sea, ¿qué va a 
venir? El cumplimiento de esa promesa que Él dijo, que en 
el fin del tiempo estaría un pueblo preparándose para recibir 
esas promesas, lo cual es la más grande que tanto anhelamos: 
nuestro cuerpo eterno y glorificado.
 Así que, ya se ha abierto algo ahí, para entregarle a ese 
mundo denominacional el Mensaje. Y esa parte de África es 
una parte que en el Programa Divino está; y no hablamos 
ciertas cosas, y las dejamos que vayan desarrollándose, porque 



Las cosas contenidas en el Séptimo Sello206

siempre el enemigo escucha para tratar de adelantarse.
 Por lo tanto, van a estar viendo cómo se va a ir desarrollando, 
y vamos a ir viendo lo que está siendo cumplido. O sea, se va 
a estar viendo la Obra… Cuando se esté haciendo ya vamos 
diciendo, para que así el enemigo no estorbe. Pero todo está 
ahí engranándose. Y cuando menos ustedes lo vea - lo piensen, 
Dios está cumpliendo cosas muy grandes en el Programa 
Divino.
 Porque como el Séptimo Sello no fue dicho cómo iba a ser, 
ni qué era, no había en qué basarse ni nada, cuando Dios lo 
está cumpliendo: como no se sabe nada, el diablo está perdido.
 Bueno, está tan perdido que hasta los mismos de adentro se 
han perdido; los que decían que creían están todos confundidos: 
haciendo enramadas por todos lados.
 Pero nosotros los escogidos estamos mirando a la Columna 
de Fuego, al Pilar de Fuego. ¿Saben por qué? Porque nosotros 
lo conocemos: conocemos Su Voz, sabemos dónde está. Hay 
muchas voces, muchos susurreos y… mucha… mucha labia 
por ahí (acá le dicen “labia”, no sé por allá… ¿es lo mismo?).
 El diablo es labioso. Búsquese uno de los grupos esos, que 
dice el hermano Branham que son los peores25, lo labiosos que 
son. Y no se ponga a argumentar con uno de ellos, porque va a 
perder; son bien labiosos.
 Pero vean ustedes cómo Dios va a estar cumpliendo y está 
cumpliendo todo en una forma sencilla; y van a estar viendo 
luego el resultado. Dios va a obrar. Y luego se va a ver lo que va 
a estar siendo producido por esa labor.
 Bueno, ya tendríamos que hablar del recorrido del sol, y de 

25 [Estudio “La Señal es la Palabra”, 2022/dic/07 (miércoles), págs. 37-
38 (f) (T2) / Estudio “Libres por medio del Espíritu de Dios”, 2023/dic/02 
(sábado), pág. 48 (f), pág. 120 (T1)]: 63-0901M “La Señal”, párr. 207: 
[WSS] «Los grupos independientes son peores que las denominaciones».
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cómo el sol sale del este, se muestra en el oeste, pero tiene 
un recorrido; y no va por el mismo lugar. Todo eso se cumple 
en una forma tan sencilla que, cuando veamos, ya hasta los 
144.000 estén - están unidos (o sea, esas diez tribus del norte 
con las tribus del sur están unidos), y no nos daremos cuenta: 
“Pero ¿cómo pasó?”. Porque todo será tan sencillo.
 Recuerden que cuando José estaba almacenando alimento, 
no crean que él no sabía que tenía una familia. Él sabía que 
tenía una familia. Él sabía que iba a llegar el momento en donde 
quizás muchos egipcios no sabían quién era él, pero había un 
grupo, un pueblo, en el cual él sabía que cuando dijera: “Yo soy 
José, vuestro hermano”, ellos se iban a dar cuenta quién era él.
 Así que todo eso se está engranando, y las piezas se 
están colocando en su lugar; y cuando menos lo pensemos, y 
miremos, ya está bastante cumplido ya toda esa labor.
 Bueno, que Dios les bendiga mucho, les guarde. Continúen 
pasando un Día de Madre feliz, lleno de las bendiciones de 
Dios.
 ¿Y el tema?: “LAS COSAS CONTENIDAS EN EL SÉPTIMO 
SELLO”. Porque todo está ahí, toda la labor está ahí.
 “LAS COSAS CONTENIDAS EN EL SÉPTIMO SELLO”�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Hasta ahorita, Dios mediante.
 Amén.
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[Dr. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín, allá en Guadalajara, Jalisco, México, en la congregación 
que pastorea el reverendo Josué Villaseñor, y todos los 
hermanos allá. Que Dios te siga bendiciendo grandemente y 
te siga usando poderosamente en favor del pueblo de Dios, en 
favor de la Novia, de los escogidos, y también te use en favor 
de las vírgenes insensatas, vírgenes fatuas; y también te use 
en todo lo correspondiente a este tiempo final, en esta Tercera 
Etapa, sigas siendo instrumento en las manos del Señor; y 
también a todos los ministros y a todos los hermanos. Y que 
te mantenga el Señor fuerte, te mantenga sano, para seguir 
con nosotros trabajando en este tiempo final, en esta Obra tan 
hermosa que Dios está llevando a cabo.
 ¡Feliz Día de las Madres! Reitero mis felicitaciones a todas 
las madres en este día, el cual se celebra; y es un día en que 
el mundo celebra ese día, pero los 365 días (como dice una 
porción allí el hermano Branham) lo celebramos; o sea, le 
agradecemos a Dios por ese instrumento que Dios usó para 
venir nosotros a este planeta Tierra.
 Siempre le agradecemos a Dios por nuestra madre y por 
nuestro padre. Y le agradezco a Dios por mi madre, a la cual Dios 
le ha permitido vivir y estar viendo con sus ojos el cumplimiento 
de lo que Dios prometió; una mujer bienaventurada.
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 Buscamos en nuestras Biblias, en el Evangelio según 
San Lucas, en el capítulo 21, que fue la Escritura que nuestro 
hermano William nos leyó allí, en este mensaje que él tituló:

PREPARÁNDONOS PARA
LO QUE HA DE VENIR
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 25 de octubre de 2015
Santiago de Chile, Chile

Escritura: San Lucas 21:36

[Dr. José B. Pérez] En donde nos dice, ese verso:

 San Lucas 21:36
 36 Velad, pues, en todo tiempo orando que 
seáis tenidos por dignos de escapar de todas 
estas cosas que vendrán, y de estar en pie 
delante del Hijo del Hombre.

[JBP] Ahí él escribe al lado: 
[WSS] «En un nuevo Pacto».

PREPARÁNDONOS PARA LO QUE HA DE VENIR

[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el libro de Los Sellos, en la 
página 250; en el último párrafo, dice:
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 96. Pero ahora se presenta 
la edad del águila; y Dios 
siempre compara sus profetas 
con el águila; Dios se llama a Sí mismo un Águila.

[JBP] Arriba escribe: [WSS] «4. Águila». Los venía 
enumerando en los párrafos anteriores:

[WSS] «1. León».
[WSS] «2. Buey».
[WSS] «3. Hombre».

[JBP] O sea, donde el hermano Branham ahí estaba 
enumerándolos, ahí nuestro hermano William fue escribiendo; 
y en este párrafo pues el: [WSS] «4. Águila».

 [96]. … Dios se llama a Sí mismo un Águila. El águila 
sube a tal altura donde ningún otro animal le puede tocar. 
No solamente puede llegar a esa altura sino que es hecha 
para esa posición. Cuando llega, puede ver en dónde está. 
Muchos llegan a una altura más de lo normal, pero luego 
no pueden ver en dónde están; por lo tanto, de nada les 
sirve subir. ([JBP] A la derecha dibuja una Piedra Angular y las 
edades). Si un cuervo o un halcón tratara de subir con el 
águila, se desmembraría. Tiene que estar preparado para 
esa presión.
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[JBP] Hay un dicho acá que dice: “Si no aguantas presión…”; 
o sea, ¡para valientes es esta recta final! “Aguantas presión 
o entonces no te pongas a hacer cosas si no vas a aguantar 
presión”, algo así, es un término.

 [96]. Muchos no están preparados para tal presión, y se 
revientan cuando se ponen a brincar; pero necesitamos 
esa preparación. Cuando llegamos a esa altura, teniendo 
la vista del águila, entonces se puede ver lo que viene, 
sabe lo que se tiene que hacer.

[JBP] ¿Dónde? Arriba; cuando sube, ahí se ve lo que viene. 
Abajo no se veía lo que iba a venir, pero ya estando arriba, en la 
Edad de la Piedra Angular, arriba, en la parte alta, ahí se pueden 
ver todas las cosas claras, y se conoce, se puede conocer lo 
que está ocurriendo y lo que va a venir.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LOS DOS OLIVOS EN LA 
DISPENSACIÓN DEL REINO”, que fue la Introducción de ese 
tema; la introducción la dio ese viernes:

LOS DOS OLIVOS EN 
LA DISPENSACIÓN DEL REINO
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 18 de septiembre de 2015
Villahermosa, Tabasco, México
 [PÁG. 10] En la Edad de Piedra Angular es que ocurrirá 
el entrelace y cambio de la Dispensación de la Gracia a la 
Dispensación del Reino. Es en la Edad de Piedra Angular 
en donde se cerrará la Dispensación de la Gracia y se 
abrirá la Dispensación del Reino.
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 [JBP] Porque es un entrelace, recuerden.
 Ahora, ¿quién hace ese cambio? Ese mensajero que viene 
para establecer esa nueva dispensación.
 [WSS] Es ahí donde la Puerta será cerrada; pero ya 
estarán dentro las vírgenes prudentes con Cristo, el Esposo, 
que está prometido que vendrá a Su Iglesia en este tiempo 
final, en la manifestación más grande que haya acontecido 
en medio del cristianismo.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, nos dice en la 
página 110; este es “EL PRIMER SELLO”; nos dice 110 abajo:

 58. Ahora, la razón por qué estos mueren y son purgados 
en las pruebas de la tribulación, es porque en verdad no 
están bajo la Sangre. Ellos reclaman estar bajo la Sangre, 
pero no lo están. ¿Cómo puede alguien pasar por las 
pruebas de la tribulación para ser purificado, si la Sangre 
de Jesucristo, el cloro de Dios, ha quitado todo síntoma de 
pecado? Siendo ya juzgado y su vida escondida en Cristo 
y sellado por el Espíritu Santo, ¿de qué va a ser juzgado? 
¿De dónde puede recibir purificación? ¿De qué será 
purificado estando perfectamente en Cristo, sin pecado? 
¿Para qué es entonces el juicio? El asunto es para aquellos 
que están dormidos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el libro de Los Sellos, aquí 
también, en la página 481, ahí nos habla de esos tres propósitos 
del Sexto Sello, en donde nos dice:

 191. Ahora, hallamos que estos fueron los tres propósitos 
en la apertura del Sexto Sello. Primero: Las vírgenes 
fatuas tienen que pasar por el tiempo de la tribulación para 
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ser purificadas. Ellas tenían que ser purificadas del pecado 
de incredulidad, por haber rechazado el Mensaje ([JBP] ahí 
nos muestra el porqué). Esto se hizo pues en el tiempo de la 
tribulación. Y vemos que esto culmina en el capítulo 7 de 
Apocalipsis, entre los capítulos 6 y 8. Ellas allí ya están 
purificadas; y les fue dada una ropa blanca a cada una. 
Ahora, esto no es la Novia, sino la iglesia. Son gente pura 
y buena que quizás no tuvieron oportunidad de recibir el 
Mensaje o que de alguna manera fueron cegados por estos 
falsos profetas, y no tuvieron oportunidad; sin embargo, 
son sinceros de corazón, y Dios conoce sus corazones; y 
aquí es donde fueron purificados.
 192. Luego, hay otro tiempo de purificación, el cual 
es para Israel, cuando ellos se reúnen. Este es el segundo 
propósito. Dios purifica a Israel en el tiempo de la 
tribulación. De entre los millones, habrá un grupo escogido 
de 144.000, y ellos serán purificados. También la Tierra 
entera será purificada. Será tan grande esta cosa que hasta 
la luna, las estrellas y toda la naturaleza será purificada. 
¿Ve usted lo que es? La Tierra se está renovando, siendo 
purificada, preparándose para el Milenio. El Milenio ya 
viene, por eso todo lo que tenga la mínima partícula de 
suciedad, tendrá que ser purificado durante el Sexto Sello.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en lo que él está diciendo acá…; 
tornamos a la 111 [Los Sellos] [PÁG. 111]:

 59. Ahora, no ha sucedido por muchos años, pero 
esta es la hora de la revelación, cuando las cosas son 
manifestadas antes de la salida de la Novia. Estas son ya 
las últimas cosas. Amigos, yo creo que estamos llegando 
al final. ¿Cuándo? Yo no sé, no le puedo decir; pero quiero 
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vivir esta noche de tal manera que si fuera esta noche, yo 
esté preparado. Él puede venir aun en esta noche o puede 
ser que no venga por otros veinte años; yo no sé cuándo 
vendrá, pero cuando sea… Ahora, pueda que mi vida 
termine esta noche; y en esa hora lo que yo he hecho aquí 
se termina, y tendré que presentarme ante Él según mi 
vida aquí. Tenemos un dicho inglés: “Según la inclinación 
del árbol, así también caerá”.
 60. Recuerden que cuando ellas fueron a comprar el 
aceite… Ahora, usted puede decir: “Espérese hermano 
Branham, yo no estoy muy seguro en cuanto a eso”. 
Cuando fueron a comprar el aceite y regresaron, la Novia 
ya había partido y la puerta estaba cerrada. Ellas tocaron, 
diciendo: “Déjanos entrar, déjanos entrar”. Ya estaban en 
las tinieblas de afuera.
 61. Ahora, si usted quiere ver un tipo de eso, Jesús dijo 
que sería como “en los días de Noé”. En aquellos días ellos 
entraron al arca, la cual los condujo a través del juicio; y 
eso no es el tipo de la Novia de Cristo. Enoc es el tipo de 
la Novia. Noé pasó por la tribulación, sufrió, llegó a ser un 
borracho y murió; pero Enoc caminó ante Dios por más de 
trescientos años y tuvo un testimonio que agradó a Dios, 
lo cual fue que tuvo fe de rapto; y un día se fue caminando 
y empezó a subir, y subió hasta llegar al hogar celestial sin 
probar la muerte.

[JBP] Esos son de los carros que también tomaron a Felipe y lo 
llevaron a otro lado1. Dios sabe cómo hacerlo. Él lo ha hecho en 
otros tiempos y lo hará en este tiempo.

 [61]. Él nunca murió. Ese es el tipo de “nosotros que 

1 Hechos 8:39-40 / Pasaje completo Hechos 8:26-40
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vivimos, que habremos quedado hasta la 
venida del Señor, no seremos delanteros 
(no seremos impedimento) a los que 
durmieron”, aquella misma clase de gente 
que han dormido…

[JBP] Ahí al lado hacia arriba, él escribe al lado 
izquierdo:
[WSS] «La Fe de Rapto.
Enoc — la Novia.
Noé – los 144.000 judíos».

Y a la derecha, también ahí en 
ese párrafo, hacia arriba escribe: 
[WSS] «Fe de Rapto».

 [61]. “… (no seremos impedimento) a 
los que durmieron”, aquella misma clase de 
gente que han dormido, los que durmieron por 
razón de la edad humana. Ellos murieron hace 
mucho; pero no están muertos, sino dormidos. ¡AMÉN Y 
AMÉN! Están dormidos, no muertos; y la única cosa que 
necesitan es que el Novio les despierte…

[JBP] En el Evangelio según San Juan, capítulo 5, ¿recuerdan 
ese escrito que él escribió allí? Que “los muertos oirán la Voz del 
Hijo de Dios” y él escribe2: [WSS] «en carne»; ya nos muestra 

2 [San Juan 5:25] [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 
2022/nov/17 (jueves), págs. 58-59, 61 (f), págs. 68-69, 71 (T3) / Estudio 
“Comiendo del Árbol de la Vida en la Primera y Segunda Venida”, 2023/
oct/16 (lunes), pág. 6 (f), pág. 178 (T3): [WSS] «del Espíritu Santo en 
carne».]
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allí cómo será.

 [Los Sellos] [PÁG. 111]
 [61]. … entonces “nosotros que vivimos, que habremos 
quedado hasta la venida del Señor, no seremos delanteros 
a los que durmieron…”. Porque la trompeta de Dios 
sonará, “y los muertos en Cristo resucitarán primero: 
Luego nosotros los que vivimos, los que quedamos, 
juntamente con ellos seremos arrebatados en las nubes a 
recibir al Señor en el aire…”. (1 Tesalonicenses 4:15-16). 
Y los demás muertos no tornaron a vivir hasta el fin de los 
mil años (Apocalipsis 20:5).

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LOS DOS OLIVOS EN LA DISPENSACIÓN DEL REINO 
—Introducción—”]:

[WSS] [PÁG. 10] La muestra nos la dio Cristo en Su 
ministerio terrenal, también en el ministerio de San Pedro 
y en el ministerio de San Pablo, y en el ministerio del 
reverendo William Branham.
 Lo que vimos en parte, manifestado en el reverendo 
William Branham de parte de Dios, vino a ser la muestra 
de lo que Dios hará en medio de Su Iglesia en la Edad de 
Piedra Angular, en el cumplimiento de la Tercera Etapa, 
en el cumplimiento de una Gran Carpa Catedral; donde 
fue visto que el Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, la 
Columna de Fuego, se movió hacia un lugar pequeño, 
un cuarto de madera, y ahí se manifestó llevando a cabo 
grandes maravillas.
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[JBP] Vean, las cinco manifestaciones del poder de Dios3, lo 
cual fue mostrado en parte en el reverendo William Branham, 
lo cual él nos dijo: [WMB] “He visto la poderosa mano de Dios 
obrar por cinco ocasiones”, o sea, sobresalientes; aunque de 
ellas hubo muchas más, pero sobresalieron cinco, en donde 
mostró todas las áreas.
 • Miren, la creación de las ardillas por la Palabra hablada, 
eso representa la revelación de Dios; o sea, todo lo que en este 
tiempo final el pueblo de Dios estaría esperando para recibir la 
Fe de Rapto, por la Palabra hablada vendría a existencia esa 
revelación.
 • Y también, vean, la salvación de los hijos de la hermana 
Hattie Wright por la Palabra hablada. O sea que: poder para 
salvación. [WMB] “Yo te los doy”. Habló la Palabra y Dios se los 
dio. Salvación a los familiares.
 • Luego, vean ustedes, poder también por la Palabra 
hablada: ordenar que una tormenta se detuviese; ese es poder 
sobre la naturaleza; por la Palabra hablada se detuvo esa 
tormenta que venía. Vean, eso es ya adopción.
 • Y también, por la Palabra hablada a distancia: él habló la 
Palabra y dijo: [WMB] “Antes que el doctor coloque su mano 
allí para operar (a su esposa, de ese tumor), sea quitado, sea 
desaparecido”. ¡Y así fue!, por la Palabra hablada: sanidad.
 • Y poder también para (llevamos cuatro)…, vean, y poder 

3 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-
295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”) / 
Detiene la tormenta: págs. 281-284, párrs. 86-122 ([63-1110E] “El que 
está en vosotros”) / Resurrección del pececito: págs. 235-238, párrs. 
130-157 ([57-0623] “Cree desde el corazón”) / Creación de ardillas: 
págs. 238-245, párrs. 33-52 ([59-1123] “Habla a esta montaña”) / 
Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
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para resucitar: un pececito que llevaba media hora muerto, trajo 
a vida ese pececito.
 Ahora, vean cómo, por la Palabra hablada, tiene, un hijo 
de Dios adoptado, poder sobre todas esas cosas. Poder crear, 
poder ordenar, poder para salvación, poder para sanidad, poder 
para resucitar. ¡Todo! Y eso porque el Título está en medio de 
la Iglesia; por eso es que eso será posible. Y ya están siendo 
posibles cosas en medio de la Iglesia.
 Ahora, sigue diciendo nuestro hermano William aquí 
[“LOS DOS OLIVOS EN LA DISPENSACIÓN DEL REINO —
Introducción—”]:

 [WSS] [PÁG. 10] Por lo tanto, estamos muy cerca de 
esa manifestación plena de Dios; y los judíos están muy 
cerca de la promesa de la Venida de los Dos Olivos para el 
pueblo hebreo.
 El reverendo William Branham, en la página 136 y 
138 del libro de Citas [párrafo 1208] dice que los grandes 
milagros, las maravillas, serán para Moisés y Elías, para 
los ministerios de Moisés y Elías. Es bajo ese tiempo que 
grandes maravillas van a suceder.
 Recuerden que Moisés tenía control aun de la 
naturaleza, también el profeta Elías; y diferentes profetas 
tuvieron una manifestación grande, a través de la cual…; 
aun a través de Josué fue detenido el sol y la luna; o sea, 
eso es poder creativo sobre la Creación.

[Dr. José B. Pérez] En “EL SEXTO SELLO”, allí nos habla, en 
una partecita aquí, todo ese misterio de ese ministerio (todo 
ese misterio de ese ministerio); en donde él nos muestra allí… 
Página 361, el penúltimo párrafo dice [Los Sellos]:
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 152. Sabemos que el fuego del 
capítulo 19 de Apocalipsis, viene de 
Cristo, una espada sale de Su boca, la 
cual es la Palabra ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «Moisés y Elías». ¿Correcto? 
Oh, hermano, obtenga el conocimiento 
de estas cosas para la apertura del Séptimo Sello mañana. 
Con la espada, Dios devora a Sus enemigos.
 153. Ahora fíjense en esto: Cuando estos dos profetas 
están profetizando, si cualquier hombre les hace daño, 
entonces fuego sale de su boca, el Fuego del Espíritu 

Santo —la Palabra. La Palabra es Dios, la 
Palabra es fuego, la Palabra es Espíritu, la cual 
procede de sus bocas. Fíjense en Moisés: Allá 
en Egipto estaban maltratando a los judíos, 
Faraón no los dejaba ir. Entonces Dios puso 
Su Palabra en la boca de Moisés ([JBP] ahí a la 
izquierda escribe): [WSS] «La boca de Dios. La 
boca de Moisés», eran los pensamientos de Dios 
entrando al corazón de Moisés; y entonces él 
sale para expresar estos pensamientos, y cuando 
los expresa, vienen a ser la Palabra de Dios. 

Estiró la mano y dijo: “Sean las moscas”. Y de repente 
aparecieron moscas. Entonces, “si alguno les dañare, sale 
fuego de sus bocas y devora a sus enemigos”. Allí está. 
Pueden hablar lo que les plazca, y así sucederá. ¡Amén! 
“Y si alguno les quisiere hacer daño, es necesario que él 
sea así muerto”.

[JBP] Él escribe al lado: [WSS] «Elías y Moisés tienen la 
Palabra hablada».
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 154. Sí, hermano, Dios estará en la escena entonces. 
Ellos tendrán el poder para cerrar los cielos para que no 
llueva durante el tiempo de su profecía —el ministerio de 
Elías. Él sabe cómo hacer eso, porque lo ha hecho antes. 
¡Amén! Moisés también sabe cómo hacerlo, porque lo ha 
hecho antes. Por esa razón, estos dos fueron reservados 
para este tiempo. ¡Amén! ([JBP] O sea, los ministerios).
 155. Aquí yo podría decir algo muy tremendo, pero creo 
que sería mejor dejarlo para mañana. Bien. Y tendrán poder 
sobre las aguas para convertirlas en sangre, y también 
poder para herir la Tierra con las plagas cuantas veces 
quieran. ¿Qué es? ¿Qué otra cosa fuera de 
la Palabra puede producir estas cosas? Ellos 
podrán hacer que la naturaleza haga lo que 
ellos quieran.

[JBP] Escribe: [WSS] «Lo que quieran».

Y ahí hay unos escritos4, ya los hemos hablado, pero para 
seguir.

 156. ¡Aquí está! [WSS] «Apoc. 
11:3- » ([JBP] en adelante). Ellos 

4 [Estudio Bíblico #219, 2022/jul/10 (domingo), pág. 10 (f), pág. 14 
(T2) / Estudio Bíblico #337, 2023/ago/27 (domingo), pág. 21 (f), pág. 147 
(T4): [WSS] «pensamientos de Dios en el corazón de Moisés, y habla». 
[WSS] «Sus ministerios, Sus espíritus». / Estudio “El Día de Jehová con 
Moisés y Elías”, 2024/mar/23 (sábado), pág. 57 (f), pág. 105 (T4): [WSS] 
«Plagas». [WSS] «Apoc. 11:3-15».]
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son los que producen este Sexto Sello. Lo 
descubren y lo abren; es el poder de Dios 
para interrumpir la naturaleza. El Sexto 
Sello es totalmente una interrupción de la 
naturaleza.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «Moisés y Elías 
abren el 6to Sello». «La naturaleza».

 157. ¿Me entienden? Allí está el 
Sello. ¿Quién lo hace? Son los profetas, 
del otro lado del Rapto. Ellos con el poder 

y la Palabra de Dios condenarán la naturaleza. Podrán 
producir terremotos, convertir la luna en sangre, o hacer 
bajar el sol; en fin, cualquier cosa que ellos demanden, eso 
va a suceder.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el libro de Citas, refiriéndose a 
ese extracto, que está en el libro de Citas (para que coloquen 
allí). En el libro de Citas, en este pequeño (de los primeritos que 
salieron), es en la 192; pero al lado de ese extracto, que es la 
829, aquí él escribe5:

[WSS] «Moisés y Elías = Apoc. 19».

5 [Citas, pág. 96, párr. 829: Extracto de Los Sellos - “El Sexto Sello”, 
pág. 361, párrs. 152-157 / Estudio Bíblico #350, 2023/oct/13 (viernes), 
págs. 6-8 (f), págs. 36-38 (T3)]
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[JBP] Vean, porque la Venida del Señor, el Séptimo Sello, es 
la Venida del Señor para la Iglesia, y al pueblo hebreo es la 
Séptima Trompeta, que son Moisés y Elías. Por eso es lo mismo.

Y aquí escribe, en el libro - en este otro libro de Citas:
[WSS] «La luna en sangre —
El sol bajar —
Los cielos cerrar —
Las aguas en sangre —».

Miren todo lo que esos ministerios pueden hacer: [WSS] «La 
luna en sangre, el sol bajar, los cielos cerrar, las aguas en 
sangre». (En ese párrafo 829).

Acá también… o sea, en este libro en el que les estoy leyendo 
ese escrito, escribió: [WSS] «Moisés y Elías = Apoc. 19».

Y en el libro acá, en el grande, ahí abajo también escribe: [WSS] 
«Apoc. 19 es Elías y Moisés».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí en el libro de Los 
Sellos, donde nos detuvimos, página 362:

 158. Allí lo tienen. ¿Ven cómo los Sellos se abren 
juntamente con las Edades de la Iglesia, y cómo muestra 
los mártires? Y ahora vemos a los dos profetas parados 
allí con la Palabra de Dios para hacer con la naturaleza 
lo que gusten; y hasta pueden sacudir la Tierra. Muestra 
exactamente quiénes hacen esto, son Moisés y Elías, 
porque esos son sus ministerios repitiéndose. ¿Lo pueden 
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ver? ¿Pueden ver lo que es el Sexto Sello? Son esos dos 
profetas.
 159. Ahora, fíjense bien y no dejen que esto les 
escandalice ([JBP] y escribe ahí): [WSS] «El 6to Sello son dos 
profetas: los ministerios de Moisés y Elías repitiéndose»: 

Fíjense quiénes abrieron este Sello: Profetas. ¡Amén! Allí 
lo tienen. ¡Oh, hermano! ¡Estamos viviendo en el día del 
Águila! Ellos abrieron el Sexto Sello porque tenían el 
poder para hacerlo.

[JBP] O sea, tienen el Título de Propiedad.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en el mensaje que estamos leyendo [“LOS DOS OLIVOS 
EN LA DISPENSACIÓN DEL REINO —Introducción—”]:

 [WSS] [PÁG. 11] Eso es lo que está prometido que 
sucederá en el Día Postrero bajo los ministerios de Moisés 
y Elías. Esos son los Dos Olivos que están delante de la 
presencia de Dios. Esos eran los ministerios que querían 
Jacobo y Juan cuando fueron con su madre ante Jesús, 
para pedirle que en el Reino del Señor uno fuera sentado 
a la derecha y el otro a la izquierda; porque esos son los 
ministerios que ellos vieron, de Moisés y Elías, en el 
Monte de la Transfiguración.
 Por eso en una ocasión luego, ellos, cuando fueron con 
Jesús y los demás apóstoles, y querían entrar a Samaria, no 
les permitieron las personas de Samaria que entrara Jesús 
y Sus discípulos; y Jacobo y Juan, que eran hermanos, 
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le dicen al Señor: “Señor, ¿quieres que mandemos a 
descender fuego del cielo como hizo Elías?”.
 [JBP] Por lo menos le hicieron la pregunta a Jesús; no fuera 
a ser que se fueran allá e hicieran un escante, porque no tenían 
esos ministerios; o sea que no iba a ocurrir eso, pero iban a 
hacer quedar en ridículo a Jesús; o sea, iban a hacer algo que 
no era para glorificar a Dios. Porque eso tiene un tiempo, un 
momento.
 [WSS] ¿Ven? Ellos estaban buscando los ministerios 
de Moisés y Elías para aquel tiempo, ellos querían una 
posición importante en el Reino de Dios; pero Cristo les 
dijo: “No es Mío darlo, sino a aquellos para los cuales está 
ordenado”. [Mateo 20:23].

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LA UNIÓN INVISIBLE DE 
LA NOVIA DE CRISTO”6, nos dice en la página 49 abajo, a la 
50, dice:

 [319] “Y acontecerá, en los días finales, que Yo derramaré 
Mi Espíritu desde 
lo alto”. “La lluvia 
temprana y tardía 
vendrán juntas en 
los últimos días” ([JBP] escribe): [WSS] «el Espíritu 
Santo viniendo». Todas estas promesas han sido dadas a 
través de las Escrituras. Estamos mirando para arriba. 
Observándolo, la verdadera Novia, en esta hora a través 
de la nación, mirando hacia arriba. Iglesia: Él viene, uno 

6 [65-1125 “La unión invisible de la Novia de Cristo”, párrs. 319-325] 
[Compilación, págs. 103-104] [Estudio “Los requisitos para la adopción 
de un hijo de Dios”, 2022/abr/30 (sábado), págs. 25-26 (f), págs. 449-
450 (T) (PÁRRS. 319-321)]
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de estos días. Tan seguro como que Él vino la primera 
vez, Él viene nuevamente. Prepárenlo todo. Sepárate del 
forro. Ponte delante del Hijo. Manténgase mirando hacia 
arriba; esté bajo expectación.

[JBP] Escribe: [WSS] «La Venida del Señor».

Y a la derecha dibuja una Piedra Angular 
y las edades.

 320 De repente, escuchamos algo 
desde la cima de la montaña, una voz 
sonó por el altavoz, diciendo: “¡Todo está preparado!”.
 321 Entonces este hombre, parado ahí mismo, a mi lado, 
dijo: “Deja caer el fuego”. Y allí vino, derramándose 
hacia abajo a lo largo de esa montaña, un glaciar 
encendido y lengüetas de fuego vivo, un espectáculo digno 
de contemplar.

[JBP] Y arriba escribe: 
[WSS] «La caída del fuego = la Venida del Señor».

 [321] Y allí vino, derramándose hacia abajo a lo largo 
de esa montaña, un glaciar encendido y lengüetas de 
fuego vivo, un espectáculo digno de contemplar.
 322 Hermano, preparemos todas las cosas, porque uno 
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de estos días el Fuego va a descender; nosotros estamos 
subiendo. Ahora vamos a prepararnos para el tiempo de 
la caída del Fuego. Estamos en los días finales, todos 
sabemos eso, y estamos listos para la Venida del Señor. 
Lo que hay que hacer es que te separes de todo pecado; 
sepárate de cualquier cosa que pertenezca al mundo; “No 
ames al mundo, ni a las cosas del mundo”.
 323 “No permitas que hombre alguno te engañe (por 
medio de su credo) ([JBP] por medio de su credo)”. Usted 
permanezca bien recto en la promesa de Dios, la Palabra 
de Dios. Y esa Palabra, si es la Palabra para este día, 
Dios así la vindicará. Si Él no lo hace, no es la Palabra 
para este día.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Dios vindica la Palabra para la 
Edad. La del Día de Pentecostés no funciona hoy».

 324 La Palabra que descendió en el Día de Pentecostés, 
no funcionaría en este día (no, señor); eso fue para 
Pentecostés; esto es para la Novia, la ida de la Novia 
al Hogar. Tenemos algo diferente. Los pentecostales 
representaron eso de nuevo; estamos en la Edad de 
la Novia. No más de lo que la Palabra de Noé hubiera 
funcionado en los días de Moisés; no más de lo que la Ley 
de Moisés hubiera funcionado en el tiempo de Pablo aquí. 
Él trató de decírselos: “Ustedes están muertos a eso, y no 
pueden tener esto”.
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[JBP] Ahora vean, cuando él dice ahí que “estamos en la Edad 
de la Novia”; o sea, cualquiera puede leer eso y dice: “Bueno, el 
hermano Branham está diciendo que está ahí en la parte donde 
la Novia…, esa parte correspondiente a la Edad de la Piedra 
Angular se estaba cumpliendo en su tiempo”. ¿Ve? No puede 
tomar eso y darle su propia interpretación, porque va a estar 
todo enredado.

 325 Iglesia, ustedes a quienes yo les estoy hablando en 
esta noche a través de la nación: si se separaron de la 
denominación y de toda la suciedad y de las cosas del 
mundo, y de todas esas cosas que los mantienen en credos 
hechos por el hombre y reglamentos y cosas parecidas, 
y te separas: ¡Mira hacia arriba! ([JBP] O sea, separarse 

y mirar las cosas de arriba. ¿Mirar dónde? 
Hacia arriba), ¡prepárate! Uno de estos 
días va a descender el fuego. Dios lo 
va a dejar venir a Él ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Moisés y Elías» ([JBP] Dios lo va 
a dejar venir a Él), y qué escena digna de 

contemplar. ¿Estará usted preparado cuando Él venga?

[Dr. José B. Pérez] Por eso Él dice, en Mateo (¿Mateo 16 es?) 
o Lucas: “Cuando el Hijo del Hombre venga, ¿hallará fe en la 
Tierra?”.
 Porque, vean ustedes, eso es lo que él nos está mostrando 
aquí: que debemos estar preparados para ese momento.
 Lucas 18, verso 6 en adelante:

 San Lucas 18:6
 6 Y dijo el Señor: Oíd lo que dijo el juez injusto.
 7 ¿Y acaso Dios no hará justicia a sus escogidos, que 
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claman a él día y noche? ¿Se tardará en responderles?
 8 Os digo que pronto les hará justicia. Pero cuando 
venga el Hijo del Hombre, ¿hallará fe en la tierra?

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, dice [“LA UNIÓN INVISIBLE 
DE LA NOVIA DE CRISTO”]:

 [325] ¿Estará usted preparado cuando Él venga? ([JBP] 
Ahí escribe): [WSS] «Moisés y Elías». El Rapto secreto 
de la Novia sobrenatural, “Ella pasará de mortal a 
inmortalidad; en un momento será transformada, en 
un abrir y cerrar de ojos. Nosotros los que vivimos y 
quedamos, no precederemos a los que durmieron”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [“LOS DOS OLIVOS EN LA DISPENSACIÓN DEL 
REINO —Introducción—”]:

 [WSS] [PÁG. 11] Por lo tanto, para alguien están 
ordenados esos ministerios. Para el tiempo final alguien 
tendrá esa bendición y, por consiguiente, la responsabilidad 
más grande delante de Dios en el Programa Divino. Por 
eso es que Apocalipsis, capítulo 11, tendrá cumplimiento 
en este tiempo final.
 Si leemos el pasaje anterior, de Apocalipsis 10, en 
donde el Ángel Fuerte que desciende del Cielo, el cual 
es Cristo, el Ángel del Pacto, con el Librito abierto en Su 
mano, el Libro de la Vida del Cordero, el Libro, Título 
de Propiedad de los Cielos y de la Tierra, que contiene 
los nombres de todos los que vivirán eternamente…; ese 
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Libro, que es el Título de Propiedad que tuvo Adán pero 
perdió el derecho a tenerlo, y Dios lo tomó y lo ha tenido 
en Su diestra por miles de años, pero regresará a la raza 
humana en este tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] En la página 85 del libro de Citas; párrafo 
729 dice [antigua revisión]:

 7297 - “Pero Juan lloró. Esto es por lo que pienso que 
él lloró: porque si nadie era digno y no podía abrirse este 
Libro de Redención, toda la Creación 
completa estaba perdida ([JBP] y ahí a la 
derecha dibuja una Estrella de David). Esa 
es la propia Ley de Dios, y Él no puede violar Su Ley, 
mejor dicho, no puede oponerse a Su Ley”.

[JBP] Y encima escribe: [WSS] «Juan lloró porque toda la 
Creación estaba perdida si el Libro no era abierto…».

Y abajo de ese párrafo escribe:
[WSS] «La Ley de Dios / Juan lloró por todo».

7 [Cita 729: Extracto de Los Sellos - “La Brecha”, pág. 76, párr. 86] 
[Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 (domingo), pág. 14 (f), pág. 68 (T3)]
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[JBP] Vean, Lázaro, cuando resucitó, el Señor lo resucitó, 
podían decirle a Lázaro: “Lázaro, Jesús lloró por ti”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, sigue diciendo nuestro 
hermano William [“LOS DOS OLIVOS EN LA DISPENSACIÓN 
DEL REINO —Introducción—”]:

 [WSS] [PÁG. 12] Por eso Cristo, cuando termina 
Su Obra de Intercesión en el Cielo: sale del Trono 
de Intercesión, va frente al Trono y toma el Título de 
Propiedad, el Libro sellado con siete Sellos, y lo abre en el 
Cielo; y luego lo trae a la Tierra y lo entrega a un hombre: a 
Juan el apóstol, tipo y figura del mensajero final que estará 
en la Tierra en medio del Cuerpo Místico de Cristo, al cual 
Cristo, el Ángel Fuerte que desciende del Cielo, cuando 
haya tomado el Título de Propiedad lo traerá a la Tierra, 
lo traerá a Su Iglesia, entregándolo al instrumento que Él 
tenga en Su Iglesia, para que se lo coma y luego profetice 
sobre muchos pueblos, naciones, lenguas y reyes.

[JBP] Vean que eso no podía ser llevado a cabo antes, porque 
todavía faltaban escogidos de Dios por ser limpiados con la 
Sangre de Cristo. Mientras Él estaba ahí haciendo intercesión 
en el Cielo, no podía salir de allí hasta que el último nombre fuera 
echado en el cloro. Y por consiguiente, el Título de Propiedad 
todavía no se había tomado y todavía no había sido entregado 
en la Tierra a un hombre: al instrumento, al mensajero que Él 
tendría en ese tiempo en la Tierra.
 Lo cual él nos decía: [WSS] “Pronto la Dispensación de 
la Gracia, esa Puerta será cerrada; para que Cristo salga del 
Trono de Intercesión, tome el Título de Propiedad y lo traiga 
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a la Tierra”. (2018) Leímos en estos días esa porción8, que él 
allí nos alertó y nos dijo que [WSS] antes que esa Puerta fuera 
cerrada, que busquemos y llevemos el Mensaje para que entre 
ese último.

[“LOS DOS OLIVOS EN LA DISPENSACIÓN DEL REINO 
—Introducción—”]
 [WSS] Y luego en Apocalipsis 11 ya está profetizando 
las cosas que han de venir sobre el planeta Tierra, sobre 
muchos pueblos, naciones y lenguas.
 O sea que Apocalipsis 11, los Dos Olivos, es el que 
se come el Librito abierto; y luego tiene que profetizar 
conforme a lo que está escrito en ese Librito abierto que 
se ha comido.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
CINCO, PARTE II”9, en la página 21 nos dice el reverendo 
William Branham, 21 abajo, dice…, a la 22, dice:

8 Estudio “La Obra de Dios hoy, después de la Dispensación de la 
Gracia”, 2024/may/11 (sábado), pág. 27 (f), pág. 157 (T2): [WSS] Los 
creyentes en Cristo deben estar alertas, porque el misterio de la Segunda 
Venida de Cristo va a ser abierto al público en algún momento; y ahí 
terminará la misericordia, porque se cierra la puerta de la misericordia 
divina bajo la Dispensación de la Gracia y se abrirá la puerta de la 
Dispensación del Reino
 •[Mensaje de estudio del viernes, 26 de abril, 2024] [Estudio Bíblico 
#406, 2024/abr/26 (viernes), pág. 7 (f), pág. 87 (T4)]: 2015-03-08 “La 
primera dispensación: la Inocencia”: [WSS] Es importante que los que 
todavía no han recibido a Cristo como Salvador, lo hagan lo más pronto 
posible; porque de un momento a otro se cerrará la Dispensación de la 
Gracia…
9 [61-0618 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 2”, párrs. 99-101, 204-
217] [Estudio Bíblico #201, 2022/may/08 (domingo), págs. 26-28 (f), 
págs. 112-114 (T1)]
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 99 Cuando la obra sea terminada, tendremos todas 
las cosas de nuevo. ¿Qué clase de cosas? Tenemos todo 
poder. Tenemos vida eterna. Tenemos salud eterna. 
Tenemos eterna juventud. Tenemos poder eterno. ¡Oh, 
somos eternos con el Eterno! Y, entonces, todos estamos 
esperando que llegue ese tiempo, esperando y gimiendo…

[Dr. José B. Pérez] En la página 84, miren, del libro de Los 
Sellos, en el… en los últimos párrafos:

 120. Ya sea que duerma con Dios en la primera, 
segunda, tercera, cuarta, quinta, sexta o aun en 
la séptima vigilia, dondequiera que suceda, ¿qué 
sucederá? La trompeta de Dios sonará, y esa 
última trompeta sonará al mismo tiempo cuando el 
último ángel esté predicando su Mensaje y cuando 
se abra el último sello ([JBP] y escribe ahí): [WSS] 
«7mo Sello» ([JBP] y coloca): [WSS] «Lev. 25:8-
13»; y la última trompeta sonará y el Redentor 
venga para tomar Su posesión redimida, la Iglesia 
lavada en la Sangre.

[JBP] Ahora, vean ustedes aquí… y sigue diciendo [Los Sellos]:

 121. Ahora, toda la Creación está en Sus manos. El 
plan entero de la redención está sellado con siete sellos 
misteriosos en este Libro que Él tomó. Ahora fíjense bien: 

Solo Él puede revelarlo a quien Él desea ([JBP] y 
escribe): [WSS] «el Libro». Lo tiene en la mano 
y prometió que sería revelado en este tiempo. 
Está sellado con siete sellos misteriosos, eso es 
el Libro de la Redención.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano Branham, en este otro mensaje que estamos leyendo 
[“REVELACIÓN, CAPÍTULO CINCO, PARTE II”]:

 100 Y nos ha sido traído este Libro séptuple 
de siete planos de redención, y eso es lo que 
este Libro contiene. Ahora, vamos a pasar 
al capítulo 10, donde este poderoso Ángel 
proclamaba algo…

[JBP] Y escribe, en “poderoso Ángel”: [WSS] «Moisés y 
Elías». O sea, Apocalipsis 10, escribe al lado izquierdo: [WSS] 
«Apoc. 10». Y escribe allí: [WSS] «Moisés y Elías».

 [100] … este poderoso Ángel proclamaba algo… y Él 
tenía un Librito que Juan [WSS] «la Novia» tenía que 
comer. Y cuando lo hizo pasar a su vientre era amargo, 
pero en sus labios era dulce.
 101 Cuando usted tiene que digerirlo, entonces esto 
llega a ser amargo: todos están contra usted, todos están 
diciendo: “Tú eres un santo rodador, tú eres eso, esto y lo 
otro”. ¿Ve? “Usted es—usted es—usted está fuera de sí”. 
Así que, eso es difícil para digerirlo. Pero cuando usted 
está testificando de Su gloria, es dulce en sus labios ([JBP] 

y escribe): [WSS] «dulce». Esto es 
todo. ¿Ve? Y cuando usted se para en 
una reunión, y dice: “¡Gloria a Dios! 
Aleluya…”. ¡Oh, cuando usted está 
pasando a través de ese gran apuro!, 
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eso es duro ([JBP] ahí escribe): [WSS] «amargo»; pero 
entonces cuando usted esté libre de ese gran apuro usted 
puede testificar de eso, entonces es dulce en los labios. 
¿Ve? Eso es correcto. Ese es este Libro de Redención.

Serie: La Obra del Mesías en Su Venida
CRISTO EN EL INFIERNO Y LUEGO EN EL SENO 
DE ABRAHAM
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 3 de abril de 2010
Cayey, Puerto Rico
 La misericordia de Dios por última vez ¿estará dónde? 
En el ministerio del quinto Elías. Tan sencillo como eso.

[JBP] Un parrafito antes él estaba hablando de las páginas. 
Vamos a ir un parrafito antes, dice:

 [WSS] Y luego en la página 136 y 138… Y también él 
en el libro de Los Sellos, página  408; y también en la 399; 
y 369 él dice que el mundo rechazó la misericordia por 
última vez, y habla de los Dos Olivos.
 La misericordia de Dios por última vez ¿estará dónde? 
En el ministerio del quinto Elías. Tan sencillo como eso.
 Por lo tanto…, porque en la Visión de la Carpa se estaba 
predicando todavía oportunidad ahí para que recibieran a 
Cristo; algo ahí estaba pasando…
 
 [JBP] Ahora, recuerden que hemos escuchado y leído en 
donde el hermano William y el hermano Branham nos hablaba 
que la Tercera Etapa, al ser para la Novia y para las fatuas 
(vean, y para los perdidos, y para el pueblo hebreo; cuando se 
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abra para el mundo, pues está ahí incluido el pueblo hebreo): 
ellos tienen la oportunidad pero para recibir fuerzas, vean, para 
pasar por la gran tribulación; o sea, algo se está moviendo ahí, 
porque se daba la oportunidad, pero ya no para transformación.
 Y dice nuestro hermano William:

 [WSS] … algo ahí estaba pasando… Les dije 469 y es 
369; y la otra es 399, dice:
 [JBP] Y está citando ahí. Ahora va a leer… la 369 la pueden 
tener abierta, porque es la que el hermano William aquí nos lee 
y hace comentarios, o sea, habla. Dice:
 “[193]. Entonces el remanente de Israel es sellado y 
listo para salir, y en ese tiempo comienzan a estremecerse 
las fuerzas de la naturaleza. ¡Qué tiempo!
 194. Ahora fijémonos en los últimos dos versículos de 
Apocalipsis 6, o sea, lo que sucederá con los que hicieron 
mofa y se rieron de la predicación de la Palabra vindicada 
del Dios viviente (es Apocalipsis 6, verso 12 al 16). Esos 
profetas estarán allí y harán toda clase de milagros, 
oscurecerán el sol, y todas esas cosas a través de ese 
tiempo. Luego aquellos clamarán a las piedras y a los 
montes, que los escondan de la misma Palabra de la cual 
antes se habían (mofado, o se habían) burlado, porque 
ahora lo podían ver que venía. Decían: ‘Escondednos 
de la ira del Cordero’. Él es la Palabra. Ellos se habían 
burlado de la Palabra y ahora allí estaba la Palabra 
encarnada”.
 O sea, el Verbo, el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo. 
Recuerden que en la página 134 dice que el Espíritu Santo 
se encarnará. Y en la página 146 también del libro de Los 
Sellos, y página 352 del libro de Los Sellos.
 “[194]. … pero ahora había venido la Palabra 
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encarnada”.
 Dice:
 “[194]. Ellos se habían mofado grandemente de 
esos profetas ([JBP] hicieron mofa), pero ahora había 
venido la Palabra encarnada. ¿POR QUÉ NO SE 
ARREPINTIERON? No pudieron; ya era demasiado 
tarde”.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 [WSS] Ahora, vean que primero se han mofado de 
estos ministerios; y llega después el momento ahí en que 
ya no hay oportunidad.
 [JBP] O sea, vean que viene la advertencia, y primero viene 
la mofa. Déjenlos que se mofen. Primero se mofan, y luego es 
que ya se les es dicho que no hay oportunidad.
 ¿No se da cuenta usted el cuadro hoy? Lo mismo.
 [WSS] … y llega después el momento ahí en que ya no 
hay oportunidad.
 Bajo el ministerio de los Dos Olivos, en medio del 
cristianismo, va a terminar el tiempo en donde la Escritura 
dice: “El tiempo ya no será más”10: el tiempo de redención, 
el tiempo en que Cristo ha estado como Sumo Sacerdote 
intercediendo; cuando salga del lugar de Intercesión, ya el 
tiempo se acaba.

[Dr. José B. Pérez] En este mismo mensaje, “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO CINCO, PARTE II”11, nos dice en la página 42, dice, 
abajo:

10 Apocalipsis 10:6
11 [Estudio Bíblico #201, 2022/may/08 (domingo), págs. 24-25 (f), 
págs. 110-111 (T1) (PÁRRS. 204-206) / Estudio Bíblico #230, 2022/
ago/19 (viernes), págs. 33-34 (f), págs. 129-130 (T2) (PÁRRS. 204-206)]
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 204 El séptimo y último de estos Sellos, cuando ellos se 
abrieron, es hallado en Apocalipsis, capítulo 10; había 
un Ángel Fuerte (el cual era Cristo) que descendió y puso 
un pie en la tierra y uno en el mar, y levantó Su mano y 
dice: “El día está terminado [WSS] «2da dispensación». 
El tiempo se acabó. Todo terminó [WSS] «las 7 edades, el 
tiempo de los gentiles». El tiempo no será más”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apoc. 10».

[JBP] Ahora, para hablar, dice el hermano Branham que los 
Truenos no son hablados en el Cielo, sino en la Tierra12. Y si 
este Ángel de Apocalipsis 10 está diciendo que el tiempo no 
sería más, pues tiene que tener una boca en la Tierra que 
haya dicho que ya Él salió del Trono de Intercesión, que ya la 
Puerta de la Dispensación de la Gracia se cerró, y que todo 
lo correspondiente a la Dispensación de la Gracia se deje de 
hacer.
 Tiene que haber habido una voz que haya hablado eso; 
y ya usted puede identificar en quién están esos ministerios. 
Porque es el único mensajero, desde que se abrió en el Día de 
Pentecostés esa Puerta de la Dispensación de la Gracia, es el 
único mensajero que ha dicho que la Dispensación de la Gracia 
se cerró, y que se abre de lleno la Dispensación del Reino.

12 [Estudio “Los Truenos = Las Voces del 7mo Sello”, 2023/may/27 
(sábado), págs. 8-9 (f), págs. 202-203 (T4): Citas, pág. 82, párr. 696: 
62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párrs. 305-308, 314 - 
[WSS] «Las Voces de los Truenos estaban en la Tierra = por profeta».] 
[Compilación, pág. 218]
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 205 Y Él dijo: “Al sonar del…  y en este tiempo, el 
misterio de Dios se consumará”. Quién es Dios y cómo Él 
fue manifestado; cómo es que cuando ese Sello fue abierto, 
cómo comenzamos a entender ahora cómo Él era el Hijo 
de Dios, Él era Dios mismo hecho carne; y la revelación 
de Quién Él es; eso se consumará antes de que este Ángel 
pueda poner Su pie en la tierra y en el mar, y jurar: “No 
habrá más tiempo” ([JBP] y dibuja una Piedra Angular y 

las edades, y escribe): [WSS] «Apoc. 10:1-11», cuando 
este tiempo venga ([JBP] 
y escribe): [WSS] «Lugar 
Santísimo». Estamos en el 

patio delantero ([JBP] y escribe): [WSS] Lugar Santo» de 
eso ahora mismo.

[JBP] Y dibuja a la izquierda una Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «El tiempo no será más».

 206 El último de ellos es Apocalipsis 10: “El pie en 
la tierra y en el mar”, el tiempo había concluido, la 
redención está terminada, y ahora Él viene como el León. 
Él era un Cordero entonces, ahora Él viene como el León 
de la tribu de Judá.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Viene como el León de la tribu de 
Judá».
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 207 Ahora solo déjeme leer el resto de esto para dárselos 
rápidamente a ustedes, y el verso 8:
 “Y cuando hubo tomado el Libro, los cuatro animales 
y los veinti-… y los veinticuatro ancianos se postraron 
delante del Cordero; teniendo cada uno arpas, y copas de 
oro llenas de perfumes … y las oraciones de los santos”.
 208 Ahora, este es el tiempo cuando todo debe ser 
adoración. Ahora, recuerden, cuán apropiado. Ahora, no 
dejemos que esto se nos pase por alto ahora. Escuchen 
atentamente. Cuando todos los misterios de la edad de la 
Iglesia fueron terminados, cuando todos los misterios de 
los planes de redención, esos siete Sellos fueron abiertos 
en… inmediatamente después de esto ahora, mire, es 
tiempo para que todos, toda cosa en el Cielo y toda cosa 
en la Tierra adore a Dios. Ahora vigile lo que sucede. 
Escuchen lo… solo escuche esto por un minuto.
 “… y cantaban un nuevo cántico, diciendo: Tú eres 
digno…”.
 209 ¡Escuchen qué adoración era esta! Los ancianos, 
los seres vivientes, todos se postraron ante Él, ¿ve?, de 
esa manera, cuando Él completó Su plan. Es tiempo de 
adoración ahora, ¿ve?:
 “… y cantaban un nuevo cántico, diciendo: Digno eres 
de tomar el libro y de abrir sus sellos; porque tú fuiste 
inmolado, y nos has redimido para Dios en tu sangre, de 
todo linaje… lengua y pueblo y nación;
 y nos has hecho para nuestro Dios reyes y sacerdotes, 
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y reinaremos sobre la tierra. (¡Escuchen a esas almas 
redimidas gritando allí!).
 Y miré, y oí una voz de muchos ángeles alrededor del 
trono, y de los animales, y de los ancianos; y la multitud 
de ellos era millones de millones (todo en el Cielo está 
adorando a este Cordero, ¿ve?),
 que decían en alta voz: Digno es el Cordero (¡Aleluya! 
¡Aleluya!)… que fue inmolado, es digno de tomar [WSS] 
«1» el poder y «2» riquezas y «3» sabiduría, y «4» 
fortaleza y «5» honra y «6» gloria y «7» alabanza”.

[JBP] Y él las enumera: [WSS] «1, 2, 3, 4, 5, 6, 7».

 210 Escuche: “¡Y cada criatura!”. Escuchen lo que 
Juan hizo:
 “Y oí a toda criatura que está en el cielo, y sobre la 
tierra, y debajo de la tierra, y que está en el mar, y todas 
las cosas que en ellos está (yo Juan), diciendo: Al que 
está sentado en el trono, y al Cordero, sea la bendición… 
honra, y… gloria, y el poder, para siempre jamás”.
 211 Juan debió 
haber tenido un 
Pentecostés propio 
[WSS] «Año del Jubileo». Él dijo: “Cada criatura en el 
Cielo, toda criatura en la Tierra, toda criatura debajo 
de la Tierra, toda criatura que estaba en el mar, me oyó 
diciendo: ‘Amén, gloria, honra, poder, y bendiciones sean 
al que se sienta sobre el Trono, ese Cordero’”.
 212 ¡Tiempo de adoración! ([JBP] Y escribe): [WSS] 
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«Tiempo de adoración». ¡Amén! “¿Cómo lo hicieron 
ellos?”. Aquí está Su Palabra, ustedes… todos ellos lo 
oyeron.
 “Y los cuatro animales decían: Amén”. (Tú tienes 
razón, Juan, grita y alábale tan fuerte como tú puedes).

[JBP] Recuerde que Juan representa a la Iglesia y al mensajero 
final.

 “… me oyeron diciendo: alabanzas, amén, gloria, 
sabiduría, poder y fortaleza…
 … y los veinticuatro ancianos cayeron sobre sus 
rostros, y adoraron al que vive para siempre jamás”.
 213 ¡Qué hermosa historia! Ahora, no tengo tiempo. 
Lo tengo escrito, algún contexto sobre eso aquí, pero 
en nuestra próxima reunión, antes que podamos entrar 
en esto… Quizás cuando yo venga de mis vacaciones o 
en algún otro tiempo, yo quiero abordar estas setenta 
semanas de Daniel y unirlas aquí mismo, y mostrar dónde 
eso lo lleva al Jubileo Pentecostal ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Lev. 25:8 – Año Cincuenta», y lo trae de nuevo con 

aquellos siete… esos siete Sellos, para abrir aquí antes de 
irnos y mostrar que esto está en el fin…
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[JBP] Vamos a tener que seguir aquí (un poquito más), para 
llegar ahí a algo. Dice:

 214 El Cordero, el Mesías, el Príncipe debería venir 
y debería estar por las setenta semanas (esos son 
siete años) que fueron profetizados a Su pueblo. Y 
a la mitad se le quitaría la vida al Príncipe, eso es 
a los tres y medio; la mitad de siete es tres y medio; 
sería cortado [se le quitaría la vida]. Y cesaría 
el sacrificio diario, y la abominación que hace 
desolación ([JBP] y escribe ahí): [WSS] «la Mezquita 
de Omar» (lo cual es la Mezquita de Omar que fue 
levantada en los terrenos del templo el día cuando 
ellos quemaron el templo), y entonces hay tres años 
y medio que le quedan a Israel.

[JBP] Y escribe: [WSS] «3 ½ años».

 215 Y Cristo vino y predicó y profetizó exactamente 
tres años y medio, y el sacrificio diario fue quitado, todo 
tan perfecto como podría ser. Y la Mezquita de Omar fue 
construida en el mismo terreno, y permanece allí hasta 
este día. Y ellos hollarán los muros de Jerusalén hasta que 
la dispensación gentil termine, la Iglesia es arrebatada 
(los elegidos, la Novia) sacándola de allí.
 216 Y los dos profetas, Elías y Moisés, tornan a Israel 
para esos otros dos… dos y medio… o tres años y medio. 
Es la cosa más hermosa cuando usted lo ve explicado.

[JBP] Escribe: [WSS] «Apoc. 11», y dibuja una Estrella de 
David.
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 217 ¿Le ama usted?, ¿con todo su corazón? 
¿Entiende ahora lo que era el Libro sellado 
con siete Sellos? ¿Qué es esto? Lo tenemos 
“en un rollo”, ahora. Recuerde, justo en 
estos últimos días… Era guardado en un 
vaso de barro ([JBP] y él escribe allí): [WSS] 
«el vaso de barro = Jesucristo. ¿Entiende 
usted eso ahora? Y ¿quién era ese vaso 
de barro? Jesucristo. Ningún hombre lo 
tenía, nadie lo tenía, es absolutamente a 
través de Él. Ni aun estaba escrito en la 
Palabra. Si estaba escrito en la Palabra, 
estaba escondido para que usted no pudiera 
hallarlo. Eso es correcto. Así que es en Él 
que eso es revelado, y en esa Vasija terrenal, 
para que eso no se pudriera u oxidara.

[JBP] Y escribe al lado: 
[WSS] «Vaso de barro».

[JBP] Ahora vean lo que él había dicho: “Nadie conoce al Padre, 
sino el Hijo; y nadie conoce al Hijo, sino el Padre, y aquel a 
quien el Hijo lo quiera revelar”13.
 Así fue en Su Primera Venida y así es en Su Segunda 
Venida; todo eso contenido en ese Vaso de barro.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William acá en este mensaje [(RM) “CRISTO EN EL INFIERNO 
Y LUEGO EN EL SENO DE ABRAHAM”]:

13 San Mateo 11:27, San Lucas 10:22
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 [WSS] El tiempo de redención, el tiempo para recibir 
la redención cada persona escrita en el Cielo en el Libro 
de la Vida del Cordero, ya se acaba ese tiempo; y ya las 
cosas cambian en el Cielo y cambiarán en la Tierra ([JBP] 
o sea, cuando Él termina de hacer esa Obra de Intercesión). En 
el Cielo cambia Él, Cristo, de Sumo Sacerdote a Juez y a 
Rey de toda la Tierra: Rey de reyes y Señor de señores.
 [JBP] Y continúa ahí leyendo la página… de la página 369. 
Sigue leyendo nuestro hermano William:
 “[194]. ¿POR QUÉ NO SE ARREPINTIERON? No 
pudieron; ya era demasiado tarde. Y ellos conocían 
muy bien el castigo que les esperaba; habían oído todo 
eso. Ellos habían estado en cultos como este, y habían 
escuchado todas esas cosas. Ellos sabían que estaban 
encarando las mismas cosas que esos profetas habían 
predicho”.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 [WSS] ¿Ve? No dice que él (el hermano Branham) 
había predicho, sino lo que estos profetas, los Dos Olivos, 
habían predicho. ¿Por qué? Porque aquí en Apocalipsis, 
capítulo 14, verso 6 al 7, dice:
 “Vi volar por en medio del cielo a otro ángel, que 
tenía el evangelio eterno para predicarlo a los moradores 
de la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo,
 diciendo a gran voz: Temed a Dios, y dadle gloria, 
porque la hora de su juicio ha llegado…”.
 Quien viene predicando, anunciando el juicio, ¿quién 
es? Ese mensajero que fue reflejado en el quinto mensajero 
de la quinta edad de la Iglesia.
 “… y adorad a aquel que hizo el cielo y la tierra, el 
mar y las fuentes de las aguas”.
 Recuerden que en cada mensajero se reflejó lo que 
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Dios va a hacer con el ministerio del Día Postrero. Dice 
([JBP] y sigue diciendo, retorna ahí al libro de Los Sellos):
 “[194]. Ellos sabían que estaban encarando las mismas 
cosas que esos profetas habían predicho. Pero lo habían 
rechazado; despreciaron la misericordia de Dios por 
última vez. Y cuando uno desprecia la misericordia, lo 
único que le queda es el juicio. ¡Piénselo!
 195. Entonces allí se encontraban. No tenían ni en 
dónde esconderse. Y la Biblia dice: ‘Y decían a los montes 
y a las peñas: Caed sobre nosotros, y escondednos de la 
cara de aquel (o del rostro de aquel) que está sentado 
sobre el Trono, y de la ira del Cordero’. Ellos trataron 
de arrepentirse, pero el Cordero ya había venido para 
reclamar a los Suyos. Ellos clamaron a los montes y a las 
piedras; oraron, pero las oraciones fueron hechas muy 
tarde”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean en el libro de Citas; en la página 
90, párrafo 775, dice:

 77514 - “Queremos recibir gracia de rapto. Deseamos 
estar preparados cuando esos misteriosos 
Truenos truenen más allá y la Iglesia sea 
arrebatada, queremos estar listos para recibirlo, 
Señor”.

[JBP] Y encima escribe: [WSS] «Los Truenos y gracia de 
Rapto». Y a la izquierda dibuja una Piedra Angular y las edades.

14 [Cita 775: Extracto de Los Sellos - “El Segundo Sello”, pág. 189, párr. 
159] [Estudio Bíblico #249, 2022/oct/23-2 (domingo), pág. 65 (f), pág. 
219 (T4)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que eso fue lo que él nos habló 
en la página 128; o sea, en el Sello anterior él nos había dicho 
[Los Sellos]:

 121. Ahora, los Siete Truenos de 
Apocalipsis permitirán que Él muestre a la 
Novia cómo prepararse para obtener esa gran 
fe de traslación.

[JBP] Y escribe al lado, así hacia abajo: [WSS] 
«Fe de Rapto». Y dibuja una Piedra Angular y 
las edades.

Y encima de ese párrafo escribe: [WSS] «Los Truenos».

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 117 nos dice [Los Sellos]:

 79. Ahora, piense bien, Juan escribió esto que tenemos, 
pero cuando empezó a escribir los otros siete truenos, le 
dijeron: “No lo escribas”. Ahora, Juan tenía comisión de 
escribir todo lo que viera, pero cuando tronaron estos siete 
truenos de Apocalipsis 10, entonces le fue dicho: “No 
escribas nada de esto”. Estos son misterios que todavía no 
conocemos; pero la opinión mía es que serán revelados ya 
muy pronto, y esto impartirá fe y gracia a la Novia para ser 
raptada ([JBP] escribe arriba): [WSS] «Los Truenos: la Fe 
para el Rapto» ([JBP] en ese… encima de ese párrafo). Hemos 
estudiado todo lo que sabemos, todas las dispensaciones, 
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y hemos visto todas estas cosas; hemos visto los misterios 
de Dios, y hemos visto la gran reunión de la Novia en los 
últimos días; sin embargo hay algo allí todavía al cual no 
podemos llegar. Hay algo allí.

[JBP] Y gracias a Dios que nosotros hemos podido llegar ahí. 
En el tiempo del hermano Branham no se pudo llegar. Hoy 
podemos decir: “¡Yo llegué!, ¡yo llegué ahí!”.

 [79]. Pero me imagino que cuando esos misterios 
empiecen a manifestarse… ([JBP] O sea, cuando viene esa 
revelación) Dios dijo: “Detengamos esto. Yo revelaré esto 
en aquel día. Juan, no escribas esto porque tropezarán con 
ello; déjalo pasar; pero Yo lo revelaré 
en aquel día [WSS] «8vo Día» cuando 
tengan necesidad de saberlo”.

[JBP] Por eso es hoy; porque tenemos necesidad de irnos de 
aquí antes de que los juicios divinos caigan.
 Hay una parte… yo me traje el mensaje “PERFECTA 
FUERZA POR PERFECTA DEBILIDAD” porque no sé si es ahí. 
El hermano William en ese mensaje, más adelante habla de que 
hay un lugar, y él piensa que es ahí; no lo citó allí, pero…, donde 
él dice: [WMB] “No es difícil pedir eso”. Si lo encuentran por ahí. 
Yo me traje el librito por si acaso, estaba ojeándolo por ahí a ver 
si estaba.
 No es difícil pedirlo, porque es una promesa; por lo tanto, 
por más difícil que se vea: no es difícil; porque no hay nada 
difícil para Dios.

 80. Ahora, no tronaron en vano; recuerden la gotita de 
tinta; todo tiene un propósito y una causa. Noten que el 



Estudio Bíblico #411 251

Creador pronunció estas cosas y Juan oyó esta Voz y fue 
a ver. Pero ahora el Cordero está mostrándole a Juan en 
forma simbólica lo que debe escribir para la Iglesia, lo 
que Él quiere que la Iglesia sepa. Por ejemplo le diría: 
“No digas completamente lo que esto es. No vayas a decir: 
‘Esto es así, esto es lo que está bajo el Séptimo Sello’. No 
lo digas así, porque si yo te digo esto, entonces todo el 
plan a través de las edades se echaría a perder. Esto más 
bien es un secreto”.

[JBP] Vean, cada mensajero fue un siervo fiel y prudente: no 
habló lo que no tenía que hablar, porque echaría a perder, vean, 
el Plan completo.
 Hubo un mensajero que el hermano Branham habló, y luego 
el hermano William citó, en el cual dijo algo de los hebreos. No 
sé si está en el libro de Las Edades.
 Ahora, ya eso es algo que el mensajero pues dará 
cuenta por eso a Dios. Pero vean, cada mensajero habló lo 
correspondiente a su edad, y no habló algo que podía afectar 
ese Plan de Redención.
 Por eso usted ve que él decía también, cuando estuvo 
en medio nuestro trayendo todas esas bendiciones, esas 
revelaciones, esas Buenas Nuevas, esas noticias; cuando 
estuvo en medio del pueblo nuestro hermano y amigo, al cual 
pronto lo vamos a volver a ver, él decía15: [WSS] “Vamos a dejar 

15 2012-06-09 “Dios difiere Su ira”: [WSS] Algún día tendré que 
hablar del tema del becerro de oro con todos los detalles. Pero eso lo 
vamos a dejar para el tiempo en que ustedes tengan el nuevo templo: la 
Carpa Catedral, a donde he sido invitado para predicar en esos días; y en 
ese tiempo he sido invitado para predicar acerca de estos temas: del tema 
de las Trompetas, el tema de las Copas con las Plagas, de esos juicios 
divinos, y todas estas cosas que vendrán durante el tiempo de la gran 
tribulación.
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eso quietecito ahí. De esto no voy a hablar. De esto será en la 
Carpa”. Y también decía que [WSS] había sido invitado para 
predicar allí, y todas esas cosas. Y decía que [WSS] en la Carpa 
se iba a estar hablando y abriendo todo ese misterio: “Eso lo 
dejamos para la Carpa”. Vean, era el Espíritu Santo hablando 
por medio de él. No era el tiempo para abrir todos esos misterios, 
sino que era en este tiempo en que vivimos.

 [80]. “Esto más bien es un secreto”. Él simplemente 
quiere… Como por ejemplo Su Venida, Él dijo: “Ahora 
nadie sabrá cuándo vengo; simplemente vendré”. Eso es 
todo. No es negocio mío saber cuándo; solamente me toca 
estar preparado.

[JBP] Vean, y el tema de hoy: “PREPARÁNDONOS PARA LO 
QUE HA DE VENIR”.
 Vamos a ver si… Aquí hay uno, consiguieron uno ahí en “LA 
ACUSACIÓN”; ese habla de la salvación. Pero vamos a ver si 
hay uno por acá de ese…
 En ese mensaje, ahí él nos dice, en una partecita… (ya 
luego lo conseguiremos). Ya estaba buscándolo allí pero ya el 
hermano Miguel estaba por pasarme.

[Dr. José B. Pérez] Pero vean que…, aquí en este mensaje: 
“PERFECTA FUERZA POR PERFECTA DEBILIDAD”16, ya en 
estas últimas páginas nos dice, página 52:

 [353] Nosotros no necesitamos ninguna organización 
nueva.

16 [61-1119 “Perfecta fuerza por perfecta debilidad”, párrs. 353-357] 
[Estudio Bíblico #375, 2024/ene/07-4 (domingo), págs. 24-25, 30-31 (f), 
págs. 262-263, 268-269 (T1)]
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 354 Lo que sí necesitamos es… (¡Oh, Dios!, cómo siento 
que estás inundando todo este lugar en estos momentos). 
Lo que necesitamos es un profeta de Dios que se levante en 
la escena con un tremendo Trueno de dinámica para que 
sacuda este mundo dejándolo en vergüenza. ¡Aleluya! Vasos 
vacíos es lo que Él necesita, correcto, necesita una Iglesia 
llamada a salir, una minoría, la cual pueda recibir el poder 
y las bendiciones de Dios y Su Mensaje ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «un profeta con 
un Trueno de dinámica». 
¡Aleluya! Eso es lo que 
necesitamos.
 355 Hágase débil para que pueda llegar a ser fuerte; 
porque así podrá vencer a todo diablo. Y pondrá a los sabios 
en vergüenza. Así traerá hombres y mujeres, los cuales Dios 
ha llamado, y solamente a ellos.
 356 Recuerde: “Así como fue en los días de Noé, así 
también será en los días 
de la Venida del Hijo 

del Hombre [WSS] «con Elías y Moisés»; 
entonces ocho almas fueron salvas”. ([JBP] A 
la izquierda también escribe): [WSS] «Moisés y 
Elías. Apoc. 11». En los días de Elías hubo 

solo siete mil que lo recibieron. ¡Piense en dónde estamos 
viviendo ahora! Cuando Juan llegó a la escena, la pequeña 
iglesia ciertamente estaba en la minoría, pero hubo vasos 
vacíos en donde echar el Aceite. ¡Aleluya!
 Dios permita que nos vaciemos.
 357 Amigos, vacíense. ¡Háganse débiles! ¡Nieguen toda 
su capacidad!
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[Dr. José B. Pérez] “Lo tengo…”. ¿Cómo es que Pablo decía 
allí? Que “lo tengo por (lo que aprendió él), lo tengo por basura 
o por estiércol” dice. O sea, él allí nos habló… ¿Dónde es que 
está esa parte? Vamos a ir a Filipenses, capítulo 3, verso 7:

 Filipenses 3:7
 7 Pero cuantas cosas eran para mí ganancia, las he 
estimado como pérdida por amor de Cristo.
 8 Y ciertamente, aun estimo todas las cosas como 
pérdida por la excelencia del conocimiento de Cristo 
Jesús, mi Señor, por amor del cual lo he perdido todo, y lo 
tengo por basura, para ganar a Cristo,
 9 y ser hallado en él, no teniendo mi propia justicia, 
que es por la ley, sino la que es por la fe de Cristo, la 
justicia que es de Dios por la fe;

[Dr. José B. Pérez] Sigo en “PERFECTA FUERZA POR 
PERFECTA DEBILIDAD”:

 [357] Todos ustedes allá a donde lleguen estas cintas, 
vacíense. Vacíense completamente sobre el altar de Dios 
como un sacrificio. Y permita 
que el Ángel [WSS] «Apoc. 
10:1-6» baje con el Carbón encendido y llene ese vaso con 
el poder del Dios Todopoderoso. Luego Él lo hará fuerte, y 
le dará gracia para permanecer firme.

[JBP] Y leímos allí que él dice: [WMB] “Dios, ayúdanos a hallar 
gracia de rapto”.
 Ahora, se requiere estar preparados.
 Lutero fue el que habló eso de los judíos17. Ahora, ya eso es 

17 Los Sellos, pág. 123, párr. 105
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asunto de él con Dios; porque un profeta no puede ser juzgado, 
y eso es él con Dios.

[Dr. José B. Pérez] Ahora allí, no sé si ya terminamos esa 
partecita allí, en donde leímos de la página 117 que [Los Sellos]:

 [80]. “Ahora nadie sabrá cuándo vengo; simplemente 
vendré”. Eso es todo. No es negocio mío saber cuándo; 
solamente me toca estar preparado.

[JBP] Que Dios nos ayude en este tiempo en que vivimos, a 
seguir preparándonos para recibir todas esas promesas y 
continuar en pie delante del Hijo del Hombre, continuar en este 
tiempo recibiendo esa Fe de Rapto, que es lo que estamos 
recibiendo hoy.
 Cómo es que podemos ahora hablar tan claro; hablar, 
como decimos siempre en términos puertorriqueños: “en arroz 
y habichuela”18, y “en aguacate” para que entiendan mejor; y si 
le ponen “un pedacito de carne” por el lado, pues ahí más claro 
todavía. ¿Ven? Ya se sabe que estamos hablando de un buen 
plato de comida; porque ya sabemos lo que eso es y lo bueno 
que sabe.
 Así que estamos hablando cosas claras, ¡y lo bueno 
que sabe esta Fe de Rapto! Cómo es dulce en nuestra boca 
cuando lo hablamos, pero sabemos que hay amarguras cuando 
estamos en esas situaciones; pero cuando hablamos la Palabra 
y colocamos esa Palabra bien, entonces es dulce.
 “PREPARÁNDONOS PARA LO QUE HA DE VENIR”�
 Nos ponemos en pie, y así estamos preparándonos para 

18 [hablar “en arroz y habichuelas”: hablar de manera que todos 
podamos entenderlo (a razón de que es el plato que consumen 
comúnmente todos los puertorriqueños) (habichuelas = fríjoles en PR)]
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recibir todo lo que Dios nos dé también por medio de este 
tema…

[Dr. José B. Pérez] Miren, mientras… Miren, aquí lo consiguieron. 
Ese mensaje es, el de “LA ACUSACIÓN”, “YO ACUSO ESTA 
GENERACION”19:

 [391] Yo te suplico que salves a cada uno, Señor.
 392 Permite que venga un avivamiento entre los justos y 
que un gran poder venga entre la Iglesia justamente antes 
del arrebatamiento. No es difícil suplicar eso, porque Tú 
lo prometiste.
 Y Señor, estamos buscando esa Tercera Etapa que 
sabemos que hará grandes cosas por nosotros en nuestros 
medios.

[JBP] ¿Ven? O sea que no es difícil pedir por eso, porque 
Él lo prometió; y la cosa es que nosotros lo hemos creído; 
porque hemos sido colocados en este tiempo para recibir el 
cumplimiento de esas promesas. ¡Él lo prometió, y nosotros lo 
creemos!
 Llegará el momento en que ya será muy…, no difícil, pero…, 
porque Dios está y estará siempre con nosotros; pero cuando 
esté todo ya bastante adentrado a ese grupo denominacional, 
ahí van a venir tanta y tanta gente que, ya para nosotros 
pues, ese misterio del Séptimo Sello tiene que estar abierto 
completamente; y también [WMB] la más mínima partícula (dice 

19 [63-0707M “La Acusación”, párrs. 391-392] [Compilación, pág. 263, 
párr. 392] [Estudio Bíblico #271, 2023/ene/08 (domingo), pág. 39 (f), 
pág. 53 (T2) / Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), pág. 81 (f), 
pág. 285 (T1)]
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él allí), que casi cuando se coloque usted en el microscopio y 
ojo divino, se vea tan clarito (dice) que no haya ni una partícula 
de pecado20.
 [WMB] “Denme una Iglesia…”21, dice el Señor por medio de 
nuestro hermano Branham.
 Yo creo que podemos cantar una alabanza. En esta semana 
yo estuve colocando una alabanza en una plática22, y justamente 
le decía a Guillermo…, o él fue el primero que me escribió; me 
dice: “Mira, la que tú estabas…, que colocaste ahí para cantar, 
que cantaste ahí de nuestro hermano Williams Romero, era la 
que estábamos ensayando”, o “estaba ensayando la hermana 
Sharon”; y no sé si era que la iba a cantar hoy, y yo me adelanté 
y cantamos en la plática, y ya ella estaba ensayándola.
 Pero si lo tienen listo vamos a cantar ese himno, y así pues 
ya…, ahí tienes la participación, que yo se la tomé en la semana, 
y era que ella la tenía preparada para cantarla.
 Así que, “Tú eres mi Señor”. Y así con este canto nos 
preparamos para recibir el mensaje que estaremos escuchando 
y viendo en esta ocasión.

TÚ ERES MI SEÑOR

Tú eres mi Señor,
eres mi Dios, mi Rey,
el dueño de mi ser,
Omnipotente y Fiel.

20 [Citas, pág. 60, párr. 528: 61-1210 “Paradoja”, párr. 255] 
21 Citas, pág. 6, párr. 49: 54-0103E “Preguntas y Respuestas #2”, párr. 
203
22 Estudio “Donde Tú vayas, yo iré, Señor”, 2024/may/09 (jueves)
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Toma lo que yo soy,
toma todo de mí,

y haz lo que quieras Tú,
para Tu gloria.

Mi alma, espíritu y cuerpo
lo dedico a Ti, solo para Ti;

y ahora descanso en Tu brazo eterno,
me siento seguro en Ti.

CORO
A donde Tú me guíes, yo te seguiré.

A donde Tú me lleves, allí estaré.
Y lo que Tú me digas, eso es lo que haré.

Servirte es mi vida, oh Dios; permíteme llegar
hasta el final.

Mi alma, espíritu y cuerpo
lo dedico a Ti, solo para Ti;

y ahora descanso en Tu brazo eterno,
me siento seguro en Ti.

CORO
A donde Tú me guíes, yo te seguiré.

A donde Tú me lleves, allí estaré.
Y lo que Tú me digas, eso es lo que haré.

Servirte es mi vida, oh Dios; permíteme llegar
//// hasta el final ([JBP] ¡Sí, Señor!). ////

Omnipotente y Fiel.

[JBP] Amén. Ayúdame a llegar hasta el final. A dondequiera que 
me guíes, ahí yo iré.
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 Miren, ya iba a poner la Biblia acá como para comenzar otra 
vez (jajaja).
 Bueno, “PREPARÁNDONOS PARA LO QUE HA DE 
VENIR”. Porque hay tanto para leer y escudriñar y estudiar, 
que…; el ambiente siempre es hermoso. Y cuando se alaba a 
Dios también se va preparando todo. Y se ha estado moviendo 
algo, y está entrando algo, de un tiempo para acá; y poco a poco 
sigue entrando en una forma sencilla. Y cuando ya nos demos 
cuenta, estamos haciendo esas cosas mayores que Jesús dijo 
que haría, que haría ese pueblo: cosas mayores harían23.
 Estamos acercándonos a un tiempo glorioso, a un tiempo 
en que no habrá limitaciones. Usted permanezca, que al final 
va a decir: “Valió la pena. Valió la pena las aflicciones, las… 
los aguantes de tantas cosas que pasamos. Valió la pena 
perseverar”. Porque se nos ha sido dicho: “El que perseverare 
hasta el fin”24. O sea, que no es llegar, arrimarse un poquito…, 
no; es mantenerse perseverando. Dios no nos va a defraudar. 
Ya usted verá.
 “PREPARÁNDONOS PARA LO QUE HA DE VENIR”�
 Recuerden que luego es y será la vindicación. Primero: 
la Palabra siendo hablada, siendo revelada; luego será la 
vindicación. Primero es la revelación y luego los milagros físicos. 
Ahí será la vindicación de que el Dios de Abraham, de Isaac y 
de Israel estuvo, está y estará siempre con Su pueblo.
 Él no nos ha dejado ni nos ha desamparado; ahora Él está 
presente. “Yo mismo que habló (dice), he aquí, en ese día estaré 
presente”25. ¿Por qué? Porque ahí está el Nombre de Dios; y 
donde está Él, pues tiene que estar el Nombre.
 Por eso el pueblo hebreo lo va a ver, lo va a reconocer, y va 

23 San Juan 14:12
24 San Mateo 24:13
25 Isaías 52:6
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a decir: “¡Este es Él!”.
 “PREPARÁNDONOS PARA LO QUE HA DE VENIR”�
 Estén orando mucho esta semana, porque grandes cosas 
esperamos de parte de Dios.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos; y dejamos así, 
en este tema: “PREPARÁNDONOS PARA LO QUE HA DE 
VENIR”, a nuestro amado hermano y amigo, el doctor William 
Soto Santiago.
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